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１２１２１２１２月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（木木木木））））・・・・２０１１２０１１２０１１２０１１    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 28 日(水)18 時 04 分 30 秒  

返信・引用 

編集済 

   山の道具で 

まったく同じ、寒冷地仕様のガスボンベが、Ａ店が７４０－、Ｂ店が４９８ーだった。 

 

Ｂ店にはないと思って、Ａ店で購入したが、Ｂ店にあった。少々の値段の違いは仕方がない

と思ったが、余りの違いに驚いた。 

 

Ａ店で返品したが、なかなか応じてくれない。何としても何かを買ってもらいたいらしい。 

ちょっと憤慨したが、最終的には平和裡に収まった。ただ、価格のことは最後まで言わなか

った。この場合、言ったらどうなっていたでしょうか？？ 

 

Ａ店はほとんどのものを原価で売っていて高いのが有名。面倒臭がらず、最初からＢ店に行

くべきだったと反省。しかし、返品は正当な？？理由が必要だろうか。ユニクロなどは、ど

んな状況でもこころよく、応じてくれますが・・・。 

 

明日から、冬山合宿で甲斐駒・黒戸尾根です。来年まで日記はお休みします。今年１年、お

世話になりました。有難うございました。よいお年をお迎え下さい。 

 

（この日記は、２８日夕に書きました） 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 27 日(火)06 時 52 分 16 秒  

返信・引用 

編集済 

   デジ・ブック 

 

から、こんな便りが来ました。 

トップページを開いていると、ウインドが動いて出て来ます。 

まあ、たいしたことはありませんが・・・。 

 

こんにちは！デジブック☆オンラインの田中です。 

たかチャン 様の作品を、今週のオススメ 20 冊を紹介する枠 

「ショーケース」に選ばせていただきました！ 

2011 年 12 月 26 日より、展示いたします。 

ぜひ「ホーム」をクリックして、 

トップページの「ショーケース」をご覧ください。 

 

http://www.digibook.net/?actioncode=openTop 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１２１２１２１２月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 26 日(月)05 時 18 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

１２月度伊豆休日巡礼でした。天気は快晴・低温。参加は１５名。 

 

朝は厳しい寒さでした。大島方面に「凍雲」が広がっていました。宇佐美海岸を歩き、まず

は、２７番・東林寺でお勤めです。 

 

ここから伊豆高原の２８番・大江院に向かいます。Ｒ１３５を歩きます。三連休の最後の日

曜日で東京方面に帰る車が多いです。 

 

大江院未着でしたが、１１：３０で終了し、忘年会場の伊東グリーンホテルに向います。 

ここはなかなかイイ忘年会場でした。また使いましょう。 

 

今回も持参した、菊水酒造の濁り酒「五郎八」が美味しかったです。 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

 

１２１２１２１２月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 25 日(日)03 時 32 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   沼津 

 

ＡＬＰＳ、徳倉山で会った横浜の山ガール？？ 

山は始めて１年ちょっとらしいが、のめり込んでいる 

とのこと。 

 

毎週行っている。時には勤めを休んで行く場合もあるとか。 

勤めを休んでも行くとは、懐かしい感じだ。 

４０年前は、毎週週休でないので、長い山は欠勤しないと 

行けなかった。 

 

有給休暇は、年間限られているから、すぐなくなってしまう。 

それでも行きたい場合は、欠勤で行く。 

欠勤が１日でもあると、昇給・ボーナスの査定は一気に悪くなる。 

嫌な世の中だった。会社を欠勤してまで山に行く奴を、世間は 

白い目で見る時代だった・・・。 

 

とまあ、今はイイ時代ですね。 

でも、皆さん恵まれ過ぎて、逆に不幸せかも・・・ですね。 

 

今日は今年最後の巡礼です。 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 24 日(土)07 時 51 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

１２月度・Ｂ山行で沼津ＡＬＰＳでした。 

天気は曇。参加は６名。 

 

駿豆線三島駅発６：１０。原木駅発６：３０。 

鷲頭山着９：４０。この時間は、いままでで、最も 

早い時間。 

 

徳倉山着１１：００。ここで昼食。あいにく富士山は見えない。 

１１：５５、寒いので終了。沼津駅着１４：４５着。 

この時間もいままででは早い。 

 

１６時から華の舞で忘年会でした。 

 

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 23 日(金)04 時 30 分 47 秒  

返信・引用 

   写真は 

 

忘年会の模様でした。 

 

今日は、沼津ＡＬＰＳ。駿豆線・原木駅から沼津駅まで歩き 

ます。 

約８時間の行程です。 

 

 

 

  

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 22 日(木)09 時 17 分 16 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

富士山ウオーク・１２月度Ａ班でした。天気は無風快晴。参加は１９名。 

コースは、西本門寺～富士宮・浅間神社～岩本山～富士・実相寺でした。 

 

ウオーキングは、午前でおしまいで、午後から天母の湯で忘年会でした。 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

 

１２１２１２１２月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 21 日(水)04 時 18 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   新潟の 

 

新発田に住む、元上司の写真です。 

場所は、五頭山です。１２月１３日です。 

 

さすがに、豪雪地帯ですね。 

羨ましいような、大変なような。 

 

でも、山好き・雪好き・冬好きの我々は、静岡は好天 

過ぎるかも。 

せめて、スキーがサッとできる所がイイかな。 

 

今日は、１２月度富士山ウオーキングＡ班です。 

 

 

 

  

 

 

 

１２１２１２１２月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 20 日(火)06 時 00 分 26 秒  

返信・引用 

編集済 

   「ヤマケン」 

 

を、御存知だろうか。正式名称は、「山の知識検定」と呼ばれる。いわゆる、各種検定ブー

ムのひとつで、いよいよ山もかである。 

 

下記、サイトで一部が閲覧出来る。 

http://yama-kentei.org/ex.html 

  



 

コースは三つあり、ブロンズ・シルバー・ゴールドの段階。ブロンズにこんな問題があった。 

 

Ｑ＝ハイマツの南限とされる山は下記のいずれか？ 

Ａ＝１．聖岳 ２．光岳 ３．赤石岳 ４．仙丈ヶ岳 

 

正解は、２．光岳。 

 

こんな問題が、１００問出題され、７０問正解で合格らしい。ただ、本来山の指導者などは、

もっと高得点でなければ、引率される方は、ちょっと心配でしょうね。私は自信がありませ

んが・・・。（笑い） 

 

しかし、思いましたが問題以前に１．と２．の山名が正しく読めない輩がいらっしゃるので

は、ないでしょうか？？ハイマツをまだ、見たことがない方もいるだろう。 

 

まあ、いずれにしろ、またしばらくこの件で、賑やかな（五月蠅い）になることでしょうね。 

 

 

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 19 日(月)07 時 08 分 25 秒  

返信・引用 

   写真は 

 

先日の富士山の笠雲です。 

写真・上＝６：５９ 

  ・中＝７：１３ 

  ・下＝８：２８ 

 

朝は笠がハッキリしていましたが、時間の経過と共に崩れて 

いきました。 

午後には、完全に笠はなくなり、大きなオワン型になりました。 

 

雨は温泉を出る１６時ころから、降り始めました。 

 

 

 

  

 

 

 



１２１２１２１２月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 18 日(日)06 時 54 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

朝駆け訓練で、位牌岳北尾根でした。天気は快晴・低温。参加は３名。真っ暗な神社からラ

ンプで出発。それでも静岡ナンバーの車が１台。 

林道を辿る。大沢でまた堰堤工事を始めた。いくらか夜が明けて来た。 

 

北尾根に取付く。急な上りだ。ウンウン唸って上る。越前岳の向こうに富士山が現れた。 

パン・パンと自衛隊が訓練を始めた。７時からか。本当のシモバシラと植物のシモバシラが

あった。 

 

２時間で位牌岳着。勿論、誰もいない。軽食を食べて下山。前岳でＭが水筒の水を飲んだら

凍っていた。ザックの中で動いて凍るとは！！そう言えば、私のマフラーも息が凍っていた。

低温だったのだ。 

 

前岳登山口で一人、林道途中で二人、駐車場上で一人、登山者に会った。全員単独行だった。 

林道途中で会った若い衆は、鋸から池の平に下ると言った。 

私が下山して、１６時ころヤオハンに買い物に行ったら、その若い衆がいた。案外、速かっ

た。 

朝駆け登山は気持ちがよろしい。 

 

 

 

  

 



 

１２１２１２１２月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 17 日(土)03 時 50 分 18 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日から 

 

長泉コミセンで、２０１１年わくわく塾展示発表会が開催 

されています。 

まあ、内容は例年の如くですが、時間があったら遊びにお出で 

下さい。 

 

今日は、これから朝トレで、位牌岳北尾根です。 

 

 

 

  

 



 

１２１２１２１２月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 16 日(金)07 時 43 分 2 秒  

返信・引用 

   富士山 

 

ウオーク終了後、天母の湯で忘年会。 

ここは、入浴・部屋貸し切り＝一人１０００－。持ち込みは 

自由だから有り難い。最近、このような場所が少なくなった。 

 

各自、飲み物・食べ物は持ち寄り。これがなかなか楽しい。 

私は新潟・新発田の菊水酒造の濁り酒「五郎八」を持参。 

 

これが美味かった。大好評で「もっと、欲しい」「飲ませて 

くれ～」で、てんやわんや。 

価格は２０００－ちょっとで、まあまあ。 

 

来週も一本、持参します。（笑い） 

 

 

  

 



 

 

１２１２１２１２月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 15 日(木)06 時 27 分 53 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

第９回、１２月度・富士山ウオーキングＢ班でした。コースは、富士宮・浅間神社～岩本山

公園～実相寺～米之宮神社。天気は晴。参加は１７名。 

 

８：０８、富士宮・浅間神社から出発。時間的に出勤の車が多い。神田川から閏井川を渡り、

岩本山を目指す。富士山は笠雲が掛かり頂上は見えない。 

 

割合簡単に岩本山公園着。散歩の年配者が多い。時間があるので公園を一周。展望台からは

なかなかの展望。南ＡＬＰＳは、雲で見えない。 

岩本山から実相寺に下る。ここで地元の自称？？観光案内のオジサンに寺の説明を受ける。

まあ、決して悪くはなかったですが、・・・・でした。 

 

予定はここまでだったが、時間が早いので更に米之宮神社に向かう。 

米之宮神社は、浅間神社のお分かれの神社とのこと。ここで丁度、 

１１：３０で終了。忘年会場の天母の湯に向かった。 

 

 

 

 

  

 



 

１２１２１２１２月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 14 日(水)04 時 03 分 55 秒  

返信・引用 

編集済 

   冬富士は 

 

以前、１２月に何回か上った。昔は、御殿場口２合目まで車が入れたので、そこから往復する。 

２合目の標高は、約１４５０ｍ。山頂往復の標高差は、約２３００ｍ。いつも朝５時に出て、帰

りは１７時くらい。往復１２時間の登山。 

 

これはなかなか厳しい修行だった。特に硬いプラブーツで下部の砂礫帯を上るのが辛い。 

最後に上ったのは、数年前。頂上はモーレツな風で手摺に掴まらないと歩けなかった。 

 

先日もそんな話をしたが、もう今は「根性」「忍耐」「粘り」はない、と笑ったものです。 

まあ、余程刺激的なことがあれば、再度挑戦ですが・・・。（笑い） 

 

 

 

 



１２１２１２１２月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 13 日(火)05 時 59 分 7 秒  

返信・引用 

編集済 

   宝永山 

 

第一火口の岩壁は、十二薬師と呼ばれる。富士山は火山だから、岩質は熔岩である。 

標高は丁度３０００ｍで酸素は薄い。ここを上るのは冬が中心。夏は落石が多く危険。冬は

岩が氷で安定している。 

 

ただし、冬はモーレツな烈風が吹く。普段でも宝永山は、ここだけの独特の風が吹いている。 

先日も火口底から稜線はモーレツな風。回りで吹いていなくてもここだけは、いつも吹く。 

だから冬、御殿場口を上る場合、最後の１５０ｍくらいがいつも厳しく、登頂確率が低い。 

 

ここを冬上ったのは、まだ独身時代だった。仕事終了後、会社の御殿場の同僚に太郎坊まで

送って貰い、ヘッドランプで二ッ塚上部でビバーク。（本来の意味は、緊急露営）厳しい夜

を過ごし、朝アタック。 

 

十二薬師は物凄い風と寒気。凍える指をガンガン叩いて上った。ザイルが風で空中に舞う。

寒さでうまく喋れない。帰りの宝永山は、雪が深く上りと変わらない厳しさでした。 

 

宝永山には、こんな思い出がありました。 

 

 

 

 

  

 



 

１２１２１２１２月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 12 日(月)05 時 53 分 14 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

耐寒・雪上訓練で、富士山・宝永山（２６９８ｍ）でした。 

参加は４名。天気は無風・快晴でしたが、宝永の頂上付近のみ 

強風でした。 

 

コースは、水ヶ塚～宝永第一火口～宝永山～二ッ塚～太郎坊洞門。 

標高差は、上り＝約１２５０ｍ、下り＝約１４２０ｍ。 

 

朝、水ヶ塚の気温はー３度。それほど寒くなかった。天気は快晴 

で朝焼けの富士が素晴らしい。カメラマン・ギャラリーが多い。 

７：２０、須走道を上る。雪は少ないが、初雪歩行が嬉しい。 

しばらく歩くと暑くて堪らなかった。 

 

森林限界を抜けると素晴らしい展望が待っていた。富士をバックに 

１８０度の展望。杉並から駆け付けた、初富士登山のＳは感激しきり。 

宝永第一火口に一旦降りて、宝永山に上り返す。ここの約３００ｍの 

上りは厳しかった。高度が上がり、酸素も少ない。 

 

最低部から宝永は風の通り道で強風が吹く。これが富士山の特徴。 

回りは無風だが、部分的に強い風が吹く。昨夜も下界はほとんど 

風は無かったが、宝永は強風で東面の雪は、飛んでしまった。 

 

吹き飛ばされそうになりながら、宝永の稜線を渡り、御殿場口を 

下山。１５分下ると風は収まった。上部は、雪のない宝永をプラ 

ブーツで下る。足が痛くて堪らない。中腹でノンビリ昼食。携帯 

写真を送ろうと思ったが、余りの好天で液晶が見えず駄目。緊急 

時、使う場合は、工夫が必要です。 

 

上部から見えたが、二ッ塚コルに黄色いテントがあった。岐阜 

から来た大学生４名だった。２名頂上にアタックしたそうだ。 

正月の八ヶ岳の訓練で来たとのこと。 

 

二ッ塚で再び展望を楽しみ、太郎坊洞門に下る。二ッ塚周辺は 

雪が多く歩き易い。ボ―ダ―が１名いたが、滑りは出来ない。 

滑りまでは、あと２～３回降雪が必要。 

 

ガンガン下って１４：１５、ピッタリ洞門着。ピッタリ着に 

Ｓが驚いていたが、地元としては当たり前。Ｓの車で水ヶ塚に 

戻り終了。いい山でした。 



 

今朝は足・腰が痛いかなと思ったら、筋肉痛・体痛は全くなかった。 

厳しい山だったが意外。先週の歩荷訓練など効果だったかも。 

この調子で黒戸尾根につなげたいものです。 

 

 

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 11 日(日)04 時 45 分 13 秒  

返信・引用 

編集済 

   畑を 

 

始めて４年になるが、今年は陽気が良かったので野菜の 

成長が著しい。 

 

昨日、抜いたダイコンは、正に「大・根」だった。 

計量したら、何と４Ｋｇあった。お化けダイコンだ。 

 

かと言って、味は問題なかった。豚肉煮にしましたが、 

透明感があって美味しかったです。 

 

今日は、富士山で耐寒・雪上訓練です。 

予定は宝永山まで上ります。昨日ほど寒くないので、作戦 

通りです。杉並からＳさんも参加予定です。 

 

 

 

 

 

  

 



 

１２１２１２１２月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒・・・・２０１１２０１１２０１１２０１１    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 10 日(土)05 時 27 分 49 秒  

返信・引用 

編集済 

   う～ん、 

 

今日は冷えます。寒いです。最近、ちょっと寒暖が極端ですね。 

いま、ＮＨＫラジオの投稿で、長泉町の方が、マイナス３度で氷 

がバリバリと言ってました。 

 

先日の平日巡礼の大江院、ご住職はまだまだ健在でした。時間が 

なくてお話が聞けず残念でしたが、２年前はこんなお話でした。 

 

・・・・「足るを知ること。心ひとつで（人間は）鬼でも仏 

にもなれるのですから、修行をして欲しい、、、、」と有難い 

お言葉でした。 

 

なお、写真下の閲覧した明治２２年のご朱印帳の捺印者は、 

朝香トミさんです。 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

１２１２１２１２月月月月９９９９日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 9 日(金)09 時 07 分 1 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

１２月度伊豆平日巡礼。 

天気は曇りのち午後から雨。参加は１５名。 

 

新宇佐美トンネルから開始。 

宇佐美を抜けて伊東の２７番・東林寺でお勤め。 

その後伊豆高原、２８番・大江院に向かう。 

 

ここまで約３時間と長い。 

大江院では、明治２２年の納経帳を見る。 

大体連続で２ヶ月ほど掛かっていた。 

 

午後から宇佐美の民宿で昼食を兼ねた忘年会。 

大いに盛り上がりました。 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１２１２１２１２月月月月８８８８日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 8 日(木)03 時 48 分 9 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

 

久しぶりにやらなかった。何って、休肝日です。いや～、 

本当に久しぶりのことです。今年、最初？？！！お陰で 

体調はバッチリです。よく、休めました。 

 

若いころは、飲んだ方がよく寝れるような時もあったが、 

最近は飲まないほうがイイ。飲むと脈拍が上がり、体温も 

上がるのです。 

 

で、飲むと言えばちょっと前、これまた４０年振りくらいで 

沼津のＫ氏の山小屋に遊びに行った。 

Ｋ氏と言えば、有名な愛飲家で登山家。今、なお健在です。 

 

１８時から始まったが、１９時まで１時間はビアをやる。１９ 

時から２０時半まで日本酒。銘柄はあの「磯自慢」。 

しかも最初の３杯は１合グラスを満たして、３杯一気飲み！！ 

 

さあ、飲もう飲もうと言われても、なかなか飲めないのだ。 

そして２０時半でピッタリ終了、お開きで、バタンキューと 

寝るとのこと。 

 

とにかく豪傑・豪快・あっ晴れです。そんな「行事」を仲間と 

毎月やっていて、十数人集まるそうです。Ｋ氏は現在６９歳。 

今はこういう方は、少なくなりました。お体に気を付け頑張って 

下さい。 

 

  



 

 

 
 

 

１２１２１２１２月月月月７７７７日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 7 日(水)06 時 09 分 12 秒  

返信・引用 

   先日の 

大丸山ハイキングで、縄跳びに続いて、馬飛びで遊びました。縄跳びも結構大変ですが、馬飛び

もなかなか厳しい。 

ハイキングで、足が痛くなることはない方が、縄跳び・馬飛びで脚が痛くなったとのこと。 

 

でも、これも楽しい遊びです。 

 

 

 

 



１２１２１２１２月月月月６６６６日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 6 日(火)04 時 58 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日 

使った、トン汁用の鍋は１５年以上使っている代物です。家に帰って洗おうと思ったら、取

っ手部分のリベットが千切れ、取っ手がブラブラしていた。 

 

ああ～、１５年も使えば寿命かな、新しいのを購入しようかと思いました。が、良く見れば

リベットをネジに交換すれば、まだ使えそう。 

 

すぐ、ジャンボ・エンチョーに飛んでネジを見た。食べ物に使用するので、ステンレスがい

い。サイズは５ミリ。探したらネジはステンがあったが、ナット・ワッシャがない。 

 

しょうがないので、清算に行ったら、係りの若い女性が「ありま～す」の一言で、探して来

てくれた。わお～、優しい～・親切～！！感動でした。いいね～、最近の若い方は。（笑い） 

結果、ネジ＝２５－、ナット＝１２－、ワッシャ＝６－に×２で＝合計８６－で修理完了で

した。 

 

これで、次回もバッチリＯＫです。何でも新しいものを購入すればイイってもんではないで

すね。修理して完璧に出来ると、何か嬉しいものです。次は鍋を乗せる「ゴトク」を探しま

す。 

 

 

 

 

  

 



 

おおおお尋尋尋尋ねしたいねしたいねしたいねしたい事事事事がありますがありますがありますがあります    

 投稿者：貞苅貞苅貞苅貞苅（（（（エミリーエミリーエミリーエミリー））））   投稿日：2011 年 12 月 5 日(月)21 時 03 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   福岡県勤労者山岳会の大川山人会の貞苅と申します。山の会かたつむりの鈴木様のご紹介で 

後藤さまに富士登山の件でお尋ねしたいことがあります。メールをいただけませんでしょう

か。よろしくお願い申しあげます。 

http://www7.ocn.ne.jp/~emiko1/emikonoyamanikki.html 

  

 

 

 

 

１２１２１２１２月月月月５５５５日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 5 日(月)06 時 28 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイキング・１２月Ａ山行で蒲原・大丸山・大平山 

でした。天気は無風快晴。参加は１０名。 

 

電車で行く山は久しぶり。気楽でイイ。下土狩駅～蒲原駅の 

電車賃は５６０－。なめり駅からは、６５０－と９０－高い。 

 

蒲原駅発８：２０。冬山訓練の歩荷（ぼっか）で荷物は１９Ｋｇ。 

仲間のＩ君は１８Ｋｇ。久しぶりの歩荷で途中腰が痛くなったので、 

仲間が体験歩荷をする。上部は、先日の台風で大きな檜がバタバタと 

倒れていた。台風の被害は各地で大きい。 

 

蒲原周辺は、ミカンの産地。途中、農家が取り入れしていた。 

話したらアオシマとのこと。大きなミカンだった。お母さんが 

人数分くれた。適度な酸味があって美味しかった。 

 

１１時前大平山着。恒例のトン汁を作る。２杯食べたらお腹が 

いっぱいで、ご飯は不要だった。２杯目がよく煮えていて 

美味しかった。上空には白い大きなグライダ―。動力はないが 

風切り音が、ゴ―と響く。 

 

昼食後は、これまた恒例の「縄飛び」と「馬飛び」。皆さん 

一杯機嫌でゼイゼイ・ハ―ハ―。山より厳しいの意見。でも、 

これは楽しかった。 

 

帰路は富士川駅に下る。富士側も台風の影響があったが、こち 

らは手入れをしてあった。行政区が違うのだろう。登山口の実 

相院は、弘法大師が祭ってあった。真言宗かもしれない。 



 

帰りは沼津駅北口・華の舞で忘年会。１６時～１９時のフリー 

ドリンクを利用。３時間で１０００－。つまみは、女性１０００－、 

男性１５００－。１９時でスパッと終了。安・近・短でイイ忘年会 

でした。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

１２１２１２１２月月月月４４４４日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 4 日(日)05 時 47 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 



   伊豆 

 

八十八札所・２４番、般若院（熱海）には、札所唯一の足湯 

がある。 

熱海駅の下から上ると、山門でなく裏口にある。入るなら 

裏に回る必要がある。 

 

足湯は寺のものだが、管理は別の夫婦がやっていて、８：２０ 

ころお湯を入れてくれる。 

湯加減はサイコーで、足は真赤赤になる。 

 

先日は巡礼の仲間で、ワイワイ「混浴」でした。終わればタオル 

も置いてあり、ありがたい。 

近くに行ったら是非、立ち寄って下さい。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

１２１２１２１２月月月月１１１１日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 12 月 1 日(木)06 時 55 分 38 秒  

返信・引用 

編集済 

   う～む、 

 

１２月ですね～。 

 

先日、 

某所で「落語会」がありました。 

生の落語は久しぶりでした。 

登壇したのは、柳家緑君という若手。出身は静岡県で方言を 

少し知っていました。 

 

会場は簡易な会場で、即席の高座です。お囃子はテープが流れ 

ます。聞きに来た方は、高齢者が多いかったです。 

演目は「牛ほめ」ほかでした。 

 

明日、日記休みます。 

 

 
 

 

 

 

 



１１１１１１１１月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 30 日(水)06 時 46 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   今年は 

 

大量にユズを入手してので、ジャム・ママ―レ―ドを作りました。 

下ごしらえは、結構大変です。 

 

頂くときは、美味しくて幸せですが、作ってみるとその 

有り難さが、よく分かりました。 

 

無農薬ですから、安心・安全な食品です。 

昨今、これは大切なポイントですね。 

 

野菜を作ると、無農薬がいかに大変か分かります。 

故に、市販品は相当量の農薬使用と思います。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



１１１１１１１１月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 29 日(火)06 時 24 分 3 秒  

返信・引用 

   先日の 

 

スキー板、重量違いの件、製造・販売元のロストアローから返事をいただきました。 

 

この度はブラックダイヤモンドスキーをご購入いただきまして、誠にありがとうございます。 

アスペクトは芯材に天然の木材を使用しているため誤差が生じますが、100g の差は大き過ぎ

るように思われます。 

製品を拝見してから対応を検討させていただきたく存知ますので、当該のスキーを弊社下記

担当までお送りいただけますでしょうか。お送りいただく際は、販売店に送付をご依頼いた

だくか、直接送料着払いにてご手配ください。 

 

※ 弊社の在庫(アスペクト 166cm)を確認しましたところ 30g 程度の差でした。お手数をお

かけしますがよろしくお願いいたします。 

 

これに対して、販売店のＫスポーツでは、こんなコメントでした。 

 

ビンディングには差がありませんから、通常は板で重量の差がでます。板の重量の件ですが、

中の芯材に木材を使っているため、少なくとも数十ｇの差が出ています。 

日本のオガサカあたりは、同じ木から板を取るなどして、その差を小さくしているそうです

が、海外ブランドではそこまでしているところはあまりない と聞いています。 

実際、以前に店の在庫を測ったことがありますが、数十ｇから１００ｇ台の差があるものば

かりでした。 

差がないものがあったとすれば、それこそ少ない例ということでしょう。メーカー側はその

差がそれほど滑りに出るとは考えていないということ 

でしょう。 

まあ、山の店も案外ですね。 

 

 

  



 

 

 

 

 

１１１１１１１１月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 28 日(月)08 時 44 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   ＲＯＵＳＡＮニュース 

（日本勤労者山岳連盟の部内紙）から抜粋 

 

東京・練馬山の会、会長の河野千鶴子さんは、今年７月、カラコルムのガッシャーブルム１

峰（８０６８ｍ）の登頂に成功し、８千ｍ峰の登頂記録を５つに伸ばした。また、河野さん

は７大大陸最高峰も全部登頂している。 

 

そんな、大記録を持つ河野さんは、労山東京都連盟・女性 

ネットワーク（女性委員会）の活動に熱心な普通の労山会員です。 

 

仕事は？・・・助産婦を１０年前、５５歳で退職。看護師の資格あり。 

 

いつから登山を？・・・ハイキングは、若いころから。５０歳で練馬 

           山の会に入会し、教えて貰った。 

 

現地での行動は？・・・いつも単独登山なので、日本語が出来るネパール 

           のガイドを毎回使っている。 

 

お金は？・・・貯金と退職金を取り崩している。あと一回で使い果たします。 

 

ご家族は・・・夫と子供は男２、女１。夫は「しょうがない」で諦め顔。 

次は・・・来年、ダウラギリ１峰（８１６７ｍ）の予定。 

 

  



８千ｍを５つ上って感想は・・・ド素人と言ってもいいような自分にも 

                上れて嬉しい。 

これまでの足取り・・・２００２年  モンブラン・４８１０ｍ 

           ２００４年  チョ―ユ―・８２０１ｍ 

           ２００５年  チョモランマ・８８４８ｍ 

           ２００６年  ビンソンマシフ・４８９２ｍ 

                  マッキンリー・６１９４ｍ 

                  コジウスコ・２２２８ｍ 

           ２００８年  キリマンジャロ・５８９５ｍ 

           ２００９年  シャパンマ（途中断念） 

           ２０１０年  シャシャパンマ・８０２７ｍ 

                  マナスル・８１６３ｍ 

           ２０１１年  ガッシャーブルム・８０６８ｍ 

 

写真は、伊豆二十六番札所・長谷寺（ちょうこくじ）の三十三観音石仏。 

 

 

 

 

 

 



 

１１１１１１１１月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 27 日(日)03 時 22 分 18 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日 

 

日大通りに行ったら、公孫樹の黄葉がキレイでした。 

ただ、 

落ちてる銀杏は小さかったです。 

 

木が大きいと沢山なりますが、実は小さいですね。 

先日のウオーキング時、富士宮で小さな木で栽培している 

所がありました。 

 

今日は、１１月度伊豆休日巡礼です。 

 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 26 日(土)06 時 14 分 36 秒  

返信・引用 

編集済 

   最近の 

 

組織内（日本勤労者山岳連盟）の事故。事故状況（１０月２５日現在）事故者数＝２１７人 

死亡・行方不明数＝８人 

 

・９月２４日＝北アルプス前穂高岳北尾根４峰で、岡山県連の女性会員５９歳が奥又白谷側  

へ２００ｍ滑落する。脳挫傷で死亡。 

・９月２７日＝六甲山付近の西山谷で大阪府連の男性会員６８歳が行方不明。 

        現在も行方不明。 

・１０月２日＝谷川岳一ノ倉沢で大阪府連の男性会員５４歳が衝立岩第一 

       雲稜ルートを単独登攀中、１５０ｍ転落して死亡。 

 

・２００９年５月１０日、岩手県五葉山で行方不明となっていた岩手県連の男性会員７１歳 

が、１０月２１日に愛染山で発見された。 

  以上、登山時報ＮＯ．４４２，１２月号から抜粋 

 

写真は、富士宮・浅間神社の湧玉池 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１１１１１１１１月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 25 日(金)05 時 46 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   ぼちぼち 

 

北の山から雪の便りが届くようになりました。 

いよいよ、 

待望のスキーシーズン到来です。 

 

久しぶりに、スキー板を新調しました。 

ブラック・ダイヤモンドのアスぺクト。 

今までのスキーは、片足２．６Kgで結構重かった。 

これにシ―ルとスキーアイゼンが加わると３Kg以上になった。 

両足で６Kg を引きずって上るは、最近ではなかなか厳しい。 

 

これが今回、２２５０ｇまでなった。足に加わる荷重は、１００ｇでも軽くなると随分軽く

感じるものだ。これで少しは楽になるだろうか。 

 

ともかく山スキーの場合、リフトがある訳でないから、体力 

勝負。軽量スキーで軽快にいきたいものです。 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 24 日(木)05 時 50 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

１１月度・富士山ウオーキングＢ班で、白糸の滝～下馬ザクラ～下之坊～西本門寺～富士宮・浅

間神社でした。歩行距離約２２Ｋｍ。天気は無風・快晴。参加は１６名でした。 

 

西本門寺までＡ班ですでに歩いているので、特に問題はありませんでした。ただ、昨日は祭日だ

ったので、各地で様々な行事があり、それらを垣間見ることが出来ました。 

 

大石寺では、信者の方が沢山お参りをしていました。大石寺南の個人の図書館では、お祭りでオ

ジさん達が朝からイッパイやって、ゴキゲンでした。大釜でトン汁を作る用意をしていました。 

御馳走してやるでしたが、作るのはお昼なので残念でした。 

 

下之坊では、日蓮のお会式（おえしき）で賑やかでした。お会式は日蓮の命日の行事で、旧暦は

１０月１３日で、新暦は１１月２１日。２１日は平日なので、祭日の２３日に行っているようで

す。 

 

浅間神社は何十年振りの訪れでしたが、七五三の子供たちが多かったです。また、この日は、駐

車場が無料のサービスでした。サービスと言えば、天母の湯も３００円で２時間のサービスでし

た。 

そんなこんなで昨日は、楽しく充実したウオーキングでした！！ 

 

 

 

 



１１１１１１１１月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 23 日(水)04 時 32 分 33 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

四尾連湖・蛾ヶ岳ハイキングで、久しぶりに今期初のトン汁を料理しました。具は参加者各

自で持ち寄ります。ところが、持ち寄りの具に気持ちが行き過ぎてカメラを忘れたり、下ご

しらえをして来なかったり、切らないで大きいまま持参したり、その辺りが面白かったです。 

 

当日は気温がそこそこ低かったので、頂上でフ―フ―しながらいただく、温かいトン汁の味

はサイコーでした。二杯もいただくと、お腹がいっぱいになります。 

 

これからの低山ハイキングでは、必ずトン汁を作ります。ただ、悩みは？？いつも私が持っ

て行く大きな鍋。これを、電車・バスで持って行くことでしょうか。折りたたみの鍋は無い

でしょうか？？！！（笑い） 

 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 21 日(月)04 時 57 分 2 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

青木ヶ原樹海ハイキングで、精進湖民宿村で昼食・休憩したら近所の方が、大豆の収穫をし

ていた。大豆は早い時期に収穫すれば、枝豆として食すが、保存する場合はこのように枯れ

るまで置いて、硬くなった豆を収穫する。 

 

年配の方が一人で作業していたが、一人の手作業では、なかなかはかどらない。私も今年は、

８月に黒豆を植えて、正月用にと目論んでいるが、大豆は案外難しく、実のつきが悪い。 

 

畑の先輩の富士のＳ・Ｓさんも今年作ったが、出来が悪く頭に来て１０月の台風時、抜いて

しまったそうだ。私の場合は、見れば少しは実っているので、１２月まで置いて少しでも、

正月用にと思っている。 

 

先週のウオーク時、下之坊近くの畑の黒豆を見たら、中は黒くしっかり実っていた。まあ、

少しは期待しましょう。 

 

明日、日記はお休みです。 

 

 

 

  

 



 

１１１１１１１１月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 19 日(土)07 時 13 分 39 秒  

返信・引用 

編集済 

   どうも 

 

今年は土日に降雨が多いような気がします。１０月の秋山合宿、今回の八紘嶺も雨で中止と

なりました。明日は晴れのようで、八紘嶺は行こうと思えば行けますが、最近、日帰りはな

かなか厳しいですね～。そんな訳で、明日晴れれば長尾山のルート整備です。 

 

先日のウオーク時、富士宮・大石寺に初めて訪れました。近くを車で通過はありますが、な

かなか行けないものです。改めてその大きさに驚きでした。 

 

山門は高野山のそれとどちらが大きいか話題でしたが、優劣は分かりませんでした。 

参道は遥かに長く、両脇の坊の数もかなりのものです。これだけの施設を維持管理するのは、

相当なかかりでしょう。 

 

山門を本堂に向かっていたら、係員が飛んで来て受付をして 

下さいとのこと。 

何処で見ていたのか、山門に監視カメラがあるのでしょうね。 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 18 日(金)05 時 40 分 12 秒  

返信・引用 

編集済 

   今年も 

 

ボジョレ、やっちやいました。 

美味しかったです。 

サラっとして、まろやか、滑らかで、新酒の香りプンプン 

でした。 

 

まあ、ボジョレと言っても、ピンキリです。 

好みに合わせて、やりたいですね。 

私の前のお客さんは、５本も買ってました。好きですね～。 

 

今年は円高でお安くなっているそうです。 

 

 

 

 

 

 

 



 

１１１１１１１１月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 17 日(木)07 時 56 分 48 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

富士山一周ウオーキング、１１月度Ａ班でした。天気は、無風快晴。参加は２１名。 

コースは、田貫湖～白糸の滝～下馬サクラ～大石寺～下之坊～西本門寺。 

 

朝、田貫湖湖で富士山を仰ぐ。素晴らしい景観に痺れた。白糸の滝に向かう。左手に常に富

士山が光っている。白糸の滝は、先の台風で大きな被害を受けたが、この１３日から営業を 

再開したそうだ。店主の顔がほころんでいた。ここで記念撮影。 

 

大石寺に下る。天気はサイコーだ。大石寺は巨大な寺。高野山の山門と勝るとも劣らない山

門を潜り、参道を上る。ここの参道も長い。左右の坊の数も多い。グランドの一角を借りて、

昼食・休憩。 

 

ここから下之坊を経て、西本門寺まで歩いた。本門寺も大きな寺だった。迎えのバスが迷っ

て１時間待たされる。最近、ドライバーの質が低下している。でも、ウオーキングは素晴ら

しい一日でした。 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 16 日(水)04 時 24 分 41 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

四国・お遍路で出会った良き方々。 

 

写真・上＝高知市・３０番札所＝善楽寺近く、食堂「兼山」の 

     女将。「ビールはジャンジャンあるよ～」とか、 

     元気・愛想はサイコーでした。 

 

写真・中＝高知市・３３番札所＝雪蹊寺（せっけいじ）近く、 

     武村食堂のオヤジさん。７０歳代だそうですが、 

     元気イッパイ。元公務員。オンナが大好きと、 

     シャアシャアとおっしゃる。 

 

写真・下＝須崎市・多ノ郷（おおのごう）、西村旅館の若 

     夫婦。旦那さんは、お婿さんだそうです。 

     明るい方で疲れが、吹っ飛びました。次回、また 

     ここに泊まる予定です。 

 

今日は、１１月度・富士山ウオーク A 班です。 

 

 

 

 

  

 



 

１１１１１１１１月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 15 日(火)05 時 56 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   １１月 

 

７日、下土狩の焼き鳥屋「三楽」が再開されました。１０日、さっそく行って来ました。 

 

店は明るく広かったです。同行の仲間は、前のがイイ。明るすぎる、広すぎるでした。やっ

ぱり、焼き鳥店は、薄汚い方が似合っているのでしょうか？？！！ 

 

焼き鳥価格は以前のまま。ただ、ポテトサラダの量が、器が小さくなった分、少ないような

気がしました。 

 

ほか、以前あった奥の宴会場は、５～６名用が一つで、店の方針が出ていました。 

つまり、奥の座敷は用意・片づけに時間が掛かり、嫌がる傾向でした。まあ、焼き鳥は、安・

近・短と言うことです。 

 

さっさと食べて、さっさと帰る。それが、焼き鳥屋でしょうか。（笑い） 

安価で回転をよくするということです。 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 14 日(月)05 時 40 分 7 秒  

返信・引用 

   昨日は、 

裾野麗峰山の会、さわやかハイキングの２０１１年・秋のバスハイクで、青木ヶ原～城山登

山～本栖湖でした。天気は無風快晴。参加は一般＝１８名、会員＝６名でした。 

 

焼間から出発。素晴らしい天気で富士山が大きい。鳴沢氷穴を見学。大したものでなくガッ

カリ。風穴のが良い。樹海の東海自然歩道を歩く。紅葉が見事だ。落ち葉をガサゴソ進む。 

 

精進湖民宿村・翠明荘を借りて昼食。ここで１時間ほど過ごす。再び自然歩道を行く。こち

らは更に紅葉が良かった。国道のトンネルを潜ると城山登山口。時間があったので上る。 

結構の急登だが、やっぱり登山はイイ。簡単に頂上着。富士山は雲が掛かったり、取れたり。 

 

往復は面白くないのでパノラマ台方面に向かい下山。ところが結構のバリエーション。腕が

不自由の方がいて、やや苦戦。補助ザイルがなくて反省。エアリアマップ破線の尾根まで上

り下山。伐採跡がうるさい。サポーターとルート整備。 

 

本栖湖に無事着。９月の水は引いていた。それでも水は多い。４キロ先の富士山ビューポイ

ントで記念写真。バスで反省・感想を述べてもらう。全体的に大好評・大満足の感想だった。 

 

 

 

  

 



 

１１１１１１１１月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 13 日(日)03 時 50 分 21 秒  

返信・引用 

   先日の 

 

四尾連湖～蛾ヶ岳の下山中、こんなことで遊んでいました。 

今日は、 

裾野麗峰、さわやかハイク合同の「秋のバスハイキング」で 

青木ヶ原樹海・東海自然歩道です。 

 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１１１１１月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 12 日(土)05 時 39 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

２０１１年１１月１１日でなんでも１００年に一度の日だったとか。来年は２０１２年１２月１

２日ですね。あと１１年で、２０２２年２月２２日か？？！！。まあ、まだまだ、生きているか

な～。（笑） 

 

先日の四国お遍路の昼食は、各所でいろいろ食べた。写真・上は、ホテル・なはり（奈半利町）

のサバ定食。安価でまあまあ美味しかった。 

 

写真・中は、高知市・３０番札所＝善楽寺近く、食堂「兼山」の 

かつ丼。味はまあまあでしたが、ここの女将さんは愛想がよく、 

サービス満点でした。 

 

写真・下は、高知市・３３番札所＝雪蹊寺（せっけいじ）近く、武村食堂のオムレツ風やさい炒

め。これも安価で美味しかった。７０歳代のオヤジさんとこれまた愛想の良い近所のオバサンで

やっている店。 

 

旅は様々な方との出会い・交流が楽しい・嬉しい・面白いでした 

 

 

 

 

 



 

 

 

１１１１１１１１月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（金金金金））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 11 日(金)06 時 19 分 44 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

１１月度伊豆平日巡礼でした。 

コースは、２３番札所・東光寺～２４番札所・般若院～２５番 

札所・興善寺～２６番・長谷寺（ちょうこくじ）～新宇佐美ト 

ンネル出口。参加は２１名でした。 

 

７時前、東光寺でお勤め。ここの住職さん、何かと話題ですが、 

朝は見えませんでした。般若院の足湯に子供さんを送って来て会 

いましたが、以前の方でした。まあ、応対は「普通」でした。 

 

岩戸山分岐から熱海に下る。皆さん、慣れない急下降で結構足に 

来たようです。 

熱海駅前から興善寺に向かい、錦ヶ浦を通過し、網代の海浜公園 

で昼食。ここの利用は初めてですが、なかなかイイ所でした。 

 

昼食後、網代の長谷寺でお勤め。ここのお母さんに会うのは二年振り 

でしたが、お元気そうで安心しました。（写真・中） 

その後、宇佐美に向かい、新宇佐美トンネル出口で２時半。ここで 

終わりとしました。トンネルは２本あり合わせて約１５００ｍあり 

ますが、節電で暗く埃っぽく、大型トラック通過時は、怖い恐いでした。 

 

温泉は、やはり二年振りの宇佐美の民宿「のざき」。（写真・下） 

休憩・温泉で５００－は嬉しい。更に商売ッ気はなく、お酒・食べ物 

は近くのコンビニで勝手に買って来てと太っ腹。ここのお母さんも元 

気一杯。良かった、良かったです。 

 

バザーをやっていて聞けば、「野ら猫が増えて可愛そうなので、去勢 

費用を捻出している」とのことでした。 

野ら猫は元々、人間の身勝手から出たこと。まずはその人間の考えを 

改めることが先決かもですね。 

 

ちなみに、民宿の猫は野らを拾ってきたそうですが、超可愛い猫でした。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

１１１１１１１１月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 10 日(木)03 時 36 分 53 秒  

返信・引用 

   旅の 

 

楽しみは、何と言っても食事。とくに「辛い」（？）お遍路修行 

では、なおさらのこと。 

出来るだけ、地元のものを食べることにしている。 

 

朝食・夕食は宿のものだが、昼は移動中で各地のものをいただく。 

夫婦でやっている街の店が一番良い。値段は１０００円以内。 

ビアをいただく時もある。（不謹慎？？！！） 

 

今回も昼はおおむね夫婦でやっている小さな店が多かった。 

それは、また書きましょう。 

 

今日は、１１月度伊豆平日巡礼です。 

 

 

 

 

 

 

  

 



 

１１１１１１１１月月月月９９９９日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 9 日(水)06 時 48 分 53 秒  

返信・引用 

   四国 

 

高知は農業が盛んな地だった。 

高台の寺から俯瞰すると一面ビニールハウスが並んでいた。 

一番はナス。ナスのハウスが延々と続く。ハウスの中は花が 

沢山咲いていた。ここはやっぱり温かいのだ。 

 

次はショウガ。これまたショウガ畑が延々と続く。普通、静岡 

では夏に新ショウガをいただく。高知はこの時期まで育ててヒネ 

ショウガとして利用している。収穫の終えた畑に出荷出来ない 

ものが、ゴロゴロ捨ててあったので？？少し頂いて来た。大きく 

香りがよいショウガだった。 

 

ほかニンニクも沢山作っていた。なんでだか分かりますか？？ 

「土佐造り」にニンニクが欠かせないのです。向こうでいただいた 

カツオのたたきには、ニンニクのスライスが必ず添えられているのです。 

 

また、キュウリのハウスも多かった。四国・高知は農業大国でした。 

 

 

 

  

 



 

１１１１１１１１月月月月８８８８日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 11 月 8 日(火)05 時 26 分 12 秒  

返信・引用 

   一週間 

 

ぶりの日記です。昨夕、第三回・四国お遍路から帰りました。５日＋２時間の歩行で、合計約１

５０Ｋｍのお遍路。訪ねた札所は、予定通り１２寺でした。 

 

天気は一週間ハッキリしない空模様で、高温で暑い日が続きました。今回は、室戸岬先から高知

市中心を通過し、土佐市まで足を伸ばしました。高知市から先は、お接待場は少なく、道しるべ

のワッペンもないところが多く、コース取りに注意が必要でした。 

 

また、徳島県ではお遍路中、しばしば住民の方から、お接待のお声掛け・差し入れが有りました

が、今回は全くなかったです。徳島県は・・・発心（ほっしん）の道場、高知県は・・・修行の

道場と呼ばれていますが、正にその通りだった訳です。 

 

次回の来年春は更に厳しいお遍路で、５０Ｋｍ＋８０Ｋｍで、お寺が二つです。今から楽しみの

ような、戦々恐々のような心持です。 

いずれにしろ、今回も無事終了したことに感謝・合掌です。 

 

 

 

 

 



 

１０１０１０１０月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 31 日(月)06 時 03 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイキング・１０月度Ａ／Ｂ山行で、四尾連湖・蛾ヶ岳でした。天気は曇。参加は

１７名。 

四尾連湖を一周する。紅葉はまだ早い。四尾連峠に湖西端から目指すが、直接行ける道はな

かった。水明荘の方の話では、道が崩壊して行けないとのこと。 

 

山荘から戻るような格好で四尾連峠に達し、ここから蛾ヶ岳に向かう。紅葉はちょっと早い

が、落ち葉ガサゴソの気持ち良い道を進む。気温が低いので晩秋の雰囲気である。 

 

頂上には簡単に到着。富士山・八ッ・南ＡＬＰＳの展望が素晴らしい。久しぶりに頂上で、

トン汁を作る。中ナベで２回。美味しいトン汁で、トン汁だけでお腹が一杯になってしまっ

た。温泉は、上九の温泉。５００－と安いが、ちょっとぬるかったです。 

 

明日から７日まで四国お遍路です。日記はお休みします。 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

１０１０１０１０月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 30 日(日)03 時 31 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

田貫湖畔をウオーク時、丁度「ヘラブナ」の釣り人に当たりが 

来て大きなものが釣り上がりました。 

だけど、ヘラブナは食用でないので、すぐリリースでした。 

 

田貫湖では多くの方が釣りをしています。 

寒いのに一日、ジッと座っての釣りはちょっと「修行」にも 

似ています。 

 

多動性格の私にはとても無理な趣味と思えます。トイレも大変 

と考えてしまいます。 

これからが本格的シーズンのようです。皆さまに幸あれ・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

１０１０１０１０月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 28 日(金)06 時 18 分 45 秒  

返信・引用 

   先日の 

富士山ウオーク時、田貫湖富士山ビューポイントで、名古屋から来たという雑誌社がモデル

を使っての撮影を行っていました。 

 

我がオジサン・ギャラリーがヤンヤの喝采で冷やかしていました。 

まあ、たまにはこんなのもイイですね。 

 

 

 

  

 



 

１０１０１０１０月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 27 日(木)05 時 13 分 43 秒  

返信・引用 

   昨日は、 

 

１０月度富士山ウオークＢ班でした。 

天気は快晴。参加者は１４名。 

 

コースは、朝霧「道の駅」発８：００。麓山の家～陣馬の滝～ 

遠照寺～小田貫湿原～田貫湖～白糸の滝。 

予定は田貫湖まででしたが、時間があったので白糸の滝まで 

歩きました。 

 

天気は朝方、雲が少しありましたが次第に晴れ、終始富士山が 

仰げました。 

富士山ウオーキング中、ここはいいコースです。 

 

 

 

  

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 26 日(水)04 時 26 分 18 秒  

返信・引用 

   富士宮 

 

遠照寺にある、太鼓岩です。 

以前、鳴沢でみた熔岩樹型です。 

いろいろな、伝説があるようです。 

 

今日は、１０月度・富士山ウオークＢ班です。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 25 日(火)08 時 02 分 12 秒  

返信・引用 

   先日 

 

富士山ウオーク時、富士（猪之頭）養鱒場を見学した。 

入場料は３００－。見学だけでは、ちと高い気がする。 

養鱒場の後ろは崖になっていて、物凄い湧水が溢れている。 

富士山の湧水が一気に出ている感じです。 

 

清冽な池には巨大なニジマスなどが泳いでいた。 

中に錦鯉みたいな、オレンジ色の鱒がいたのには驚いた。 

突然変異を増やしたそうです。 

 

奥には様々な生きた鱒類が泳ぐ水族館みたいのがある。 

中にはイトウもいた。 

全体的になかなかイイところでした。 

 

 

 

 

 

 

 



 

１０１０１０１０月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 24 日(月)06 時 22 分 42 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

１０月度伊豆休日巡礼でした。天気は小雨→曇り。参加は１４名。まだ夜が明けない龍澤寺

から出発。龍澤寺は早朝の修行中とかで、「静かに」の注意を受ける。 

 

７：０８、宗福寺着。阿弥陀三尊を改修したそうで、光輝いていた。改修は数百万掛かった

そうです。ここの若い奥さまは非常に丁寧で優しい応対でした。 

 

「こわめし坂」を上って山中城址着。ここから函南原生林を経て県道２０号線に出る。１０

時半と時間が早いので、十国峠レストハウス向かう。１１：３０、レストハウスで昼食。 

 

昼食後、日金山に向かう。最後の急登がキツイ。１３：２０着。伊豆巡礼 

は５年目だが、一番速かった。 

記念写真を撮って函南の湯ートピアで温泉でした。 

 

 

 

  

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（日日日日））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 23 日(日)03 時 20 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   下土狩の 

 

焼き鳥屋「三楽」は、１１月７日（月）開店予定との 

ことです。 

 

大分、出来ました。 

後は厨房・水まわりを残すのみです。 

なかなか、素敵なお店に変身で～す。 

 

バンザ～イ、オメデトウ！！ 

当日は、四国巡礼帰着日です。帰りに寄ろうかな。（笑い） 

 

今日は伊豆休日巡礼で、箱根越えです。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 22 日(土)06 時 27 分 16 秒  

返信・引用 

   私も 

 

何名かの山仲間を山で失っている。私自身もヒヤりハットは何回もあった。顧みれば、山岳事故

の要因は「直接的要因」「間接的要因」がある。 

 

「直接的原因」は、回避が難しい部分もあるが、「間接的原因」は、いわば「生活習慣病的」な

もので、改善の余地はある。 

 

先日も鋸岳縦走の際、四方山話（よもやまばなし）に至り、最近の若い衆（この場合、私より若

いの意味）は、山岳書を読まないから、例えば人物にしたら、加藤文太郎・松濤 明（まつなみ あ

きら）・大島亮吉など全く知らない。 

知らないから時代背景・遭難状況・関係者も分からない。山岳書などで、結構間接的に様々な情

報を得て、知識として蓄積され、防御本能が備わっていく。 

 

東京新聞（岳人）・服部文祥著「百年前の山を旅する」は面白い。 

温故知新、もう少し古きをあたため、新しきを発見したいものです。 

 

 

 

 



 

１０１０１０１０月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 21 日(金)05 時 00 分 25 秒  

返信・引用 

編集済 

   最近の 

全国連盟内重大事故（９月２８日現在、事故者数１８７人、死亡６名） 

７月２４日、７４歳男性（和歌山県連）沢登り中に時間切れで下山。尾根でメンバーとはぐ

れてしまう。翌日、遺体で発見される。 

 

８月５日、７３歳男性（愛知県連）涸沢岳手前のハシゴで順番待ちをしていたところ、上部

の別パーティーが落としたラグビーボール大の岩が当たり１５０ｍ滑落。全身打撲で死亡。 

 

８月２５日、６４歳女性（千葉県連）東京奥多摩・家入沢（いやいりさわ）に単独で入渓。

遡行中に滑落し脳挫傷で死亡。 

９月２４日、５９歳女性（岡山県連）北アルプス前穂高北尾根で約２００ｍ滑落し死亡。県

警ヘリで収容される。 

その他、一歩間違えれば死亡・重大事故に繋がる事故が多発している。 

（全国連盟、登山時報１１月号から） 

 

今回の４件の死亡事故は、偶然かもしれないが高齢者が多かった。事故の原因は様々だろう

が、高齢に伴う反射神経の低下もあるかもしれない。 

また、山岳会が高齢化している現象も垣間見える。いずれにしても、山で死んではいけませ

ん。 

写真は、愛鷹連峰・鋸岳縦走。 

 

 

 

  

 



 

１０１０１０１０月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 20 日(木)08 時 50 分 6 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

第７回・富士山ウオーキングＡ班でした。 

コースは、割石峠手前～朝霧「道の駅」～東海自然歩道～ 

麓山の家～富士養鱒場～陣馬の滝（昼食）～小田貫湿原～田貫湖。 

天気は高曇、参加は２２名でした。 

 

今回のコースは、ウオーキング中、富士山が終始眺められる所。 

昨日は快晴ではなかったが、高曇で富士山は一日見えた。 

Ａ班は前回雨だっただけに今回は満足でした。 

 

やっぱり富士山が見えないと、画竜点睛を欠きますね。 

富士山が見えて幸せでした。 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

１０１０１０１０月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 19 日(水)04 時 33 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   秋です 

 

ギンナンです。 

今年は某所で大量にゲットしました。 

 

昨夜、いただきました。 

サイコーに美味しかったです。 

 

ごちそうさまです。 

感謝・合掌。 

 

今日は、１０月度富士山ウオークＡ班で、 

朝霧「道の駅」～麓山の家～小田貫湿原～田貫湖です。 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

１０１０１０１０月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 18 日(火)06 時 01 分 49 秒  

返信・引用 

編集済 

   畑日記 

 

このところ「小カブ」が美味しい。 

矛盾するが、柔らかくかつシャキシャキ感がイイ。 

スーパーのものと違う美味しさがある。 

 

これらは主に酢漬けのピクルスにする。ピクルスは保存が利くので 

いい。 

また、赤カブは色が綺麗。切っているとまな板も赤くなるくらい。 

昨日収穫したのは、赤・紫・白だった。何故か白が二つ混じって 

いるのが面白い。 

 

これから益々寒さが加わり、根菜類が美味しい季節になる。 

同時にお酒もですが・・・。（笑い） 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

１０１０１０１０月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや冷冷冷冷    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 17 日(月)05 時 37 分 33 秒  

返信・引用 

編集済 

   絵手紙 

 

３枚。 

 

特徴がないものは、なかなか難しいですね。 

まあ、 

才能の問題ですが・・・。 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（日日日日））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 16 日(日)05 時 54 分 21 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日から 

 

長泉町コミニュティーセンターで、南一色在住の書家・櫻井守山氏 

の個展が開催されている。 

 

近作の力作５０点が展示されている。 

なかなかの迫力です。 

ただ、凡人の私にはちょっと難しかったです。 

写真は論語の一節と説明がありました。 

 

昨日から予定だった、秋山合宿は雨で中止でした。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

１０１０１０１０月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 15 日(土)06 時 02 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   韓国の 

 

山に上った仲間がいて、お土産に「マッコリ」をいただいた。 

ネットでは下記の説明があった。 

 

 

・・・・マッコリは米を主原料とするアルコール発酵飲料で 

韓国伝統酒の一種。アルコール度数は 6 - 8%で、日本や韓国 

のビールより若干高め、同じく米を主原料とする日本酒、に 

ごり酒の半分程度である。麹により糖化された米の強い甘味 

があり、またタンパク質やビタミン類に富む。乳酸醗酵によ 

り雑菌の繁殖が抑えられる点は日本酒と同じであるが、一般 

にマッコリでは乳酸菌飲料のような微かな酸味と炭酸発泡の 

味がより顕著である。醗酵を止めていないものも多く、醗酵 

の進み過ぎたマッコリは酸味と炭酸と悪臭が強烈になる。生 

マッコリは劣化が早いので長期保存が不可能である・・・ 

 

 

日本の濁り酒と違い、軽い飲み口で美味しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たたたたかチャンかチャンかチャンかチャン  投稿日：2011 年 10 月 14 日(金)08 時 08 分 23 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

１０月度・伊豆平日巡礼でした。 

天気は晴。参加は２２名でした。 

 

コースは、三島北高前～龍澤寺～宗福寺～山中城址～函南 

原生林～十国峠日金山・東光寺でした。 

標高差約７００ｍ、距離約２４Ｋｍ。 

 

天気は良く涼しかったので歩き易かったです。 

ただ、さすがに長い距離でした。特に国道一号線から山中城址、 

県道２０号線から日金山・東光寺は長いです。 

 

伊豆巡礼で箱根越えが一番の難所です。四国にも長い所はありますが、 

ここは正に「天下の険」です。 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

１０１０１０１０月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 13 日(木)03 時 45 分 59 秒  

返信・引用 

   先日 

 

富士山一周ウオーキング下見時、白糸の滝に寄りました。 

今年は、雨が多く水量は超豊かでした。 

先日の台風の水害が酷く、下の茶店は閉鎖休業中で、滝も 

下に降りれない状態が続いています。 

 

中でも、音止の滝は物凄い水量で「ナイアガラの滝」状態でした。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１０１０１０１０月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 12 日(水)06 時 14 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

 

富士市でのミニ・コンサートに沼津市の増山妙子さん（６２） 

が出演した。 

彼女は３９歳のとき失明し、３年前から乳ガン闘病中の身。 

 

しかし「同じ境遇にある人の応援ソング」になればと一念発起。 

作詞・作曲をして自身が歌い、収益は視聴覚障害者誘導ブロック 

（点字ブロック）基金設立に頑張っている。 

 

途中失明で一時は失意・失望で落ち込んだが、子供たちの励ましで 

２０年前、マッサージ治療院を開院した。 

全盲だが、炊事・洗濯・掃除をこなす。天ぷらも上げるそうだ。 

 

今度、機会があり、彼女が詩を書いてくれたら、私もつたない 

曲を提供したいと思っています。 

 

 

 

 

  

 



 

１０１０１０１０月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 11 日(火)05 時 21 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

愛鷹連峰・位牌岳周辺のブナ結実観察でした。天気は晴・参加は６名でした。 

全部で１０本観察しましたが、今年も全く結実は観察されませんでした。殻も落ちていませ

んでした。 

 

観察は今年で１１年目ですが、結実が観察されたのは、２０００年のみです。残念です。 

 

ただ鋸岳周辺、位牌岳～前岳の稜線は幼木が沢山、特に後者は５～１０年ものが、１００本

以上確認されています。それは、２０００年の種子が育った可能性が考えられます。 

 

後継の幼木が有る程度育っているので、その点は嬉しい 

ことです。 

 

 

 

 

  

 

 



 

１０１０１０１０月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 10 日(月)03 時 38 分 11 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日、 

 

某所でミニ・コンサートがありました。 

なかなか楽しい集いでした。 

 

コンサートもさることながら、このオバサマが一番目立ち 

元気でした。 

 

パホーマンスもよかったです。 

 

 

 

  

 



 

１０１０１０１０月月月月９９９９日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 9 日(日)03 時 55 分 2 秒  

返信・引用 

   近くの 

 

家の桜です。 

秋桜はありますが、これは本当の秋の桜。 

今年は、 

ちょっと前かなり寒く、そのあと温かい日が続いたので、おかしく 

なったのでしょうか？？ 

 

それにしても規模の大きい秋の桜です。 

 

 

 

  

 



 

１０１０１０１０月月月月８８８８日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 8 日(土)04 時 06 分 33 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

富士山一周ウオーキングの下見でした。 

コースは、 

１０月分＝朝霧「道の駅」～麓山の家～麓吊橋～小田貫湿原～田貫湖 

１１月分＝田貫湖～白糸の滝～大石寺～下之坊でした。 

 

終日好天気で、富士山が見事でした。 

特に１０月分のコースは素晴らしいです。良い天気に歩きたいもの 

です。 

 

写真・上＝小田貫湿原、中＝田貫湖、下＝狩宿の下馬ザクラ付近 

 

 

 

 

  

 

 



 

１０１０１０１０月月月月７７７７日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 7 日(金)04 時 42 分 8 秒  

返信・引用 

編集済 

 

 

先日の 

富士山ウオークで、青木ヶ原樹海のコンパス不能が話題でしたが、その時は結局ハッキリしたことは分か

りませんでした。 

ただ、一昨日のウオーキングで本栖湖のレストラン・本栖荘の主人に聞いたところ、確かにそのような所

はある、の話でした。ただ、そこが何処なのか、どの程度かは主人もハッキリしていません。 

 

では、ウオークの仲間と一度調べてみましょうとなりましたが、あの広大な樹海を２～３人で１日～２日

では、とても無理の結論で実行には至りませんでした。 

 

で、いろいろネットを調べてみたらありました。信州大学で美しヶ原の熔岩磁気 

を調べた論文でした。 

まあ、これを見る限り９０度違うなどの大きな偏差ではありませんが、最大で 

５０度の偏差があり、熔岩の残留磁気は確かに存在するようです。 

 

https://soar-ir.shinshu-u.ac.jp/dspace/bitstream/10091/4648/1/Shinshu_Bulletin03-05.pdf#search

='磁気のある熔岩' 

 

論文は、「極めて局部的なもの」とあります。広大な青木ヶ原で観察は、なかなか難しいかも知れません。 

 

 

 

  

 



 

 

１０１０１０１０月月月月６６６６日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 6 日(木)05 時 26 分 18 秒  

返信・引用 

編集済 

   箱根 

 

駒ヶ岳（１３５６ｍ）の頂上には不思議な岩が転がっている。主に四角い形だから人工的な

ものだろう。昔、といっても私が若い？？ころの話だが、ここにはスケート・ 

スキー場があった。信じられない話だが・・・。で、関連ＨＰを見たら。ありました。知っ

ている人がいるようです。 

 

http://satoyama1.fc2web.com/kamiyama.htm 

 

・・・・頂上近くには、でっかくて四角い石が沢山転がっていた。 

何かの廃墟の跡だろうか・・・・頂上真ん中には、スキー場の廃墟が。 

こんな所にスキーをしに来る客が居たのだろうか？・・・・・ 

 

実はここで一回スキーをやったことがあります。まあ、スキーといっても極めて幼稚なもの

でした。でも、そんなつたない経験が現在のスキーにつながっていることは、否定はできま

せんが・・・。 

 

（頂上の巨石とスキー場は、直接関連はないかも知れません） 

 

 

 

  

 



 

 

１０１０１０１０月月月月５５５５日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 5 日(水)03 時 31 分 56 秒  

返信・引用 

編集済 

   今年は 

 

畑の落花生がマアマア豊作で美味しい。 

甘く柔らか。とても買ったものは食べれない。 

ただ、 

面白いことに、しいな【粃／秕】と呼ばれる、出来そこない 

が案外美味しい。 

 

茹でた場合、殻がしっかりしているものは、なかなか味が浸みない 

が、しいなは殻が柔らかいので、塩が程よく浸みこんで美味しい訳。 

出来そこないとは、聞こえが悪いが、 

まあ、 

いろいろ・様々・それぞれ・多様で、それはそれでイイでしょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

１０１０１０１０月月月月４４４４日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 4 日(火)05 時 39 分 55 秒  

返信・引用 

編集済 

   御殿場線 

 

で活躍する女性車掌のＨさん。 

新婚ほやほやだそうです。始発なので前夜は沼津に宿泊 

するそうです。 

 

御殿場線は無人駅が多く、車内で切符を切るのでなかなか 

忙しいです。 

でも、明るく元気いっぱ～い。体に気を付け頑張って下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

１０１０１０１０月月月月３３３３日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 3 日(月)07 時 22 分 30 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

金時山・長尾山西尾根でルート整備作業でした。天気は曇りから晴れ。参加は４名。 

このルートは、足柄駅から新柴（あらしば）集落を経て、向桑木集落から長尾山に上る西の

尾根です。 

 

山の神が祭ってある、標高約６２０ｍまでルートは整備されていますが、その先は籔っぽい

ルートが続きます。西尾根から金時山を経て、周遊コースを作るため、今回のルート整備に 

至った訳です。 

 

しかし７時から１１時まで、標高約７５０ｍでダウン。主にスズダケの刈り取りですが、無

限？？に続くスズダケには、４名の人力では限界を感じました。今後は、上部から機械刈り

取りでないと、ちょっと無理かも知れません。 

 

まあ、でもこれも楽しみ。気長に取り組みましょう。（笑い） 

 

 

 

  

 



 

 

 

１０１０１０１０月月月月２２２２日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 2 日(日)04 時 23 分 31 秒  

返信・引用 

編集済 

   三楽だより 

 

下土狩の焼き鳥屋「三楽」は、着々と再建が進んでいます。 

現在、 

屋根も葺いて内装に入っています。 

 

建屋は平屋。屋根はガレージなどで使っている、大きな波型 

のものです。 

現在、主人一家の住まいは別宅です。今回、新店舗に居住の必要が 

ないので、簡素な造りの印象です。 

 

関係者（？）の話では、１２月始めには開店の模様です。実は 

昨夜、三島の三楽に行ってきましたが、最悪でした。親戚関係店 

ですが、経営内容は全く違った訳です。 

 

下土狩が早く開店することを期待しましょう。 

 

 

 

  

 



 

 

 

 

１０１０１０１０月月月月１１１１日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 10 月 1 日(土)04 時 22 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   う～ん、 

 

今年も早、１０月ですね。 

 

先日巡礼時、三島の源兵衛川でカワセミを見ました。 

見られ慣れているのか、枝に止まって逃げる素振りはありません。 

源兵衛川には、何匹か住んでいるそうです。 

 

一定の縄張りがあり、その中で暮らしているようです。 

常連さんは、大きなカメラで一日撮影に励んでいました。 

肉眼では遠いので、撮影したものを見せて貰いましたが、 

美しい鳥でした。 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

９９９９月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 30 日(金)04 時 23 分 47 秒  

返信・引用 

編集済 

   今年は 

 

雨が多く、本栖湖は満水状態だった。 

湖畔の東海自然歩道は水に浸かり、写真のように靴を脱がないと 

歩けない状態だった。 

 

こんな場合、参加者の性格が出ます。 

行くか行くまいか逡巡し、なかなか決断出来ない方、靴のまま突っ込 

む方、潔くパッと靴を脱いで行く方と様々。 

私は先日の巡礼で、源兵衛川でじようなシーンがあったので、躊躇なく 

靴を脱いで渡った。 

 

写真・下に小さくハシケが見えます。本来あそこがボートなど乗るところで 

距離にすると１０ｍくらい増水している感じです。 

富士五湖はどこも満水で、余所に流せず、当分この状態は続くそうです。 

 

来週も脱がないとダメかな？？！！ 

 

 

 

  

 



 

 

９９９９月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 29 日(木)06 時 00 分 39 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

第６回・富士山ウオークでした。 

コースは、冨岳風穴～東海自然歩道～本栖湖～朝霧・道の駅で 

約２４Ｋｍ。天気は無風快晴。参加は２２名でした。 

 

風穴～本栖湖は、主に樹海を歩きました。看板によると樹海は 

俗称で正式には「富士山原始林」（原生ではない）と呼ぶそうです。 

また、ここはコンパスが狂うの話がありますが、ＨＰなのでは俗説と 

書かれています。 

私自身、熔岩台地ではありかなと思いますが、一度正確に実験をしたい 

と思いますが・・・。 

 

皆さまは樹海を大いに感動した模様ですが、山好きの私はちょっと単調 

な感じが続き飽きました。 

多分、頂上みたいなところがあり富士山の展望があれば、満足だったで 

しょう。（笑い） 

 

 

 

  

 



 

 

９９９９月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 28 日(水)04 時 08 分 36 秒  

返信・引用 

編集済 

   今年も 

 

美味しいリンゴ「シナノ・ドルチェ」を食べた。 

ドルチェとは、イタリア語で甘いもののことで、元長野知事の 

田中康夫が命名したそうだ。 

 

このリンゴとの出会いは、２００９年秋鹿島槍の帰路、大町温泉郷 

で初めて見た。 

このリンゴの特徴は、昔の風味でただ甘くなく、酸味があることだ。 

 

それゆえ、ファンが多い。 

今年は雨が多く不作だったとか。でも何とか入手出来た。もう収穫は 

おしまいで、すでに全部出荷したそうです。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

９９９９月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 27 日(火)04 時 34 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   近所 

の餓鬼が近くの遊水地で草野球をやっていた。懐かしい風景だった。我々も昔はよくやった

ものだ。バットは竹、ボールは軟式テニスの玉、ベースは三角ベースだ。 

 

しかし、今の餓鬼は可哀そうだ。目いっぱい遊ぶ広場がない。遊んでいた場所は、我が居住

区の雨水のオーバーフロー地。本来の広場ではない。見渡してもこの辺に遊ぶ広場がないの

だ。 

 

ちょっと前、朝日新聞で長泉町が子育てがし易い町等で随分持ち上げられていた。確かに幼

児は優遇されているだろう。しかし、子供たちの遊び場となると、全くなく大いに問題があ

る。 

 

子供は本来、外で伸び伸びと遊ぶものである。そこで様々なことを 

学ぶのだ。家でゲームでは将来を託す子供は育たない。 

道路作りも必要だろうが、子供たちが遊ぶフィールドも必要だ。 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

 

９９９９月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・１８１８１８１８度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 26 日(月)10 時 10 分 51 秒  

返信・引用 

   昨日は、 

 

９月度・伊豆休日巡礼でした。天気は晴で気温は涼しく 

歩き易かったです。参加は１３名。 

 

韮山のＪＡ農販店から出発。その後、函南・清水町・三島 

を経て、龍澤寺まで歩きました。 

時間にして８時間半、距離は約２７Ｋｍでした。 

 

ちょっと疲れた感じでした。 

温泉は、三島スプリングスでしたが、案外イイ温泉でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

９９９９月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 25 日(日)04 時 24 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

三島市・ゆうゆうホールで京都・清水寺貫主（かんす）森 清範猊下（げいか）＝高僧の敬

称の「観音さまのこころ」の講演がありました。 

主催は、共立女子大学櫻友会。ホールは満席で女性が多かった。講演は約一時間。開口一番、

「あまり、にらまんで下さい」と笑わせた。話はうまい。流暢、滑舌、軽妙洒脱、立て板に

水。声は、立川志の輔そっくりで、あの声ではカラオケも上手いでしょう。とても一時間で

は足りない。 

 

さて、肝心の話だが、ハッキリ言ってよく分からなかった。というかいつも思うのだが、こ

の手の話は抽象論が多い。分かったような、分からないような。何かスッキリしない・・・。 

いやある程度、分かっているのだが、部分的な散文的な話が多く、それをうまくつなげて構

築しないと、数学のように結果が、ストンと落ちない。まあ、こちらの受け手の理解力でし

ょうが・・・。 

 

しかし、７１歳で元気いっぱい。明るいキャラで天衣無縫の趣に感心・感服いたしました。 

今年の１２月１２日のひと文字に期待です。ちなみに１２月１２日は、イチジ・イイジのゴ

ロ合わせだそうです。（笑） 

 

 

 

  

 



 

 

９９９９月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 24 日(土)05 時 37 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

素晴らしい秋晴れって感じです。 

 

昨夕は、 

初ものの「サトイモ」を頂きました。塩茹でも悪くはないですが、 

煮っころがしがイイですね。 

 

サイコーに美味しかったです。 

 

 

 

  

 

 

９９９９月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 23 日(金)04 時 45 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   台風 

 

の痕跡は畑も凄かった。 

１２月収穫の黒豆は背丈があるので、風をまともに受けかなり 

  



倒れてしまった。今が一番大事な時なのに・・・。 

 

畑は回りになにもないから、一段と風が強い。南からの風が強か 

ったようだ。みんな北向きに倒れていた。 

背丈のある、ツルムラサキ・トマトは特に酷かった。 

 

津波・原発で農作物がやられた福島の農家の気持ちが分かりますね。 

手塩にかけた作物をやられるのは、わが子を失うようなものです。 

全く日本の夏は台風・台風で参ってしまいます。 

 

 

 

 

 
 

 



 

 

 

９９９９月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 22 日(木)04 時 47 分 10 秒  

返信・引用 

編集済 

   台風 

 

一過です。まあ、大変でした。 

玄関の花壇棚が飛ばされて、花が台なしでした。ベランダに置いて 

あった、５ｍのアルミ製の梯子が煽られて、道路側に飛ばされたの 

には、驚きました。 

幸いロープで片方を縛ってあったので、庭に落下しませんでしたが、 

油断は出来ません。 

 

停電も２回電圧が落ちて危ないところでした。精密機器生産工場は 

オシャカ（不良品）が出たかも知れませんね。 

今年は自然災害が多いですね。地震・台風など、自然の脅威は今も 

昔も変わりません。 

 

これら自然災害は人知では防ぎきれないところが難しいですね。 

長泉町も１７：３０、黄瀬川が増水し沿線の住民に避難勧告が出され 

ました。幸い１８：３５、解除されました。昔は黄瀬川もよく氾濫 

しました。 

今、昔なら居住しない所に家々が建っているので、１００年 

に一度は問題が出ると言われます。大雨時、川沿い・山間部は心配です。 

 

写真（上）＝今朝、台風一過の下土狩地先 

（中）＝下土狩の大銀杏も孫枝がボッキリ 

（下）＝八幡さんの道路 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

９９９９月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（水水水水））））台風台風台風台風・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 21 日(水)05 時 56 分 56 秒  

返信・引用 

編集済 

   ９月１７日のつづき。 

 

怪我人が２名。雨は依然として止まなかった。 

Ｏの怪我は酷かった。全く歩けない。それに激痛・・・。 

とにかくここから脱出しなければ話にならない。 

 

増水で沢は下れないので、ゴルジュの側壁を上って樹林帯を下る 

ことにした。しかし、怪我人が側壁を上るのは至難の技だった。 

一本のザイル確保し、一本のザイルを固定する。確保ザイルで 

引き上げるのは重くて出来ない。怪我人に固定ザイルを掴んで 

自身を引き上げてもらい、３０Ｃｍくらいづつ持ち上げて行く。 

 

  



それで何とか２名を樹林帯に引き上げた。そこからＯを背負って下る。 

Ｆ１をクリアしたのが１６：００。しかし結局１８：３０、日没で 

ビバーク。 

４名でツエルトを被る。雨は止まない。Ｏの足はパンパンに腫れ、 

丸太のようになってしまった。長い夜だった・・・。 

 

翌日、雨は上がった。ビバーク地発６：００。早川着１１：００。 

しかし、早川は増水で渡れない。対岸に農夫がいたので、身振り 

手振りで救急車を呼んで貰う。何とかうまくいって救急車を手配 

出来た。 

 

そこから再び少し上流の新倉橋まで背負い上げた。新倉橋で２名を救急車 

にお願いした。２名は身延山病院に入院した。ＭＺと私は身延線で帰着した。 

これが黒桂河内の顛末記だ。 

 

そのＯに先日、桃沢川リバーウオーク時、偶然バッタリ会った。 

何十年振りだった。が、会った瞬間「お～」みたいな感じで分かった。 

私が一番残念だったのは、Ｏがその怪我で結局山を再開出来なかった 

こと。 

それがずっと心に引っかかっていました・・・。写真がＯ君です。 

 
 

 

 

９９９９月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（火火火火））））台風雨台風雨台風雨台風雨・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチたかチたかチたかチャンャンャンャン  投稿日：2011 年 9 月 20 日(火)06 時 10 分 12 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

 

長泉ベルフォーレで森山直太郎コンサートでした。 

会場は満席。やっぱり若い女性が多い。年配者も多い。 

開演前、ノ―フラッシュで舞台の写真を撮ったら、すかさず、係員 

が飛んで来てクレーム。 

高い金を取っているんだ、少しくらいサービスしろっつーの。 

コンサートのテーマは、「乗り遅れた電車を見送るペンギンよ」 

  



でしたが、これはちょっと？？・・・。 

 

最初の曲は「さくら」。私が知っているのは、この曲しかない。 

２時間休憩なしで歌い続けた。 

バンドは男性４名。音響はイマイチみたい感じ。 

後半では皆さん乗せられて、立って手拍子を送る。こんな時、年配者 

は難しい顔で座っているが、何となく気の毒。 

 

アンコールで初めて母のことを話した。デビュー前の１５年前、母と 

長泉を訪れ歌ったそうだ。 

その時、その歌を聞いた方が会場に１０名くらいいた。一緒に行った 

Ａさんは、その時犬の散歩をしていて、彼と話をしたそうだ。それを 

会場で話したら「ご丁寧に、ありがとう御座います」と舞台上から 

お礼を言われた。 

 

全体的には、まあまあでした。音楽的には、やっぱり陽水などの影響 

を感じた。陽水に比べると、ちょっと単調か。 

まだ３５歳だそうですが、これからの活躍を期待しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 



 

９９９９月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 20 日(火)05 時 45 分 15 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

何故かまったく全然、日記を忘れていました。 

トボケているか、ボケているか・・・不明です。（笑い） 

 

あるんですね、このようなことが。一番怖いのが、行事を忘れることです。 

ハイキングとか巡礼とかウオークとかあって、朝電話で起こされるなど、最悪ですね。全く

忘れている訳です。近い将来、そんなことがあるかも・・・。 

 

歯医者はよく忘れますね。カレンダーに書いてあっても駄目です。書いてあることを忘れて

いる訳です・・・。 

 

そんなことで、日曜日は本社ヶ丸（１６３０ｍ）に５名で上りました。天気は台風が２ッも

来ているのにも関わらず快晴。頂上は涼風でした。 

 

 

 

  

 

 



 

 

９９９９月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 18 日(日)03 時 19 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

話題を変えました。 

「ショウガ」は、真夏の風物詩ですが、今年はちょっと遅く植え 

今が美味しい時。 

 

野菜の中には「辛み成分」が色々あります。シシトウは、キツイ 

辛さ。ワサビは、癒し系ですかね。ショウガも癒し系かも。 

ショウガは色がいいですね。綺麗なピンクと白。 

ただ、成長は極めて遅く、その分貴重なものです。 

 

今日はさわやかハイクＢで本社ヶ丸。何故か都留方面は 

まあまあの天気です。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

９９９９月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 17 日(土)06 時 27 分 53 秒  

返信・引用 

編集済 

   Ｆ１ 

 

にＭＯが取り付いた。 

Ｆ１は記憶では高さが１５ｍくらい。雨模様で水量は多い。 

滝は南アルプス独特の岩で、ツルツルでホールド（手掛かり） 

フットホールド（足がかり）は全くない。そこを登山靴で上る・・・。 

 

３ｍほど上ったところでＭＯは行き詰り墜落した。ランニング・ビレイ 

（中間確保）がなかったので、滝壺まで落ちた。右手首をしたたか打ち 

相当の痛みだった。（結果的には右手首ヒビ割れ）振り返ってみれば、 

この時点で計画は中止すべきだった。 

 

次はＯが上り出す。５～６ｍで行き詰った。そしてまた墜落した。 

ＭＯより高さが有った分衝撃は大きかった。しかも滝壺の岩の上だった。 

足首が曲がって骨が突き出ていた。激痛を通り越し、全く歩行は出来な 

い状態だった。（つづく） 

 

黒桂河内のネットは数多くありますが、ほとんど上部の記録で私たちが 

遡行した下部ゴルジュは少ない。下記、記録はいい記録ですが、やっぱり 

上部の記録です。 

 

http://page.freett.com/sawanobori5/page021.htm# 

 

 
 

 

 

 



 

 

９９９９月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 16 日(金)05 時 32 分 41 秒  

返信・引用 

編集済 

   黒桂河内 

 

に向かったのは、ＭＯ・Ｏ・ＭＺ・そしてリーダーの 

私だった。 

１０日、身延線で身延着２１：００。記録では三里小学校に 

泊まったとあるが、場所は何処で、どのように行ったか記憶は 

ない。 

 

１１日は雨だった。黒桂河内出合１０：００と記録にはあるが、 

これも仔細は不明。多分、タクシー利用と思われる。早川を渡渉して 

Ｆ１（フォールＮＯ．１＝最初の滝）着１３：００。出合から 

結構時間が掛かっている。 

 

当時、沢装備は現在のようにイイものは無かった。足回りは、地下足袋 

にワラジを付けるのが一般的。ただ、これはワラジがすぐ痛んで使いもの 

にならなかった。 

結果、沢を登山靴で上るがもっぱらだった。それは、今考えれば恐ろしい 

ことだった。（つづく） 

 

 

  

 

 

 

９９９９月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 15 日(木)05 時 49 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   「黒桂河内」 

 

これを読める方は、山を相当やっている方だろう。 

先日、白根三山を縦走しての帰路、「黒桂」集落を通過したので、 

  



仲間に読めますか？？と聞いたら、誰も分からなかった。 

これは難しい。「黒桂」は「つづら」と読む。しかし、この山は、 

私にとって忘れることが出来ない山だった。 

 

黒桂河内（つづらごうち）。この沢は白根三山から更に南下し、転付峠（でんつくとうげ） 

を経た南の２５３９ｍ峰から早川（富士川）にそそぐ、急峻で長大な沢を指す。 

巨大なゴルジュ（のどの意＝のどみたいに狭いところ）が延々と続く特異 

な沢として有名だ。 

 

１９７０年７月１０日～１２日、われわれ４名はそこに向かった。今から 

４１年前、私は２２歳だった。（つづく） 

 

 

 

 
 

 

 

９９９９月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 14 日(水)08 時 14 分 40 秒  

返信・引用 

編集済 

   やきとり 

 

「三楽」ですが、解体が終わり、新築が始り基礎工事が 

始っています。 

工事関係者の話では、木造平屋だそうです。 

  



 

年内には出来るそうです。 

鉄筋三階建てと思っていましたが？？！！・・・残念でした。 

まあ、 

忘年会は間に合いそうですね。ヨカッタ、ヨカッタ。（笑い） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

９９９９月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 13 日(火)08 時 22 分 49 秒  

返信・引用 

   昨夜は 

 

中秋の名月とかで、二階のベランダから眺めました。 

昨夜は珍しく好い天気でした。 

かならずしも満月とは、限らないようですね。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

９９９９月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 12 日(月)04 時 51 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイキング、９月度Ａ山行で箱根・神山でした。 

天気は雨のち曇りのち晴れ。参加は１０名。 

 

早朝は晴れていた。湖尻峠から俯瞰した芦ノ湖は一面の霧で 

  



見ごたえがあった。体育館から姥子（うばこ）に向けて出発。 

姥子から余り使われていない、トラバース・ルートを坊ヶ沢に 

向かう。途中、藪がうるさいので鎌で下刈りをしつつ進行。 

 

１時間半ほど上ったら、知らないうちに雨が落ちていた。笹で 

ビッショリなのでカッパを着る。トラバース・ルートは大きな 

ブナがあったり良いルートなのだが、ちょっと展望がないのが 

残念。 

 

坊ヶ沢ルートに合流し駒ヶ岳のコル（鞍部）に出る頃、雨は止み 

晴れ間が覗いた。駒ヶ岳に上り神山を目指す。コル付近には、 

アサギマダラが数匹飛んでいた。 

ガラガラ道から神山着。時間が早いので大湧谷に下山。昼食は 

大湧谷の弘法大師が開基したと言われる、延命地蔵尊前でいただいた。 

 

自然歩道を姥子に下山。温泉だが箱根は高く休憩所がないので、裾野・ 

美人の湯まで足を伸ばす。帰着後は下土狩で仲間と反省会でした。 

箱根は近くて良い山です。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

９９９９月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 11 日(日)03 時 23 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の 

 

絵手紙です。 

いただいた、イイッ子の礼状ですが・・・。 

 

今日は、さわやかハイキング・９月Ａ山行で 

箱根・姥子～駒ヶ岳～神山～姥子の周遊コース 

です。 

 

 

 

 

  

 

 

 

９９９９月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たたたたかチャンかチャンかチャンかチャン  投稿日：2011 年 9 月 10 日(土)06 時 23 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

 

伊豆平日巡礼は好天気で終日富士山を仰ぐ巡礼でした。 

ただ、 

その分、暑くて少し参りました。長岡江間～清水町～広小路 

～三島北高前まで、２４Ｋｍ・４万歩でした。 

まあ、人間はよく歩くものです。 

 

三島に入って田町から源兵衛川を遡行しました。このところ 

雨が多かったので、水量はタップリ。 

橋の下は飛び石が水没して、靴を脱ぎハダシで渡りました。 

しかし、 

  



疲れて熱っぽい足に清流がサイコーに気持ち良かったです。 

 

途中のテラスでは、若いカップルが語り合っていました。 

私たちの巡礼姿を見て、「ご苦労様です」が爽やかでした。 

 

清流には、「三島梅花藻」が咲いていました。三島の清流は 

いつまでも大切にして行きたいですね。 

実はこの私一応、三島生まれなのです。（笑い） 

 

源兵衛川の終了場所がちょうど常林寺の踏み切りだったので、 

ついでに少し寄って、挨拶して来ました。 

 

 

 
 

 



 

 

９９９９月月月月９９９９日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 9 日(金)08 時 15 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   金時山 

 

を下って来たら、どこかのオジさんが登山道整備をやって 

いた。 

上る時、「随分、上り易い道になった」と思ったばっかりだった。 

大きな岩を動かし、上り易いように整備する。勿論、手弁当。 

ボランティアである。 

 

聞いてみると、相模からやって来たとのこと。毎日ではないが 

時々やっているようだ。 

決して若くはないようだが、こんな方がいて登山道が維持される。 

 

ごくろう様です。頭が下がる思いでした。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

９９９９月月月月８８８８日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 8 日(木)03 時 59 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   過日、 

 

金時山に神社から上ったら、頂上下で誰かが何かしていた。 

聞いてみたら、非常勤の環境庁職員だった。 

酸性雨などの調査と思ったら、登山者数のカウントだった。 

 

この機械の前を登山者（鹿などの動物？？）が通過すると、 

カウントされるそうだ。 

では、金時山の場合、過去どのくらいだったのか聞いたら、 

最大年間１３万人だったそうだ。と言ってもちょっと前はこんなのは 

なかったから、まあ、最近の話だろう。 

 

年間１３万だと月約１万ちょっと。一日平均３５０人である。それも 

神社ルートのみ。 

毎日毎日３５０人は、案外多い印象である。ただ、これを何に生かすかは 

聞きそびれました。 

 

今日は９月度・伊豆平日巡礼です。 

 

 

 

  

 



 

 

９９９９月月月月７７７７日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 7 日(水)04 時 50 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   このところ 

 

畑が忙しい。長雨で冬野菜の準備が遅れた後の晴天で、いっぺんに 

仕事がおしよせた。 

ここ数日は、雨を縫ってマクワウリが終わった後をスコップでひっくり 

返して土を入れ替える。畑仕事でこれが一番大変。腰がメロメロになって 

しまう。土は上っ面だけ耕しても駄目。 

 

ひっくり返したら、石灰を入れ酸性を緩和する。次はうねを作り中に牛フン 

をいれ、土を被せビニールで覆って完成。ここまでも、またまた大変。 

汗みどろだ。 

次はビニールに８センチほどの穴を等間隔にあけ、種を蒔く。次はこの上 

に半円形のビニール棒を何本も渡し、虫除けのシ―トを掛けて全て終了。 

汗と泥、蚊の来襲でメチャメチャだ。 

 

だけど収穫は楽しい。昨日は「薩摩芋」を試し掘りした。大きさはまあまあ。 

甘くて美味しい薩摩だった。 

 

 

 

 



 

 

９９９９月月月月６６６６日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 6 日(火)04 時 38 分 25 秒  

返信・引用 

編集済 

   刺身は 

 

近くの魚屋で買う。 

１５年くらい前から、ピュアに入っていた店で、ピュアの 

契約更改時、そこを出てすぐ脇で構えた。 

決して大きくない店だが、長くやっているのは、それなりに 

信用があるのだろう。 

 

ここの刺身は、時々だが冷凍でない、近海の「生」が出る。 

スーパーの冷凍品はいけない。水っぽくていただけません。 

「生」は冷凍してないから、身がシャンとしている。それは 

切ってみると良く分かる。包丁にかかる抵抗が違うのだ。 

 

今回は魚屋が一匹購入したようで、しばらく楽しめた。 

友達にも差し上げて食べてもらったし、山仲間にも食べて貰った。 

こんな店がある長泉はイイところです。 

「火事」にならないように、いつまでも頑張ってもらいたいですね。 

 

 

 

  

 



 

 

 

９９９９月月月月５５５５日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 5 日(月)04 時 48 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

天気が悪かったので山は止めて、Ｍ川で軽くリバー・ウォーク 

と釣りでした。 

アマゴ釣りは久しぶり。目が悪くなって薄暗い渓では、０．６の 

糸が見えにくくて・・・・トホホでした。（笑） 

 

釣果は三匹。イイところで餌がなくなって断念は残念。 

昨日は午後から夏山反省会だったので、仲間に食べて貰った。 

美味しかった！！ 

アマゴには命をいただき合掌でした。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

９９９９月月月月４４４４日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 4 日(日)05 時 48 分 57 秒  

返信・引用 

編集済 

   ウォーク時、 

 

富岳風穴に入った。料金は２８０－だが、２０名以上は２５０－。 

地表より下になると温度がグッと下がる。 

半袖・半ズボンでは、かなり寒い。 

 

入って左に氷塊があった。冬出来たのが残っている。今は気温が 

高いので氷は出来ない。 

従って雨の多いこの時期は、天井から水がしたたり、晩秋には 

融けてなくなってしまうそうです。 

 

ドンずまりには、ヒカリゴケが妖しく光っていました。 

出てくるとサイコーに蒸し暑く、参加者のメガネが結露して 

真っ白でした。（笑い） 

 

今日は、桃沢川で軽くリバー・ウォークです。 

 

 

 

 

 

  

 



 

９９９９月月月月３３３３日日日日（（（（土土土土））））台風雨台風雨台風雨台風雨・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 3 日(土)03 時 18 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 

   鳴沢 

 

にある、国指定特別天然記念物の「鳴沢の熔岩樹型」です。 

有る程度大きな樹木に溶岩が流れてきて、取り囲み溶岩が 

固まり、後に樹木が消失したものです。 

 

結構、大きく深く立派なものです。 

これも歩いてみないと、分からないものですね。 

 

 

 

 

  

 



 

９９９９月月月月２２２２日日日日（（（（金金金金））））台風台風台風台風・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 2 日(金)05 時 24 分 8 秒  

返信・引用 

   先日 

 

友人の暑中見舞いの返信です。 

一応、蓮華升麻ですが・・・。 

 

 

  

 

 

 

９９９９月月月月１１１１日日日日（（（（木木木木））））台風台風台風台風・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 9 月 1 日(木)09 時 16 分 55 秒  

返信・引用 

編集済 

   やきとり 

 

「三楽」は、現在被災建屋を解体しています。 

土地・建屋は、Ｈ氏の持ち物だそうです。 

 

まあ、新建屋の規模によりますが、新建屋での年内営業は 

厳しいでしょう。 

仮店舗の屋台の感じで営業方向のようです。 

 

いずれにしろ、早く再開して貰いたいですね～。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

８８８８月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 31 日(水)03 時 07 分 14 秒  

返信・引用 

編集済 

   まったく 

 

  



人騒がせな昨日だった。 

１３時ころ、ネットをしていたら急につながらなくなった。やってしまった！！ 

２年ぶりの故障かと思った。 

あっちこっちを点検。しかし分からない。何となく電話回線はと思い携帯から 

掛けたら、回線がつながっていないとのメッセージ。 

 

ＮＴＴに連絡すると何と「トラックが荷台を上げたまま走行し、電話回線を 

切ってしまった」とのこと。ッタク～である。 

それから、延々と１８時ころまで駄目だった。これって何か連絡方法はナイ 

ものか？？ 

 

それにしても科学が進んだ便利な時代と思っていたが、所詮は「アナログ」 

だったんですね。改めて考えてしまった次第。 

企業・会社はさぞかし不便だったでしょう。ＮＴＴさん、この補償は？？ 

その時間分は料金を返して貰いたいですね。（笑い） 

 

今日は、富士山一周ウォーキング・８月度Ｂ班です。 

 

 

 

 
 

 

 

 



 

８８８８月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 30 日(火)05 時 21 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

発端丈山に上ったら、富士山方面に感動的な雲が 

なびいていました。 

夏の終わりみたいな感じでした。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

８８８８月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 29 日(月)02 時 59 分 40 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

８月度伊豆休日巡礼でした。６時～１４時まで休憩を含んで８時間、歩数は３４０００－。 

 

モーレツな暑さで参りました。それでも平日班より１時間多く歩きました。そんなことで２

０時には寝てました。（笑い） 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

８８８８月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 28 日(日)04 時 29 分 48 秒  

返信・引用 

編集済 

   観光地には 

 

可愛いワンちゃんが多くいます。 

よそさまのワンちゃんを見るのも楽しいものです。 

 

今日は、８月度伊豆休日巡礼です。 

 

 

 

 
 



 

 

 

８８８８月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 27 日(土)06 時 04 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   さてさて 

 

この写真は、一体なんでしょう？？ 

ネットで調べたら、イチイのようです。 

 

河口湖周辺の民家は、この生垣が多かったです。 

 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A4%E3%83%81%E3%82%A4 

 

 

で、この赤い実を食べたら、すごく甘くて美味しかった。 

来週、またいくのでもう一度食してみましょう。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

８８８８月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 26 日(金)05 時 19 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   富士山 

 

ウオークで鳴沢氷穴に行くと、馬で逍遥（しょうよう）して 

いた。 

個人でなく観光用（？？）かもしれない。 

 

乗馬の経験はないが、一度乗ってみたいものです。 

高いところから、気持ちは良さそうです。 

 

（この写真は、Ａさんが撮影しました） 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

８８８８月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 25 日(木)06 時 34 分 6 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

８月度・富士山ウオークＡ班でした。コースは、河口湖～鳴沢・道の駅～富岳風穴。天気は

晴。参加は１９名でした。 

 

鳴沢・道の駅では昨日だけの（？）、モロコシ祭りで皆さんに無料でモロコシが振る舞われ

ていました。七種類くらいありましたが、皆さん沢山いただいたようです。 

 

焼間から鳴沢氷穴～富岳風穴まで樹海を歩きました。樹海はシットリと湿り気があり、渡る

風がサイコーでした。皆さん大いに喜んでいました。 

 

途中で山梨県富士・東部保健福祉事務所で「青木ヶ原樹海イメージ実態調査」をしていまし

た。樹海のマイナスイメージを払拭するために、イメージアップ対策の一環で行っているよ

うです。 

 

富岳風穴は中に氷があって寒いくらいでした。半袖・半ズボンの若い衆は、寒い寒いと騒い

でいました。真夏でも氷が解けない風穴の気温は当然、マイナスと思います。 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

８８８８月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 24 日(水)04 時 35 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   三ッ峠山 

 

（開運山）北面で珍しい白花ノ岨菜（シロバナノソバナ） 

を見ました。 

芦安のＳ氏の話では、青系の花はしばしばあるそうです。 

なかなか美しいたたずまいでした。 

 

今日は、８月度富士山ウオークＡ班の第５ステージで、河口湖 

～富岳風穴です。 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

 

８８８８月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 23 日(火)04 時 34 分 6 秒  

返信・引用 

編集済 

   三ッ峠山 

 

（開運山）に上って山荘方面に下って行くと、旧三ッ峠山荘（？） 

がある。現在は使用されていなく荒れ果てている。 

ところが中でワイワイ人声が聞こえる。 

 

覗いて見ると中で数人のオジサン・オバサンがクライミングスタイル 

で、人工壁に取り組んでいた。 

ええ～、ここには人工壁があるんだ！！ 

 

数年前、来た時は気がつかなかった。クライマ―が屏風岩に来て、 

悪天候の時ここを利用するようだ。 

有料か無料か聞きそびれましたが、まあ便利といえば便利。イイ 

時代ですね。 

 

 

 

  

 

 

 

 



 

８８８８月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（月月月月））））雨雨雨雨・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 22 日(月)05 時 35 分 4 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイク・Ａ班で三ッ峠山でした。 

コースは、西登山口～清八林道～コル～御巣鷹山～三ッ峠～西登山口。 

天気は曇り。参加は７名。 

 

心配された天気だったが、迷った時は実行。御殿場はかなりの雨。 

しかし、河口湖は小雨で登山口は止んでいた。 

山天気は来てみなければ、分からない。 

 

稜線の花は「蓮華升麻」のオンパレード。清八林道からのコースは 

静かで自然あふれる、いいルートだった。 

頂上では富士山こそ見えなかったが、霧が晴れ展望もあった。 

 

小屋で昼食後、南のお花畑を見て下山。ここで甲府のオバサン２名 

に会った。 

温泉は「紅富士の湯」で、皆さんはビアを頂き満足満足でした。 

 

 

 

  

 



 

 

８８８８月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 21 日(日)03 時 39 分 38 秒  

返信・引用 

編集済 

   浅黄斑蝶 

 

アサギマダラチョウ。この時期、山で出会う蝶。大きな 

蝶で「バタバタ」と飛んでいる。 

 

人なつっこくて、食事中に周りを飛んで逃げない。 

千島から台湾まで２０００Ｋｍ旅すると言われる。 

一度、蝶になって旅をしたいですね。 

 

今日は、さわやかハイク８月度・Ａ班です。 

 

 

 

  

 

 



 

 

８８８８月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 20 日(土)06 時 49 分 21 秒  

返信・引用 

編集済 

   蓮華 

 

升麻（レンゲショウマ）。 

今年も美しく咲いていました。この花は、イイ 

花です。 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

８８８８月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 18 日(木)05 時 04 分 16 秒  

返信・引用 

編集済 

   ４０年 

くらい前、写真の大門沢下降点から南の山稜を冬縦走すべく荷上げまでしたことがあった。 

荷上げとは、昔まだ装備が重いころ、冬一気に持って行けないので秋に使う装備・食料・燃

料などを、あらかじめ山に上げておくこと 

をいう。鹿島槍をやった時など、爺ヶ岳東尾根で３ｍくらい雪を掘った経験がある。 

 

この山稜は、白根南山稜と呼ばれ、大門沢下降点～広河内岳～大籠岳～笹山～白剥山～伝付

峠（転）まで長大な尾根を伸ばしている。夏の縦走でも２日は掛かる大変な尾根だ。ここを

冬やろうだから、これは半端ではない。 

 

しかし、結局その計画は頓挫した。冬、北岳から縦走するのには余りに困難だったからだ。 

そもそも白根三山だけでも厳しい。結局、先日書いたが、三山だけは後日、弘法小屋尾根か

ら完走した。 

 

明日、日記休みます。 

 

 

 

 

  

 



 

 

 

８８８８月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 17 日(水)08 時 55 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   畑の 

 

シソが豊作なので、昨日「シソジュース」を作った。 

全部で１８Ｌ作った。 

シソジュースは山で飲用するのになかなかイイ。 

 

保存も効いて、春先には昨年作ったものを飲んでいる。 

だから、今年作ったものは来年も飲む。 

シソジュースは、美味しいですね。 

 

ソシ、欲しい方にお分けします。 

勿論、無農薬です！！ 

 

 

 

 

 
 

 

 



 

８８８８月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 16 日(火)04 時 18 分 10 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日、 

大井川源流は、特種東海製紙の社有林である標柱が農鳥岳を少し南に下った大井川側稜線に

あった。昔は、東海パルプと呼んでいたと思うが、特種製紙に吸収されこの名称になったよ

うだ。 

 

関連ＨＰを見ると間ノ岳～笊ケ岳、間ノ岳～聖岳以南の広大な山岳が社有林だった。尾瀬の

多くの土地が東京電力の社有地だが、先の地震で改めて分かったが、今後尾瀬がどのように

なるか問題になっている。 

 

国立公園で国の管理下にあると思っていた山岳が、実はいち企業のものであって、企業がズ

ッコケて貴重な自然の行き先が危ぶまれるは、何処かおかしい。 

 

しかし、あれでけ広大な山岳が、どのような経過でいち企業に渡ったのか、知りたいもので

ある。 

 

 

 

  

 

 



 

８８８８月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 15 日(月)04 時 36 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   山小屋 

 

といえば、大門沢小屋も古典的な小屋だ。 

トイレはもちろん、ボットンで垂れ流し。この手のトイレで 

気をつけなければならないのは、何かを落とすことだ。以前、 

富士山で携帯を落としてしまった方がいたが、落としたら最後 

と思わなければならない。 

 

大部屋は最悪。大部屋だから仕切りはない。女性は着替えるに 

困る。というより、そもそも山で着替えは想定外？？ 

今回わが女性班は、コーナーに毛布で仕切りを作って着替えた。 

しかし、混んで来たらこれも出来ない。 

 

また、窓が少ないので採光が悪く暗い。天気が悪いと昼でも 

ヘッドランプの世界だ。もう少し何とかならないものかと思うが、 

何しろ超山奥でヘリも使えないところ。まあ、こんな小屋があって 

もイイかなと思う。北アなど、風呂があるなど山小屋として考え 

られない。 

 

食事も悪い。朝は、ご飯・ぬるい味噌汁・生玉子・味付けノリ・ 

佃煮だけ。小屋は「おかわりをどうぞ」と言うが、玉子が終われば 

おかずがなくて食べられない。以前、泊まった仲間が、玉子が腐って 

いたと聞いたが、そんなこともあるようだ。 

 

でも、初体験の仲間には、いろいろな意味でイイ経験だったと 

思います。 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

８８８８月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 14 日(日)06 時 18 分 31 秒  

返信・引用 

編集済 

   何かと 

 

話題？？問題？？が多い、農鳥小屋のオヤジ。 

３年前訪れた時、開口一番「何しに来た」「すぐカミナリが来るぞ」 

「とっとと下れ」みたいな感じだった。 

ええ～、と思ったが、昔はこんな山小屋のオヤジが多かった。 

 

黒戸尾根五合の小屋・古屋氏もこんな感じだった。（現在この 

小屋は跡かたもない）現在の七丈小屋のオヤジもかなり変わっている。 

信仰登山者に「あんなもの何になる」と平気でおっしゃる。まあ、飾らない 

  



と言うか、素朴と言うか、誤解を恐れない。 

一年中、あのような環境にいると、「他人のこと」など、どうでもよくなる 

のだろうか？？ 

 

今回も農鳥オヤジは、「何だこの野郎～」みたいな感じで、何だかんだと 

絡んで来る。最初、酔っていると思ったが、アルバイトの証言では、酒は 

一切飲まないとのことでした。 

しかし、私は前回もあり慣れているので、こちらも、ああだこうだと 

対応しているうちに、懐柔して来た。 

結局、最後は「グッド・ラック」とか上機嫌で舌好調でした。ただ、 

あれでは、「普通の人」は、耐えられないでしょう。 

 

 

以下、農鳥小屋の掲示板から抜粋。 

 

・・・先日の連休を利用して｢白根三山」を縦走時、農鳥小屋へ宿泊。 

水は無料、インスタントだがコーヒーどうぞ、と最初は好印象でした。 

がっ・・、 

夕食時、食堂で｢この組は食べるの遅いなぁ！」「後の人がいるから早く 

食え！」と恫喝。朝夕とも食事内容まったく手抜きのおそまつ。トイレ 

は垂れ流しで環境破壊。ランプの提供は朝のみ、夜は無し(食後は寝るだ 

け)。眺望が素晴らしい縦走も最後の宿泊がこれでは台無しです。二度と 

農鳥小屋には泊まりません！！・・・ 

 

 

 

・・・縦走の途中で農鳥小屋を通過した際、親父さんの対 

応に腹にすえかねるものがあり、楽しい話でなくて申し訳ありませんが 

少々書かせていただきます。 

縦走で小屋の脇の登山道を通るはずが間違えて小屋と付属建物の間の通路 

に入りこんでしまい足早に通りすぎようとしたら親父さんに『何か御用 

ですか？』と聞かれましたので『いえ、通るだけです』と答えたところ 

『覗きにくるだけなら来ないで下さい』 

 

と言われました。ついカッとなって『その物言いはなんだ』と怒鳴った 

ら『そこに標識があるでしょ』と言ったので『見えなかったんだよ』と 

怒鳴って通り過ぎました。 

そのあと水場に行こうとしてサイト場で仕事をしていたおじさんに場所 

を聞いたら、例の私と揉めた人で（帽子を被っていたのでわからなかった） 

『あなたは何を言うかわからんから教えてあげない』言ってきましたので 

『くたびれていれば見落とすことだってあるでしょう？』といったら何か 

ぶつぶつ言いながら向こうの方に歩いていきました。 

 



自分の小屋の前を用も無いのに歩かれた挙句怒鳴りつけられて頭にきたの 

だとは思いますが、じろじろ小屋を覗き見することなく通り過ぎようとし 

ただけなのにこれは無礼ではないでしょうか？疲れていて標識がわかりに 

くければ間違えることは容易に想像がつくと思いますし、そこへ悪意がこ 

もっているようなことを言われれば腹が立ちます。 

もう少しその辺考えてもらえないだろうかと思いました。 

 

http://8241.teacup.com/zaidan/bbs 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

８８８８月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 13 日(土)06 時 43 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   これでイイのか北岳 

 

先週、仲間７名と日本第二の高峰北岳に広河原から上った。 

山は老若男女で溢れていた。この時期、山岳美は無論のこと、 

高山植物は見事で目を見張るものがある。 

 

標高約３０００ｍの肩の小屋に着いた。小屋の脇に目をやると、 

そこには「人に管理された」高山植物が咲き揃っていた。 

３年前に来た時は八月なのに、北岳特産の北岳草が咲いていた。 

北岳草の花期は、七月上旬までで八月には姿が消えてしまう。 

 

実は小屋で人為的に雪を被せ開花を遅らせ、夏の登山客が増え 

る時期に見られるよう「操作」していたのだ。 

この時期、北岳草が咲いていれば登山客は喜ぶ。しかし、今年 

はもっと瞠目することがあった。それは、もともと北岳に存在 

しない「ウルップ草」が何株か咲いていたのだ。関係者の話を 

総合すると、 

 

１． ウルップ草は、八ケ岳から移植したもの。 

２． この行為は、数年前から行なわれている。 

３． 関係者が注意しても聞き入れない。 

４． 環境省は黙認している。 

 

本来、山小屋は県から土地を借り受け、遭難防止・自然保護・登 

山者へ利益供与などが目的で運営されている。 

その山小屋が、異質な種を特別な環境に持ちこみ、あたかも自然 

であるような演出をすることは、正に「ヤラセ」で、何が何でも 

許される行為でない。 

 

肩の小屋は、この現状を速やかに改善し、今後二度とこの様な行為 

をしないと誓うべきである。また、監督機関の環境省は、厳然たる 

態度で指導・指示・改善を促すべきである。 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

８８８８月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 12 日(金)08 時 12 分 49 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日、 

久しぶりに白根三山をやったが、間ノ岳に立ったら懐かしい、 

弘法小屋尾根が見えた。写真・上の手前の尾根。１９７６年１２月２９日～７７年１月２日、

  



仲間５名でここを上った。南ＡＬＰＳのバリエーション中のバリエーションルート。 

 

普通、冬の北岳に上るルートは、池山吊尾根を往復する。しかし、これでは、ピストンしな

い限り、残る二山（間ノ岳・農鳥岳）が上れない。 

 

そこで出てくるのが、ここの間ノ岳弘法小屋尾根である。ここを上って農鳥岳をやれば、三

山縦走が完結する。１２月３１日、起床２４：００！！～農鳥小屋着１２：２５。 

朝、気温はマイナス２０度だった。その日は農鳥小屋前（写真・中）の雪洞に泊まった。雪

洞はテントと違い、温かく幸せだった。 

 

翌、１月１日・気温マイナス２０度。起床１：２０。農鳥岳３：１５着。（写真・下）北岳

稜線小屋１１：４０だった。モーレツな地吹雪で、飯豊でなくなったＭのまつ毛に氷が 

発達し重みで目が見えないハプニングがあった。 

 

現在の北岳小屋は、昔は稜線小屋と呼ばれ、それは粗末な小屋でした。でも、冬は有り難か

ったです。 

 

 

 

 

 

 



 

８８８８月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 11 日(木)05 時 30 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

 

モン・ブラン登頂、２０周年記念飲み会でした。 

場所は三島・九十厨（くじゅうくり）で、参加は４名でした。 

 

登頂したのは５名ですが、Ｍさんは飯豊の事故で亡くなり、 

１名は所在が不明です。 

結果、３名なのですが、横断幕を描いてくれたＷ君も出席 

しました。 

 

横断幕はプロのＷ君が描いただけあって、当日頂上で広げたら 

外人さんが（我々が外人か？？！！＝笑い）、オ～・グレート 

何て歓声を上げました。写真はそんな彼らに撮影してもらった 

ものです。 

 

モン・ブランの標高差を調べたら、 

１日目＝ニ・デーグル→グーテ小屋、標高差約 1400m、4時間 15分 

２日目＝グーテ小屋→モンブラン、標高差約 1030m、3 時間 10 分 

    モンブラン→ニ・デーグル（一気下りで）約２４３０ｍ 

 

で、下りがなかなか厳しいものがありました。 

 

富士山を富士宮口から頂上に登って宿泊し、そこから約１０００ｍ 

上って、宝永火口まで下るくらいの感覚です。絶対標高が高いので 

その分厳しいですね。 

 

なお、参考までですが、登頂した女性のＭＭさんは、当時４２歳でした。 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

８８８８月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 10 日(水)10 時 55 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   そんな訳で 

 

改めて２０周年記念誌を読み返したら、２０年前のことが走馬灯のように浮かび結構面白か

った。やっぱり記録は面倒でも、しっかり・きっちり・はっきり、残して置かなければ 

いけない。 

 

会計報告を見たら、旅行会社のイースト・ツアーに支払った渡航費が３６５０００－。１９

９１年当時の為替レートは、１６０－ほど。（この費用には、チューリッヒ～シャモニ、シ

ャモニ～ツェルマット、ツェルマット～チューリッヒのバス代も含まれている） 

 

この夏休み、欧州往復が安いもので１３００００－ほど。まあ、単純計算で現在円が８０－

  



ほどだから当時の半分。倍で見れば、２６００００－位の計算。バス代が入るが 

せいぜい３００００－位。 

 

それにしても現在が安すぎるかもしれない。それが幸せかどうかは、良く分かりませんね。 

 

 

 

 
 



 

８８８８月月月月９９９９日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 9 日(火)08 時 27 分 31 秒  

返信・引用 

編集済 

   北岳 

山行で書けなかったが８月３日は、モン・ブラン（４８０７ｍ）登頂、２０周年だった。 

１９９１年８月３日・８：３０、Ｍ・Ｙ・Ｎ・ＭＭ・私の５名。天気は無風・快晴で３６０

度の展望だった。 

 

Ｍ労山２０周年記念で取り組んだ山行。私は初めての海外登山。会社勤務はあったが、お盆

休みを入れて１７日の「遠征」だった。当時、遠征資金は潤沢でなかったのでシャモニ・ツ

エルマットでテント生活。（結果的にこれは結構面白かった・・・） 

 

米・醤油・味噌など持参で何と荷物は３０Ｋｇ近かった。当時は飛行機もノンビリしていて、

そんな荷物でも一銭の追加料金は取らなかった。 

 

４８００ｍ級の山は未知の未知。氷河の山も初めて。全て初めてだったが、見るもの、聞く

もの、触るもの新鮮で発見の連続だった。あんなピュアな気持ちで、今後も登山を続けて行

きたいものです。 

 

そんな訳で明日はその仲間と記念の一杯です。 

 

 

  

 



 

 

８８８８月月月月８８８８日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 8 日(月)06 時 47 分 15 秒  

返信・引用 

編集済 

   例の 

 

「事件」後、初本格的登山で、白根（昔はこれで表記）三山縦走 

でした。 

天気は雨っぽくハッキリせず。参加は７名でした。 

 

体調が懸念されましたが、まったく問題なく、お酒も美味しかった 

です。一体、あの「事件」は、何だったんでしょうかね。（笑い） 

 

今回は縦走だったので、奈良田から入山。朝、奈良田発のバスが 

６：３０なので、今回も大事をとって前日発でした。奈良田の民宿 

に泊まりましたが、快適でした。 

 

雨っぽい天気の中を北岳に登頂。北岳山荘では、芦安のＳ氏差し 

入れの生ビアを頂きました。混雑の程度はそれほどでもなかった 

ですが、Ｓ氏の「威光」で我々のみ、一人一枚の布団で休めました。 

ありがとう御座いました。感謝・多謝です。 

 

翌日は夜明けから、８時ころまで晴れていましたが、このところの 

傾向ですぐガスり、小雨がパラパラ。大門沢を下り小屋に１３：３０ 

着。奈良田に下れないことはなかったが、ここは無理をせず小屋に 

入る。すると直後からモーレツな雨とカミナリが５時まで続いた。 

 

後続の人たちは、沢が増水で渡れなかったり、カミナリの恐怖に 

怯え、ぬれ鼠で小屋に到着でした。大部屋は暗く、湿気が酷くひどい 

状況でした。我々、７名は１０００－プラスで、２部屋しかない個室 

をとり、ルンルンで申し訳なかったです。 

 

昨日は好天の中、恐い丸太橋を渡り下山。南部の湯で汗を流し、早い 

時間に帰着しました。 

それにしても、この「下界」の蒸し暑さは、一体なんでしょう？？ 

グッタリです。 

 

加藤さん、投稿アリガトウ。 

 

 

 

  



 

 

 

 

 



 

 

おおおお邪魔邪魔邪魔邪魔しますしますしますします３３３３    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 8 月 6 日(土)10 時 01 分 41 秒  

返信・引用 

   聞いてきましたよぉ。「情熱のキューバ」を・・・。 

マイクの感度が良すぎて、声が反響してしまい、何を歌っている 

のか（勿論、言葉がわかりませんが。(ー_ー)!!） 

全然わからず、あんなに煩いのに少しばかり眠ってしまいました。 

よっぽど、疲れていたんだろうか。 

 

 でも、男女４人のダンサーが、きびきびと踊るダンスはとても 

「きれ」があり素晴らしかったです。 

ただ身体が細いのではなく、鍛えられたボディというのか、ばね 

がありそうでとても綺麗な体型でした。 

 

 やっぱり、食事制限で痩せるのと、運動で身体を鍛えて痩せる 

のとでは本当に見た目が全然違いますね。無駄がなくてとっても 

きれい♪ あの体型にあこがれちゃいます。 

 

 ガンバロ （*^_^*） 

 

 

 

おおおお邪魔邪魔邪魔邪魔しますしますしますします２２２２    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 8 月 5 日(金)13 時 57 分 51 秒  

返信・引用 

    今日は後藤さん達何処まで登ったのかなぁ。 

下界はこんなに暑いのに、高所はきっと涼しいだろうな。♪ 

こちとら今日（金）も明日（土）も明後日（日）も仕事な 

んですぅ。山に行ける人が羨ましい！！！ 

 

 でも今夜は楽しみ。 

ロゼに「情熱のキューバ」と題した、はじける音楽を聞きに 

行くんです。私も楽しんできま～す。 

山の皆さんお気をつけて。 

  

 

 

 

めだかめだかめだかめだか    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 8 月 4 日(木)11 時 56 分 6 秒  

返信・引用 

    お久し振りにお邪魔します。 

先日、今では珍しい「めだか」を貰いました。 

我が家の一員となっためだかに 

  



即「めだお君にめだ子ちゃん」と名付け毎日 

声掛けしています。 

恥ずかしいのか、声をかけると直ぐ水中に潜 

ってしまいますが餌を逞しく食べ、生き生き 

泳いでいます。 

 でも生しらすのしらすと見間違えそう。 

よく似ていますね。 

生しらす 食べられなくなっちゃう。  

 

 

 

 

 

 

８８８８月月月月４４４４日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 4 日(木)06 時 14 分 51 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

富士山ウオーク・Ａ班、７月分でした。 

先日、台風で流れた分です。コースは、山中・花の都公園～ 

忍野八海～吉田・浅間神社～河口湖。参加は１９名、天気は晴。 

 

忍野では、皆さんショッピングにいそしみ、モロコシは一人１０本 

をおおむね人数購入。ほか、ソバもバカ売れでした。 

  



途中でにわか雨に会いましたが、全体的に涼しく歩き易い一日でした。 

 

今日から、白峰三山。日記は８日まで休みます。  

 

 

 

 

 

 
 



 

 

８８８８月月月月３３３３日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 3 日(水)04 時 27 分 40 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日、 

あらためて、「三楽」の裏に回ってみた。西風を受けて、裏の燃焼は酷かった。隣の下土狩

会館の壁も焦げていた。 

 

何でも火災保険は、壁が焦げても出ないそうで、柱が焼けないと駄目だそうです。 

床屋の噂話では、壊して平屋を建てるらしいでしたが、平屋では住居がこまるでしょう。 

 

その日、山の会で宴会を予約してありましたが、奥の座敷もメチャメチャでした・・・。 

 

諸行無常・捲土重来ですね。 

 

 

 

 

  

 

 



８８８８月月月月２２２２日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 2 日(火)04 時 19 分 47 秒  

返信・引用 

編集済 

   例の 

事件の帰りに、再び松本の「カモシカ・スポーツ」に寄って登山靴を買ってしまった。（写

真・上）今まで履いていたのは、写真・中でＧＲＯＮＥＬＬ社（イタリア）の 

カラタバール。これはイイ靴でしたが、今は輸入しなくなってしまった。 

 

http://blogs.dion.ne.jp/asora_skumo/archives/9168734.html 

 

輸入しなくなった背景には近年、布製の軽い靴が台頭して売れなくなったからだ。（写真・

下）私は昔から革製の靴を愛用しているが、軽い布製の靴に変える気持ちはない。皆さんが、

ちゃちな布製の靴を何故好むか、私にはなかなか理解出来ない。 

さわやかハイクでは、若いＩ君が唯一、革製の靴を履いている。まあＩ君も、革靴への強い

「こだわり」があるのだろう。 

 

で、今回購入した靴は、イタリアのＳＣＡＲＰＡ社製の靴で、これまでのものと重量・量感・

価格と殆ど変わらない。重厚でいかにもイタリアの伝統と格式を感じさせる、素晴らしい靴

だ。やっぱり本場・本物は違う。 

 

今週末の白根三山に履くべく、犬の散歩時シコシコ慣らしている。週末が楽しみだ。 

 

 

 

  

 



 

８８８８月月月月１１１１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 8 月 1 日(月)05 時 04 分 37 秒  

返信・引用 

   今日 

 

から、８月です。 

昨日は６月分・伊豆休日巡礼でした。２４Ｋｍでしたが、涼しくて 

歩き易かったです。 

 

金剛寺の８８歳のババさんは、舌も絶好調で超元気でした。今度、 

高野山に行きたいとのことでした。 

 

路傍の山ユリが奇麗でした。  

 

 

 

  

 



 

７７７７月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 31 日(日)03 時 24 分 40 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

 

富士山ウオークで、富士吉田・北口本宮浅間神社で説明を受けました。 

富士宮、須走にも浅間神社があるが、横のつながりはないそうです。 

 

従って、頂上の浅間神社は富士宮の奥宮で、富士吉田は関係 

ないことになります。 

また、大きな鳥居は木製では、日本一だそうです。 

 

若い宮司さん、なかなかのイケメンでした。  

 

 

 

  

 



 

７７７７月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 30 日(土)04 時 24 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

あの「事件」以来の山で、富士山二ッ塚でした。 

１５Ｋｇ背負って上りましたが、「めまい」「ふらつき」「嘔吐（？？）」 

は、なかったです。 

まあ、これで一安心ですね～！！（笑い） 

 

＊今日から、日記は「ツイッタ―」感覚にします。  

 

 

 

  

 

 

 



 

７７７７月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 29 日(金)05 時 34 分 4 秒  

返信・引用 

   今朝は 

涼しくて寒いくらいです。 

 

一昨日、忍野で購入した「よもぎソバ」をいただきました。「よもぎ」の風味がよく出ていまし

た。 

 

まあまあ、美味しかったです。でも、やっぱり普通のソバが良いでしょうか？？！！  

 

 

 

 
 

 



 

７７７７月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 28 日(木)05 時 46 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

７月度・富士山ウォークＢ班でした。コースは、山中湖・花の都公園～忍野～吉田浅間神社

～河口湖。天気は午前・小雨、午後・晴。参加は２０名。 

 

前日、天気がハッキリせず、実施を迷いましたが、迷った時は「実施」の原則で実施しまし

た。結果は、午前中降ったり止んだりの小雨状態。午後はにわかに晴れ、富士山がよく観察

出来ました。静岡市では電車が止まるほどの豪雨だったそうですが幸運でした。 

 

忍野は４０年以上振りの訪れでしたが、酷い俗化でガッカリでした。加えて某国の観光客が

多く、女性が歩きながらリンゴを食べていたり、意味不明の言葉で大声を発していたり、最

悪の状態でした。 

ただ、ここのソバ＝普通・ヨモギ・混合タイプは、美味しいことで有名で、生そばを購入し

ました。また、モロコシを始め、農産物は新鮮でイイものが揃っていました。 

 

結局、ウォークというより、ショッピングで、まあそれはそれで楽しかったです。モロコシ

は、生でも甘くサイコーのものでした。 

 

 

 

  

 

 



 

７７７７月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 27 日(水)05 時 33 分 7 秒  

返信・引用 

編集済 

   今回 

 

の山行で久しぶりに？？山岳警備隊の世話になった。 

新穂高の場合は、数人の警察官と消防署などから派遣されている 

民間で構成されている。警察官と民間比率は１：１０くらいで、 

民間が多い。 

 

調子が悪く歩行困難で白出沢（しらだしさわ）に車で迎えに 

来てくれたのは、新穂高登山指導センターのＨ田警察官。 

まだ若いが、「ワシ・ワシ」を連発する。岐阜語かな？？ 

聞いたら、大阪出身でオジイさんの使っていた言葉が移った 

と笑わせた。 

 

山が好きでこの職業を選んだという。私の革の登山靴を見て 

「最近では珍しいですね。ワシも履いてます」「冬の北鎌尾根 

をやったんですか？？ワシも希望です」と面白い。どのような 

形にせよ若い人には、これからの山岳界を引っ張って行って貰い 

たい。 

 

 

 

  

 



 

 

７７７７月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 26 日(火)06 時 07 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   別報通り 

今回の山は、 

槍～穂高～涸沢岳を、諸般の事情で３名が、新穂高～槍（泊）～東鎌尾根～槍沢～上高地で

した。結局、私はどこも上れず車回送のサポーターでした。（笑い） 

 

過去、山での病気は何回かある。病気は怪我と違って本人しか病症が分からないので対応が

難しい。 

 

ネパールでは、冷たい氷河の水で頭を洗った。その後、雪になり気温が下がり風邪をひいて、

４０度の高熱が出て隊から離脱。あわやカトマンズまでヘリで搬送されるところだった。こ

の時は本当に苦しく死ぬ思いだった。 

 

また、夏の終わり体力が落ちているところに、消化が悪いナシを沢山食べて吾妻連峰・西大

巓（にしだいてん）に上った。朝、トイレが出ないでお腹が張っていた。上るに従いお腹が

ますます苦しくなって油汗が出て来た。 

最後は歩けなくなり、抱き抱えられてグランデコに下った。薬局を探し、カンチヨーを探し

何本か打って、やっと小さいのがポロリ出て事なきを得た。 

 

４５年も山をやっていれば、他にもいろいろあるが、もう少し健康管理をしっかりしないと、

皆さんに迷惑が掛かり申し訳ない。山での病気は気をつけないと恐いものです。 

 

写真は、Ｍ・Ｔさん提供です。 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

７７７７月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 22 日(金)05 時 38 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   いや～、 

 

涼しいと言うより、寒いですね～。ＡＬＰＳは大丈夫かな～。 

 

今年も畑で「マクワウリ」が出来ました。ここ３年作っています 

が、「マクワウリ」は、最近町の八百屋でも売っていないので、 

貴重品になりつつあります。 

 

スーパーなどで売っているメロンと違い、糖度が余りなく 

適当な甘さで、自然で美味しく感じます。 

  



これは畑をやっている人の特権でしょうか。 

 

今日から２５日まで、槍～北穂～涸沢岳です。１０時発の 

「ゆっくり・ゆったり・ゆっくり」計画です。 

日記は、２５日まで夏休みです。よろしくお願い致します。 

 

 
 

 

７７７７月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 21 日(木)06 時 22 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   携帯 

 

電話を交換した。写真・上の真ん中が今まで使っていた 

ものだが、来年３月末で電波が使えなくなるので、ドコモ 

に交換させられた。 

 

かなり以前から、交換しろ交換しろと催促だった。しかし、 

当時は交換機種は３００００－くらいだった。だが、多分 

最後まで粘れば、イイことがあると粘って来たら、案の定 

今回は最新機種が、０円だった。 

 

交換機種選定は悩んだ。楽なオジサン機種でも良かったが、 

学習を兼ねて、１．ワンセグ・・・・山で天気予報が見れる。 

２．防水機能・・・・山で万が一の場合。３．海外でもＯＫ 

  



・・・・今後の可能性を考え。４．地域メール・・・・地域の 

地震情報など得られる。にした。（写真・中） 

 

携帯は１７年使っているが、今回で３台目。最初の電話は、 

写真・下で無線機のようなものでした。考えてみれば、随分 

進化したものですね。 

 

 

 

 

 

 
 

 



 

７７７７月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（水水水水））））台風雨台風雨台風雨台風雨・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 20 日(水)05 時 49 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

７月度・富士山ウォークＡ班でしたが、台風で延期になりました。５月も台風で伊豆巡礼が

延期になりました。今年はちょっと台風に当たりますね。ただ、昨夜は涼しくてクーラーな

しでした。 

 

台風の場合、普通「蒸し暑い」が常識ですが、珍しい現象です。気圧配置を見て勉強したい

ですね。 

一昨日、犬の散歩時「三楽」前にマスターがいたので話を聞きました。火災時朝、マスター

は仕込みですでに仕事をしていて隣家の出火は気が付いていたそうです。 

消防車も来たので、そのうち消えるだろうと楽観していたら、にわかに激しく燃えて結局、

あの結果になったそうです。何でも隣家は高齢の主人と独身で中年の息子さんの二人暮らし

で、家中は燃えやすいものが、散乱していたそうです。 

 

まあ、マスターも案外元気で元気で安心しました。あの様子なら 

早い時期に再開出来そうです。 

出来れば皆で店の片づけに行きたいところですが・・・。 

 

写真は先日、鷲頭山の模様です。 

 

 

 

  

 



 

７７７７月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 19 日(火)04 時 31 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   先週、 

土曜日は、一年ぶりの岩トレでした。天気は晴れ。参加は４名。これは、今週末に槍～穂高

～涸沢岳縦走の訓練です。鷲頭山ロックガーデンは、低山で夏はモ―レツな日射を浴びるの

で、訓練は陽が回って来ない早朝が最適。 

 

従って下土狩発５：００、訓練開始は６：３０と早い。大平の御前帰（ごぜんがえり）から

上る。ここは、昔の峠道で、大平～馬込を結ぶ生活路だった。大平から野菜を持って馬込で

魚を調達して、午前中に帰って来たのだろう。 

 

蚊に襲われながら峠を越えてゲレンデ着。さっそく初参加のＫさんにロープの結び方を教授。

Ｋさんは飲み込みが早いのでよろしい。 

 

私がトップで上りロープをセット。一回目は空身で上る。２回目は荷物を背負う。訓練は本

番を想定してるから、荷物を背負って上らないと訓練にならない。靴も本番と同じ登山靴。

岩用の靴では、やっぱり駄目だ。 

 

左岩壁で２回上り、中央壁左に移動。ここはちょっと難しいが面白い。またトップで上り３

名は順次後に続く。中間部の乗越が微妙で、足場に立てない方は、思わずロープを掴んでし

まった。 

 

この頃になると陽が回って来てさあ大変。訓練を終了し、鷲頭山まで歩荷訓練（ぼっか）。

超大汗を掻いて頂上着。ちょっと早いがここで昼食。パラパラ何人か上って来る。 

 

３組６名見えたが、何故か全員、首都圏の方だった。中には朝、 

新幹線一番で来たご夫婦もいた。考えてみたら連休だった。地元 

の方は、何処かに行き、他方の方がこちらに来ているということ 

でした。 

 

  



 

 

 
 

 

 

７７７７月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 18 日(月)05 時 37 分 21 秒  

返信・引用 

編集済 

   なでしこ 

 

ジャパン、なかなか厳しい戦いです。パスのスピードが 

違いますね。脚力の違い。やっぱり体力か？？何でもアメリカ 

は、女子サッカーが盛んな国だそうです。層が厚いとのことです。 

 

一昨日は、青森・むつ市に単身赴任して１年半のさわやかハイク 

仲間のＮさんが久しぶりに帰省したので、交流会でした。昨日、 

書きましたが、「三楽」が火事で使えないので急遽、「満貫」 

に変更でした。 

 

ここで、なでしこが追い付きました。一点先行され、ふっきれた 

様です。面白くなって来ました。いや～、痺れます。目が離せません！！ 

  



ここで、延長戦です。 

 

で、交流会は、まあ良かったです。やっぱり、こちらは暑いそうです。 

食べるものは、海産物がサイコーのようです。あと２～３年は向こう 

勤務です。一度、皆で行きたいものですね。 

 

 

・・・・実は昨年７月２１日もここでやりました・・・ 

 

先日は青森に転勤したさわやかハイク・Ｎさんが久しぶりに 

帰静したので、皆でやりました。 

転勤先は青森市から更に北の「むつ市」。青森市まで約７０Ｋｍ。 

車で１時間ちょいだそうです。 

 

私が青森労山を知っていたので紹介し、向こうの山を上っています。 

青森はハートが「熱い」方が多いので、充実した山行のようです。 

単身なので山行の弁当は、隣の方に頂いているそうです。（小笑） 

 

ただ、帰りが車だから飲めないのが唯一心残りだそうです。 

短くても５年は覚悟だとのこと。 

その間に大いに遊びに行きましょう・・・。（大笑） 

 

 

 

 



 

７７７７月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 17 日(日)05 時 39 分 38 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日 

の岩トレ、物凄く暑かったです。「熱い」はずです、その９時ころ、下土狩のやきとり「三

楽」が火事だったんです。 

昨日、やきとり「三楽」が、隣家の出火で燃え、当分営業が出来ない状況です。 

 

一階の店はほとんど燃えませんでしたが、二階の住居はかなり燃え、その放水で店は水びだ

しで、使い物になりません。 

昨日、中村さんの歓待会をここで予定でしたが、もちろん駄目。私は一昨日、たまたま購入

し食べましたが、しばらく、あの味は味わえそうもありません。 

 

それにしても昼間、あんなに燃えるものだろうか？？火元の隣家は元八百屋さんで、今は営

業を止めていました。高齢のおじいさんがいましたが、入院した模様です。一人しかいなか

ったのだろうか？？ 

 

あああ、残念！！ショック！！マスター頑張って！！再起再起！！山男（マスターは、山が

好き）の心意気で頑張れ！！  

 

 

 

 

  

 

 



 

７７７７月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 16 日(土)03 時 48 分 21 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

特定健康診断の一環で胃カメラを飲んだ。「しらふ」で久しぶりだった 

ので、ちょっと辛かったです。 

しかも、組織を取ったとかで、聞いてない料金を請求され、ドヒャでした。 

 

「しらふ」と言うのは、元々１５年くらい、富士市の胃腸科で人間 

ドックをやっていた。 

富士市の胃カメラは全身麻酔でやるから、まったく不快感はない。 

２時間後、気がつけば終わっている。若干、麻酔の影響は残るが、 

まあ時間が経過すれば問題はない。 

 

１５年やって来たが、あまり問題がないので、今年は町の安価な 

特定健康診断にした訳。 

だが、眼科は別だし、前述の組織採取料金など考えると、ドックで 

一括検診のがイイ感じもする。ただ、要するにコストが問題です。 

まあ、最終結果を見て来年は決めましょう。 

 

今日は鷲頭山で岩トレです。また、耐暑訓練かな～。（笑い）  

 

 
 

 



 

７７７７月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 15 日(金)05 時 31 分 2 秒  

返信・引用 

   先日 

 

７月度伊豆平日巡礼時、伊豆長岡で足湯に入った。 

行程は、午後の後半だったので、疲れた足に気持ち良かった。 

 

現在、伊豆長岡には何箇所かあり、足湯めぐりも楽しいだろう。 

伊豆巡礼では、熱海の２４番札所・般若院に唯一、足湯がある。 

ほか、下田のみなと公園にもある。 

 

足湯はなかなか楽しいものです。 

 

 

 

  

 



 

７７７７月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・やややややややや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 14 日(木)06 時 02 分 56 秒  

返信・引用 編集済 

   加藤さま 

 

投稿、有難うございます。 

今年は好天気が続き良かったですね。ご苦労さまでした。 

 

今週の映画 

「ショパン」愛と哀しみの旋律 

 

作曲家フレデリック・ショパンがたどった激動の半生と、 

小説家ジョルジュ・サンドとの運命的なロマンスを描く 

音楽映画。 

ワルシャワ、パリ、マヨルカ島とショパンゆかりの地で 

大規模なロケを敢行。ヨーヨー・マ、横山幸雄など超一 

流アーティストの演奏をバックに、ポーランド演劇界き 

っての演技派キャストが熱演を繰り広げる。・・・関連ＨＰから 

 

ちょっと期待はずれ？の映画でした。あくまで、ショパンの音楽を 

追求する映画と思いきや結局、サンドと息子・娘の葛藤が中心。 

最後に娘に子供が生まれるが、誰の子供だったのか？？ 

 

音楽はまあまあでしたが、何故か「別れの曲」「小犬のワルツ」 

「即興幻想曲」（確かなかったが・・・）など挿入されていなかった。 

特に「別れの曲」など、何処かで絶対欲しかった曲ですが。 

 

結局、映画の趣旨・目的が違っていたのでしょうか？？  

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

富士山登頂富士山登頂富士山登頂富士山登頂    ２２２２    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 7 月 13 日(水)13 時 25 分 23 秒  

返信・引用 

    山はやっぱり「スイカ」です。 

１０Ｋを背負いあげて大変でしたが、甘くて疲れた 

身体にその甘さが沁み渡るようで・・・。 

はい！うまかったです。 

 

 下山は富士山ゴミ拾い作戦実施です。 

手に「ふじっピー」のごみ袋を下げて拾いながら 

下りましたが、登山道はとてもきれいでした。 

 

 因みにもう雪はありませんでしたよ～。 

細葉イワツメクサが可憐で清楚で私みたいだって 

思うのは私だけ？  

  



 

 

 

 

 

 

 



 

 

富士山登頂富士山登頂富士山登頂富士山登頂    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 7 月 13 日(水)13 時 17 分 12 秒  

返信・引用 

    先日、富士山に登ってきました。 

７合目からモルゲンロードに染まった影富士がとても 

きれいで大感激でした。朝は少し肌寒く、苦しいけれ 

ど気持ちの良い登頂ができました。 

 

  暑中お見舞い 

     申し上げます 

 

富士山からチョッピリ涼しい風をお届けします。  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

７７７７月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 13 日(水)05 時 12 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

あまり暑くなかったせいか、真面目に寝ていました。まあ、超早起きも以後が困りますか

ら・・・。 

 

先日、檜洞丸を下り東沢を渡って来ると、ツツジ新道の途中に「新新道」が出来ていた。 

前回ここを通過したのは、いつだったか思い出せないが、この道はなかった。 

 

ツツジ新道途中から、東沢下部に下り河原を歩いて自然教室上の東沢の橋に出るような感じ

だ。だまされたと思いこの道を下ってみた。最初は自然林の感じのよい道。 

 

下りきると東沢に出て河原を歩く。この辺りは荒涼としてあまりイイ感じではない。丸太橋

を二か所渡り、更に下って前述の橋上に出た。 

 

まあ、長さはツツジ新道と同じくらい。ただ、ツツジ新道は下部が結構急で転落の危険があ

るので、丸太橋以外、こちらは安全と言える。慣れた方なら、ツツジ新道がお勧めですね。 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

７７７７月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 12 日(火)02 時 01 分 56 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜、 

 

早く寝たが、暑くて眼が覚めてしまい、面倒なので起きて 

しまいました。いや～、歳かな～。 

 

檜洞丸（ひのきぼらまる）を下って来ると、お祖父さんに 

連れられた可愛い「山ガール」に会った。 

 

すぐ下にお母さんとお兄ちゃんが上って来た。お父さんは 

仕事だそうだ。 

それにしても可愛いですね。我が家ではまだ、孫はいませ 

んが・・・。 

山好きのお祖父さんは、シアワセいっぱい！！ 

 

事故に気をつけて、いつまでも元気に上ってもらいたい 

ものです。  

 

 

 

 

  

 

 



 

７７７７月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 11 日(月)05 時 36 分 8 秒  

返信・引用 

   昨夕は、 

 

時間があったので久しぶりに「ポテトサラダ」を作りました。 

条件は、買い物をしないで、あるものだけで作るです。 

 

１．ジャガイモを軽く洗ってふかす。・・・・・・イモは自家製 

２．ふかしたら、皮をむいてつぶす。 

３．グリーピース、ハム、シシトウ、シーチキン、紫・白タマネギ 

  の具を入れる。・・・・・・・ハム以外は自家製 

４．マヨネーズ・塩コショウを入れて撹拌。 

５．完成。 

 

味はまあまあでした。男の料理ですから、大したことはありません。 

でも、まあ自分で作ったものは、また違う味がするものです。 

味わって、う～ん、ここは次回改善しようとかです。 

 

料理のバリエーションを広げたいですね。 

台所がもうちょっと広いとイイのですが・・・。 

 

 

 

  

 



 

 

７７７７月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 10 日(日)06 時 34 分 13 秒  

返信・引用 

編集済 

   今、 

 

なでしこです。相手はドイツ。厳しい戦いが続いています。 

がんばれ、ニッポン！！ 

 

昨日は、夏山訓練で西丹沢自然教室～犬越路～檜洞丸～つつじ 

新道でした。天気は曇りから晴。参加は６名。 

 

暑さが厳しかったです。首に巻いたタオルを絞るとジャ～ジャ～ 

と汗が滴り落ちました。 

上着はもちろん、パンツまでグッシャり。いや～、物凄かったです。 

 

自然教室発６：４０、檜洞丸着１０：３６、で相当のハイ・ペース 

でした。 

頂上は土曜日でしたが、結構混んでいました。春蝉が賑やかでうるさい 

くらいでした。 

 

下山も速かったです。頂上発１１：４０。自然教室着１３：４０。 

スッキリ・シャキッ・サクサクの山でした。その性か皆さん、妙に 

お疲れの様でした。（笑い） 

 

写真・上＝夏椿、中＝山帽子（ヤマボウシ）、下＝三葉土栗（ミツバツチグリ） 

 

追伸 なでしこ、結局０－１でベストホーです！！やりました！！  

 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

７７７７月月月月９９９９日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 9 日(土)03 時 59 分 41 秒  

返信・引用 

   写真 

 

・上は、伊豆八十八札所、十番・蔵春院の参道脇に並ぶ、西国 

三十三観音。やさしく出迎えてくれます。 

 

・中は、十一番・長源寺入口の六地蔵。お寺の入口には必ずこの 

六地蔵が並んでいます。六地蔵は、「六道輪廻」に由来します。 

六道とは、「地獄道」「餓鬼道」「畜生道」「修羅道」「人間道」 

「天道」です。 

このうち、前者三つを「三悪道」と呼び、生前悪い行いをした者が 

堕ちる地獄とされています。 

 

・下は、十二番・長温寺の震災暴風紀念の像です。祈念の紀がこの 

字を使っていました。今の日本に必要な仏です。優しい御顔です。 

 

今日は丹沢・檜洞丸で夏山訓練です。 

  



 

 

 

 

 

 

 

７７７７月月月月８８８８日日日日（（（（金金金金））））雨雨雨雨・・・・涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 8 日(金)05 時 50 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

７月度伊豆平日巡礼でした。 



コースは、８番・益山寺～９番・澄楽寺～１０番・蔵春院～ 

１１番・長源寺～１２番・長温寺～１３番・北條寺。 

 

長源寺では、前回訪寺時、先代住職の秦孝（たいこう＝本名は 

やすたか、ですが僧名は、音読みをする）氏が、その春亡くなって、 

山門に弔意のお知らせが貼ってありましたが、今回は息子さんの 

伸明（しんみょう）氏（写真・上）といいろいろ話が出来て良かった 

です。 

 

また、北條寺はその昔、宝城寺だったとのこと。そして渡辺住職（ 

写真・中）は、松崎の帰一寺・田中住職と懇意にしていることが分 

かりました。また、お経は「合わせることが大切」も教授しました。 

５年もやっていると、いろいろの繋がりが明瞭になってきます。 

 

２年ぶりのコースでしたが、特に問題はありませんでした。 

出発時、天気はハッキリせず、小雨でしたが程なく上がって終日 

マアマアの天気でした。ただ、蒸し暑く閉口しました。 

 

 

 

 

 

 



 

７７７７月月月月７７７７日日日日（（（（木木木木））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 7 日(木)03 時 53 分 51 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

七夕ですが、この日は天気が良くないと相場が決まっているようです。もっとも、夜は少し

良くなりそうですが。 

 

富士山御殿場口三合目の小屋はなかなかイイところだった。ここに来るのは、ほとんど冬で

夏はまず来ることはないが、何十年ぶりに来たら、冬とは随分景観が違うものだと思った。 

 

二ッ塚から下って来てベンチに座るやいなや、サッとお茶が出た。 

このお茶が美味しい。聞けば「シイタケ茶」だそうだ。程よい塩味 

で、疲れた体を癒してくれた。 

 

出してくれたのは、小屋の大おかあさん。（写真・上）まだ若い感 

じで動作はテキパキ。失礼ながらお歳を伺ったら、何と９０歳！！ 

とのこと。う～ん、感動・感激・感心でした。 

こんどまた遊びに来たくなりました。いつまでもお元気で！！ 

 

今日は、７月伊豆平日巡礼です。ちょっと雨っぽいですが・・・。  

 

 

 

 

  

 



 

７７７７月月月月６６６６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 6 日(水)04 時 40 分 37 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

富士山御殿庭の標高約２０００ｍ付近で昼食・休憩とした。ビアをいただき、弁当を広げる。

さわやかな風、したたる緑、眼前に広がる雲海、荒涼たる景観・・・。う～ん、全ておいし

い！！ 

 

が、ふと見ると大きな「ハエ」がいる。例のあの大きなハエ＝いわゆる「便所ハエ」（お食

事中の方は失礼）だ。ネットで見たら、センチニクバエらしい。 

 

１０㎜前後の大型のハエである。腐敗した食べ物や糞のみならず、新鮮な肉までも食する。

通常ハエ類は卵を産み落とすが、本種は卵から孵ったウジを直接食べ物に産み付ける。よっ

て肉類を調理している時など、ニクバエ類が室内にいた場合、目を離した隙に肉にウジを産

み付けるなど、異物混入の原因となる。・・・・関連ネット 

 

で、追っ払ったが、しばらくしてまた来た。よっぽど私の弁当が気に入ったようだ。何故な

ら今日は時々持ってくる、下土狩の焼き鳥屋＝「三楽（山楽・これは私が勝手に命名）」の

焼き鳥と手羽先があったからだ。 

 

しかし、このハエは何処からきたのだろうか？？まさかこんな高所 

では餌はないし、山小屋から来たと考えるのが順当だろう。だが、 

ここだと一番近い小屋は、富士宮五合目か御殿場三合目か水ヶ塚。 

 

でも、まさかいくら嗅覚が鋭くても、そこから飛んでくるだろうか 

？？ 

まさに富士山の怪だが、この問題が解決されない限り、世界文化遺産 

登録はとても無理でしょうね？？！！（笑い） 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

７７７７月月月月５５５５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 5 日(火)14 時 16 分 23 秒  

返信・引用 

   富士山 

 

の花ですが、案外少なかったです。 

標高約２０００ｍ付近では、「コケモモ」が多かったです。 

今が盛りのようでした。秋が楽しみですね。（写真・上） 

 

同じく標高約２０００ｍ付近に「フジハタザオ」が咲いていました。 

唯一の花らしい花でした。 

 

同じく標高約２０００ｍ付近には、「オンタデ」が見られました。 

まあ、花には花ですが地味な花です。 

 

  



須走登山口のが、もう少しあるかも知れません。 

ただ、向こうは往復登山だから、ちょっと面白くないですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

７７７７月月月月４４４４日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 4 日(月)02 時 38 分 53 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイキングで、富士山・水ヶ塚～宝永山第一火口～ 

御殿庭～二ッ塚～二合目でした。天気はまあまあ晴。参加は 

１４名でした。 

 

水ヶ塚発６：３０。みずみずしい新緑を上り宝永山第一火口に立つ。 

上部の雪渓、荒々しい十二薬師、褐色の赤岩、大きな大きな第一火口 

と素晴らしい景観に酔いしれる。 

 

今期入会の女性の太ももが痙攣し皆で治療する。なかなか好転しない 

ので、御殿庭でちょっと早いが昼食・休憩をする。ここは２月にも訪れた 

所だが冬とはまた違う雰囲気がイイ。 

 

約一時間休憩後下山。ここからなだらかな歩き易い道が続く。女性の 

荷物は私が背負い、Ｍが脇を抱える。これで何とか下降が出来た。 

当初、水ヶ塚に降りようと思ったが、こちらで正解だった。 

 

しかし、ここはいいルートだった。これで花があればサイコーなの 

だが、残念ながら花は、ド―ダンツツジ・ナツツバキ・コケモモ・ 

シロバナイチゴ・オンタデ・フジハタザオくらいだった。 

 

三合の小屋でビアをいただく。ここのお母さん９０歳だそうだが 

若い。ニコニコ顔で接客をしている。大したものだ。下山後の温泉 

はお胎内内温泉（７００－）で、２時間ゆっくりしました。 

 

  



 

 

 

 

 

 

７７７７月月月月３３３３日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 3 日(日)03 時 43 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

さわやかハイキング・Ａ班で富士山・水ヶ塚～御殿庭～二ッ塚 

御殿場口二合目までハイキングです。 

 

梅雨は明けたような明けない様な、ハッキリしませんが、今日の 

下界の予報はマアマアですね。 

 

久しぶりの山のような気がします。 

ベニバナイチヤクソウが見られるとハッピーですが・・・。  

  



 

 

 

 

 



 

７７７７月月月月２２２２日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 2 日(土)05 時 42 分 7 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の映画 

 

「ジュリエットからの手紙」主演＝アマンダ・セイフライド 

 

５０年前の手紙（ジュリエット・レター）が発見され、代理人で 

主演のソフィが返信を書く。 

受け取った手紙の主が孫と現れ、３名でかつての恋人探しが始まる・・・。 

 

イタリアの美しい田園風景がイイ。なかなか恋人は見つからない。 

最後に現れるが、再会を止めようとするが、結局ハッピーエンドに 

・・・・。 

 

話がうますぎるきらいはあるが、究極のラブコメ。それはそれで 

観れば楽しめるかも。 

まあ、前回観た「スーパー８」よりは、イイだろう。 

手紙を書いたクレア（ヴァネッサ・レッドグレイヴ）が、いい味 

を出している。 

 

余談ですが、このジュリエットに出す手紙は、本当にあり日本語 

でもＯｋだそうです。また、ソフィー役のヴァネッサ・レッドグレ 

イヴと、昔の恋人ロレンツォ役のフランコ・ネロは本当の夫婦だ 

そうです。 

 

写真は、先日「花の都公園」で見たワンちゃん。トイプ―ドル 

かと思いましたが、違うそうです。  

 

 

  



 

 

 

 

 

７７７７月月月月１１１１日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 7 月 1 日(金)05 時 43 分 14 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

富士山の山開き。残雪が大分消えました。今年の夏山、皆さんの 

安全登山を願いたいですね。 

 

写真は山中湖西にある山中浅間神社の狛犬。何か手作りっぽく 

可愛い感じがする。 

道路を挟んで山中諏訪神社がある。ここは安産の神様だそうだ。 

 

ところがこの両神社には、何故か鳥居がない。鳥居は神域と俗域 

の境なのだが、何らかの理由で、以前あったがなくなったにか。 

しかも両神社ともは、不思議だ。 

  



 

鳥居には、明神鳥居と神明鳥居がある。二段目の横梁が柱から出て 

いるのが、明神鳥居。いないのが神明鳥居（どちらかと言えば原始 

的）。 

 

そんなことは今まで全く知りませんでしたが先般、高野山巡拝の 

折、ガイドさんに教授頂きました。（笑い）  

 

 

 

 

 

 



 

６６６６月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 30 日(木)05 時 46 分 8 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

暑かった。空気が生暖かく参りました。まあ、遊んでいますので 

仕事をやっている方ほどではありませんが・・・。申し訳ありません。 

 

先日の富士山ウォーキング時、花の都公園で飲んだ「ふじやまビール」 

が美味しかった。いわゆる地ビールで、富士吉田市で作られている。 

１リッター入りで１２５０－。 

 

これを飲んだ後、普通の缶ビールを飲んだが、不味いこと不味いこと。 

いかに、地ビールが美味しいか分かりました。結局、この後仲間も 

購入しました。 

 

また、ここには富士山を形どったお菓子があったり、いろいろ奮闘 

しているようです。  

 

 

 

 

  

 

 



６６６６月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暑暑暑暑    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 29 日(水)05 時 39 分 29 秒  

返信・引用 

   今日は 

梅雨明けを思わせるような天気です。 

 

先日の富士山ウォーク時、花が案外良かった。 

 

写真・上＝山椒薔薇は、東大演習林・山中湖村役場などに咲いていた。 

     やや遅きに失する（逸するは誤り）感があったが、まあ見れた。 

     山椒薔薇は、山椒に葉が似ているので、その名があるが山椒では 

     ない。満開時は美しい花だ。 

 

  ・中＝山帽子（山法師）は、盛りだった。園芸種にハナミズキがあるが、 

     これはアメリカヤマボウシとも呼ばれ、街路樹になっている。 

     梅雨時の象徴で、雨の登山時にいつも咲いている印象がある。雨 

     中の花もなかなか風情がある。 

 

  ・下＝キカラシは菜の花の仲間だそうで、見事に咲いていた。花が終わる 

     とそのまま畑の肥やしになるそうです。それにしてもこの時期、 

     雪解けの富士山とピッタシの花ですね。  

 

 

 

  

 



 

 

６６６６月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 28 日(火)06 時 11 分 15 秒  

返信・引用 

   伊豆 

 

八十八札所巡礼は、今年で５年目になる。 

一周、２年だから３巡目になった。ただ私の場合、平日・休日と 

月２回あるから、２倍行っていることになる。 

 

先日、青森の山仲間の会報に四国お遍路を結願（けちがん）したと 

あった。 

女性のＭさんで、単独・歩きだった。青森からヒコーキで来て、バス 

の伴走もないので、荷物が多くて困難。やっぱり山をやる方は違う。 

たいへんな努力家だ。 

 

今回、初参加で頑張った女性のＯさんがいた。決して若いとは言えない 

年齢だが、まったく遜色なく２４Ｋｍ歩ききった。 

年頭に旦那さまが他界したのが巡礼のキッカケだったが、ご本人は元気で 

非常に明るい方。 

 

今回の巡礼参加をとても喜んでくれた。主催者としては、このような方 

の参加が一番嬉しいですね。 

２年後無事、結願することを願わずにいられません。 

 

写真・上＝狩野川のアユ釣り 

  ・中＝Ａさん御夫妻のド派手なシューズ 

  ・下＝筏場のワサビ店「たか惣」のワサビアイス。 

     本物のワサビを乗せるのがミソ。  

 

 



 

 

 

 

 

６６６６月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 27 日(月)07 時 26 分 17 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

伊豆６月度（５月分）休日巡礼で、修禅寺～嶺松院～弘道寺～ 

最勝院でした。 

行程は約２４Ｋｍ。真夏日で、暑い一日でしたが皆さん頑張って 

歩き通しました。 

 

狩野川は、アユ釣りで賑わっていました。嶺松院では、住職から 

「一月一日、正月」の話を伺いました。弘道寺は、法事でゆっくり 

出来ませんでしたが、国士峠越えに備え、おまんじゅうを頂きました。 

 

昼食は、サワビ店「たか惣」の木陰で頂きました。爽やかな風が吹き 

気持良い時間が流れました。 

その後、水神社で湧水を頂き、最勝院の坂を上って最後のお勤めでした。  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

６６６６月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 26 日(日)03 時 51 分 22 秒  

返信・引用 

   井上君 

 

投稿、ありがと。お元気そうで何よりです。帰ったら「帰還」「生還」 

祝いをやりましょう！！。白根三山間に合いそうですね～。テントの 

予定です。（笑い） 

 

以前も書きましたが昔、８ミリ映画は結構撮っていました。特に冬山 

は何本も残っています。 

調べてみたら一番古いモノが、７９年の聖岳東尾根～茶臼岳でした。 

これは１時間以上の力作でした。 

 

ほかに、北鎌尾根・白馬岳・鹿島槍・奥穂高岳・常念岳・剣岳など。 

  



全て１時間以上のものです。 

撮影機器は、フジのシングル８（エイト）。あのシャラシャラの音が 

なんとも言えません。昨日、カメラを探しましたが見つかりませんでした。 

処分したかも知れません。 

 

映写機器はエルモ。懐かしい機器が並びます。映写してみたら何とか 

動きました。また、映画会をやってみたいですね。 

昔はビデオなどなかったので、動画は８ミリだった訳です。 

８ミリ映画。イイですね～！！ 

 

今日は伊豆休日巡礼です。  

 

 

 

 

 

 



 

 

 

熊本熊本熊本熊本でででで観観観観ましたましたましたました    

 投稿者：井上井上井上井上  投稿日：2011 年 6 月 25 日(土)21 時 38 分 45 秒  

返信・引用 

    ご無沙汰しております。客先の都合で現場作業が休みとなり、私も昨日 10:30 の封切りで”

SUPER8"を観ました。ほぼ同じ感想です。全く事前情報無しで見たので、主人公が怪物に食べ

られそうになるまで面白かったのですが、怪物を諭してしまってからは興ざめでした。 

題名も最後まで意味が分かりませんでした。確かに、最後のクレジットでほとんどの観客は

見ないで帰ってしまいましたね。あれを見てこの作品の完了ですね。熊本でも同じでしたよ。 

”127 時間”という”スラムダンクミリオネア”の監督の作品を見たいのですが、近くの映

画館ではやらなので観られません。 

今日は一日、熊本市内へ電車で行き、本屋めぐりしてました。午前は晴れていましたが、午

後から雨です。明日から来週ずっと雨のようです。仕事がうまくいけば 7月上旬には長泉に

戻ります。 

  

 

 

 

 

 

６６６６月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 25 日(土)05 時 27 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の映画 

 

「ＳＵＰＥＲ８」（スーパーエイト）＝スピルバーグ製作、JJ エイブラムズ監督 

主演＝期待の新星ジョエル・コートニー 

 

昨日、封切された「ＳＵＰＥＲ８」を観た。まあ、大体予想した 

ストーリーでした。初日の午後でしたが、話題性があったのか結構 

入っていました。 

 

「ＥＴ］の続編的な映画でしょうか。８ミリ映画にかけた物語は斬新な 

発想でしたが、内容に新鮮味はなかったですね。すでに出尽くした 

アイデアをつなげたような・・・。 

 

むしろ、エンディングタイトル時、流された子供たちが作った（という 

設定の）８ミリ映画が案外新鮮で面白かったです。皆さん帰りかけたが、 

立って観ていたり・・・。 

 

でも、最近「ジュリエットからの手紙」など、本当に観たい映画が来ない 

のは困ったことですね。 

  



 

 

 

 

 

 

 

 



 

６６６６月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 24 日(金)05 時 42 分 31 秒  

返信・引用 

   畑日記 

 

昨日は、黒豆を蒔いた。 

これは１１月ころ収穫して、正月用に使う。大豆なので早取り 

すれば、枝豆になる。 

 

今年のニンニクは凄かった。昨年は全く駄目。何故今年良いか 

分からない。ニンニクは、実がくびれた感じになれば良い。 

ストレートな感じで、実が扁平にならないものは駄目。 

 

国産・無農薬のニンニクは貴重品です。畑のダイヤならぬ 

黄金ですね。栄養的のも金メダルです。ニンニクを食べて 

夏を乗り切ろう！！（笑い）  

 

 

 

 

 

 

  

 



 

 

６６６６月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 23 日(木)05 時 52 分 25 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

第三回・富士山ウォークＢ班でした。 

コースは、須走・浅間神社～篭坂峠～東大演習林～山中湖～ 

諏訪神社～花の都公園でした。 

 

天気が良かった。梅雨の晴れ間のサイコーの天気でした。標高が 

高いので暑さは感じませんでした。 

山中湖では、木陰の昼寝が気持ち良かったです。皆さんは例の 

遊覧船に乗ってゴキゲンでした。 

 

相変わらず、白鳥・鯉も元気でした。（笑い）  

 

 

 

 

  



 

 

 

 

 

６６６６月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 22 日(水)04 時 33 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   仲間には 

 

喫煙者が多い（かった）。さわやかハイクでは、Ｉ、Ｍさんが 

筆頭。休憩の度に二人でスパスパやっている。風上でやられたら 

たまらない。 

 

巡礼では、富士のＳさんが凄い（かった）。ほか、Ｉ、Ｓ、Ｈ、Ｋ、 

Ｗ、Ａさんと続く。Ｈさんも凄い。 

ところが、富士のＳさんが、昨年四国お遍路時、風邪気味だったこと 

もあって、急に「ごっちゃん、もうこれいらないから預かって」と、 

タバコとライターを私に渡した。 

 

それ以来、Ｓさんは昨日までタバコを吸っていない。もう半年以上 

吸っていないから、多分本物だろう。 

それに刺激された訳でもないだろうが、やっぱり巡礼仲間のＷさんも 

最近辞めた。 

Ｗさんは下土狩でソバ屋さんをやっているが、ちょっと前は凄かった。 

お客がいようがいまいが、ガンガン吸う。仲間のＩ、Ｋ、Ｓさんも一緒に 

やるから、狭い店では堪らない。困ったものだと思っていた矢先、辞めた 

ようだ。今度はお客も裏でコソコソやっている。 

 

そうしたら、今度はさわやかハイクのＭさんが「断煙」宣言。「禁煙」 

ではない。（これは私の発想）Ｍさんも凄かった。先日も高野山境内で 

禁煙表示があるのにも関わらずスパスパやっている。これでは大師さま 

  



に「しょうべんを掛けている」と同じだ。（タバコはアンモニア） 

 

そんな訳でもないだろうが、先週から断煙宣言。一年吸わなかったら 

「華の舞」でイヤっというほど飲ませてあげる約束（？）をした。 

ただ、破ったら逆にこちらが頂く。 

 

まあ、いいことでしょう。私も３４年前は吸っていました。結婚した 

日断煙して一本も吸っていない。スッキリしました。マッチだタバコ 

だと面倒がなくなり、火の元も安心になった。後は下土狩のＩさん 

だけですね～！！（笑い） 

 

今日は、富士山ウォークＢ班です。  

 

 

 

 

 



 

 

６６６６月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 21 日(火)06 時 03 分 20 秒  

返信・引用 

編集済 

   雨飾山 

 

は３４年前、３月に結婚した５月、単独の歩きで 

火打山から縦走した。前後していたスキーヤ―が 

３名、荒菅沢を頂上直下から滑り降りました。 

 

驚きました。驚異でした。今、ここを滑るとしても 

ちょっと自信がないですね。 

で、泣く泣く、黒沢尾根を下り山田旅館に泊まりました。 

 

よれよれで入館し、ふと見ると、先ほどのスキーヤ―が、 

温泉を済ませ、浴衣でビアをやってました。あの時はサイコー 

に悔しかったですね。 

 

３０年以上前、今に比べれば粗末な装備で相当のスキーヤ― 

だったんででしょうね。名前を聞きそびれたのは、失敗でした。 

屈辱でそんな余裕はなかったですね。 

 

そんな訳で、スキー的にも雨飾山は、絶対忘れる事が 

出来ない山です。 

あそこを滑らない限り、私のスキーの卒業はないかも 

知れません。 

 

写真上＝頂上直下から見た荒菅沢（Ｓ野さん撮影） 

  下＝一番左上のコルが、写真上の場所 

 

 

  



 

 
 

 

 

６６６６月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 20 日(月)07 時 13 分 32 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

６月度・さわやかハイクＡ隊で扇山～百蔵山でしたが、朝 

大月は悪天候で、長野方面に飛びました。 

７時の天気予報を聞いて貰ったり結局、八ッ・横岳に九十九草を 

見に行った。 

 

海の口から杣添（そまぞえ）尾根を上った。天気はガスだが降雨は 

ない。この時期、九十九草目的の登山者が多く、駐車場はいっぱい。 

２５００ｍ付近から雪が出てくる。尾根道が崩壊し北面を巻いている 

ので雪が融けないのだ。 

 

部分的には急峻な沢を横断しているので滑落すれば危険。 

２６５０ｍでかなり急な沢が出る。さわやかＡ隊は雪上訓練 

  



を受けていないので、これ以上は無理かも。とりあえず皆には 

待機して貰い、一人で偵察に行く。 

 

一本渡った上は更に急な沢。上からピッケル・アイゼンがない 

高校生グループが下りて来た。教師が下で気合いを入れている。 

荷が大きい上に腰が引けているので危ない。と、思っている内に 

一人が「うわお～」の声を発し頭から滑落。物凄いスピードで 

滑落し５０ｍほど先のブッシュに当たって止まった。 

 

岩でなくブッシュで良かった。岩なら即死だろう。本人は大丈夫 

の模様。我が隊はここで二分しＡ隊は撤退。Ｂ隊は九十九草を 

見に行くことを提案。しかし、私がＡ隊を面倒見るためＢ隊も 

行くものはいなかった。 

 

無理することはない。また、来ればよい。九十九草だから 

九十九回来る？？！！（笑） 

花は全体的に貧弱だった。先週の雨飾山とは雲泥の差でした。 

 

まあ、また行きましょう。  

 

 

 

 

 



 

６６６６月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 19 日(日)03 時 24 分 37 秒  

返信・引用 

   山中湖 

 

は、白鳥の湖だった。 

生まれて２週間の小白鳥が、親鳥に連れられていた。 

１匹何か動物にやられたそうだ。 

 

雄鳥だろうか、体が大きくエサの袋を横取りしたりする。 

人間に慣れていてヘンなことをすると、くちばしで噛まれる。 

油断は出来ない。 

 

村のマンホールには、白鳥がモチーフしてあった。 

皆で大切にしているのだろう。 

 

今日は、さわやかハイク６月Ａ山行。天気はイマイチです。  

 

 

 

 

 

 



 

６６６６月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（土土土土））））曇曇曇曇・・・・２０２０２０２０度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 18 日(土)09 時 14 分 31 秒  

返信・引用 

編集済 

   山中湖 

 

はいつも通過するが、ゆっくり遊んだことはない。先日、富士山ウォーク時、初めて遊覧船

に乗った。一周約３５分。料金は９００－。まあ、結構楽しかった。 

 

山中湖は若いころ、平野で天然スケートをよくやったものだ。 

御殿場線の一番に乗って、バスで篭坂峠を越える。１日かかりだ。 

５０年近く前は結構寒かったわけ。最近は余り聞かない。しっかり 

氷結しないと危険もある。 

 

篭坂峠には昔、スキー場もあった。知っている人はもう少ない 

だろうね。 

 

ああ、ああ、７００００カウント、有難うございました。知らない 

うちにクリアでした。該当者に玉ネギを送ろうかな？？！！（笑） 

とりあえず、１０００００まで頑張りましょ～う。  

 

 

 

  

 



 

 

６６６６月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 17 日(金)06 時 21 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   この 

 

時期からしばらくの間、雨飾山は花の最盛期を迎える。 

今年は雪が多いから、楽しめる期間は長くなる。以前、 

立山で残雪が多く、８月ころ春の花が咲いたことがある。 

 

今の時期の華は、やっぱり白根葵だろうか。この花は、 

ど派手で誰でも知っているかと思いきや、先日は下から 

来たご夫婦に「この花は何ですか？？」と聞かれた。 

 

以前、写真家の白旗史朗氏は講演会で、山の花は一日ごと 

違うと言っていた。ニッコウキスゲは一日しか咲かないから 

確かにそれも言えるかもしれない。 

 

本当に好きな人は、山上にテントで何日か過ごし、観察する 

と聞いたが、それがベストでしょう。  

 

 

 

  

 



 

６６６６月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 16 日(木)05 時 48 分 37 秒  

返信・引用 

編集済 

   加藤さま、 

 

投稿をありがとう。皆さまお元気で何よりですね。 

前日ＴＥＬしましたが、留守でした。まあ、所在が分かれば交流が 

出来たかもです。白馬の民宿も素晴らしかったですが・・・。 

 

昨日は 

 

第三回・富士山ウォークで、須走・浅間神社～山中湖・花の都公園 

でした。終日、涼しく歩くのにはサイコーの条件でした。篭坂峠を 

越えましたが、思ったより楽で皆さんは極めて元気でした。 

 

篭坂峠には、加古坂神社があったり、東京大学演習林を歩いたり、 

新しい発見もありました。 

下った所は、平日の山中湖でしたが案外、人が多かったです。まあ、 

ほとんど、ご年配の方ですが・・・。（笑） 

 

また、山中湖村の役場は、何処かのホテルと間違うような、立派な 

建物でした。  

 

 

 

  

 



 

 

雨飾山雨飾山雨飾山雨飾山のののの花群落花群落花群落花群落 1111    

 投稿者：加藤秀子加藤秀子加藤秀子加藤秀子   投稿日：2011 年 6 月 15 日(水)13 時 04 分 55 秒  

返信・引用 

   まさか、まさか雨飾山で後藤さん達に会うとは・・・！ 

 

富士隊は前夜大渚山で山菜（こしあぶら、根曲り筍）採りのあと 

駐車場でテント泊。摘んできた山菜を天ぷらにして、山の幸をほ 

おばった。根曲り筍でしか味わえないほくほくとした感触を存分 

に味わった。とってもうまかったぁ ～  

  

 

 

６６６６月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 15 日(水)04 時 36 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   山の幸は 

 

花だけでない。雪解けのあとは沢山の山菜が出る。 

今回は、フキのトウとフキ。コゴミ・行者ニンニクも探したが、 

コゴミは春、行者は分からなかった。 

 

フキのトウは味噌汁が美味しい。フキは何故かこちらのものとは、 

全然味が違う。やっぱり雪の下で養分を蓄えているのか。 

この時期、地元では「タケノコ」（曲がりダケ）取りに精を出して 

いる。曲がりダケの天ぷらは、サイコーです。 

 

一昨日のＮＨＫ、２１時ニュースで瀬戸内寂聴さんが被災地を 

訪れて法話を行ったり、子供たち交流した。 

彼女は現在８９歳。最近、体調は万全でないようだ。 

 

「私は病気です。なかなか死ねない病気です」なんて冗談 

を言ってますが、お話はいい話でした。 

涙が出ました。被災地も彼女も頑張って欲しいですね・・・。  

 

 

  

 



 

６６６６月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 14 日(火)06 時 08 分 49 秒  

返信・引用 

編集済 

   雪解け 

のあとの山の楽しみは、やっぱり花だろう。 

雪が多い山は花がイイ。何故か。どうも雪には栄養が 

豊富なようだ。（ホント？？） 

 

写真は、上から衣笠草（キヌガサソウ）、衝羽根草（ツクバネソウ）、 

山荷葉（さんかよう）。 

 

花の名称は、カタカナ表記が多いが、出来るだけ漢字を使いたい。 

意味がよく分かるからだ。 

例えば、ツクバネソウなど形と名称が一致しているから、漢字表記 

のが覚え易い。 

 

花の名称がなかなか分からない方もいるようですが、特徴を捉え 

何回も観察しましょう。（笑） 

 

 

 

  

 



 

６６６６月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（月月月月））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 13 日(月)06 時 07 分 18 秒  

返信・引用 

編集済 

   梅雨 

の晴れ間を縫って１１日＝針ノ木岳、１２日＝雨飾山に行って来ました。天気は１１日＝小

雨～曇り～晴れ、１２日＝晴れ。参加は４名。小谷温泉まで、片道３００Ｋｍ。 

 

針ノ木岳は今年５月に上れなかった山。大沢小屋上から雪渓に入る。今年は雪が多い。登山

者は少なく、帰りにスキーヤ―に３名会ったのみ。登山者はゼロ。天気は次第に良くなり、

１２時ころ稜線が見えた。しかし１２時半、諸般の事情で２４５０ｍにて下山。なかなか、

厳しい山だった。 

 

白馬村で宿泊し早朝、小谷温泉に入る。駐車場の車は多い。４時２０分トップで出発。天気

は良い。ここも残雪が多かった。荒菅沢は問題なかった。黒沢尾根を上り笹平。火打山、焼

山が大きい。 

この辺りから、花が良かった。白根葵・白山一華・片栗と華やか。やっぱりこの時期の山は

イイ。７時５２分頂上着。ビアで乾杯。展望はよく、後立山の雪が多かった。 

 

ちらほら登山者が来たので下山。途中で富士の一行と会った。雨飾荘で温泉・ソバ・ビアで

乾杯。１８時前帰着。いい山でした。 

 

 

 

  

 

 



 

 

６６６６月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 11 日(土)04 時 19 分 13 秒  

返信・引用 

   週末は 

 

上州・武尊山（ほたか）の予定でしたが、悪天候で中止。 

日帰りで何処かを考えましたが、モノ好きが結局、やや 

天気が良い北信州、南越後に出掛けることになった。 

 

４時のＢＳ天気予報は、今日長野が曇りから晴れ。何故か 

ここだけ良い。 

まあ、天気は行ってみないと分からない。信じて行きましょう。 

 

カウントが、明日ごろいってしまうか？？！！な。  

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

６６６６月月月月１０１０１０１０日晴日晴日晴日晴・・・・２９２９２９２９度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 10 日(金)09 時 57 分 52 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

６月度・伊豆平日巡礼でした。 

天気は晴れ。参加は１９名。コースは、３番札所・最勝寺～４番 

札所・城富院～５番札所・玉洞院～６番札所・金剛寺～７番札所・ 

泉龍寺～８番札所・益山寺入り口まで。 

 

天気は予想外に良かった。城富院の住職は入院中で近くの寺の方 

が来ていた。 

玉洞院は、「ぎょくどう」と濁らないで、「ぎょくとう」とのこと。 

山居住職が先代の住職の話をされた。山居住職の歯が綺麗で虫歯は 

一本もないとのこと。 

 

金剛寺で休憩・昼食。おおばばさまは出掛けていなかった。８８歳 

になったとのこと。泉龍寺の住職は久しぶりに見た。益山寺まで 

ひと踏ん張り。予定より１時間早く到着し、巡礼を終えた。 

 

 

 

  

 

 



 

 

６６６６月月月月９９９９日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 9 日(木)03 時 42 分 27 秒  

返信・引用 

   高野山の 

 

帰りに某所で写真の車を見ました。 

三菱デボネア・エグゼクティブですか？？ 

最近では珍しい車です。 

 

私も昔、メグロの５００ＣＣ、単気筒に乗っていましたが、 

古い車は何かと、維持費が掛るんですね。 

性能は悪いし・・・。 

まあ、一種のステータスですかね。 

 

今日は６月伊豆平日巡礼です。 

 

 

 

 

 

 



 

 

６６６６月月月月８８８８日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 8 日(水)07 時 47 分 17 秒  

返信・引用 

編集済 

   今回の 

 

高野山では、奥の院でガイドを頼んだ。 

ガイドは、高野山・金剛峯寺公認ガイド・林さんだった。 

７０歳代だが、ユーモアもありなかなか良かった。 

 

本当は、大門からも依頼しようかと思ったが、大門からは 

各所でお勤めがあり時間が掛るから出来なかった。 

ガイド経費は、大門からは７０００－、奥の院は６０００－ 

ほど。 

 

まあ、それなりに良かったです。 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

６６６６月月月月７７７７日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 7 日(火)05 時 35 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   高野山には 

 

数々のお墓がある。江戸時代の武将・武将の奥方・俳人など。 

死体がなかったと言われる織田信長の墓もある。現代の有名人 

のものもある。生前に作られたものも多い。これは＝逆修（ぎゃく 

しゅ）と呼ばれる。 

 

高野山で一番大きい墓がいまテレビでやっている「江」の墓。巨大なもので高さは約７ｍほ

ど。ピラミッドでないにしろ、当時道路・重機もない時代によく作られたものだ。材料は小

豆島の御影石（花崗岩）が最高の物とされた。 

 

当然、多くの民衆の犠牲上に成り立ったものだろう。まあ、 

死んでも権力の象徴を誇示したかった訳でしょう。墓の基部 

には、葵の紋が刻んである。（写真・下）  

 

 

 

  

 



 

 

６６６６月月月月６６６６日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・２０２０２０２０度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 6 日(月)06 時 35 分 25 秒  

返信・引用 

   高野山 

に行って来ました。天気は土曜・日曜日とも晴れ。参加は２０名。 

 

土曜日４時発。順調に進み「高野町石（ちょういし）道」の矢立着。１１：３５町石道を上

る。町石道とは、昔の高野山参拝道。一町（約１０９ｍ）ごとに、高さ約３メートル強の五

輪卒塔婆形の石柱が建てられている。 

 

石柱には、サンスクリット語で宇宙を表す「空・風・火・水・地」 

が書かれている。 

約２時間ここを上ると「大門」に出る。大門は２年前より色が褪せた 

感じだった。 

 

大門から高野山境内に入り、壇上伽藍などでお勤め。真言仏教の最上級 

の寺でのお勤めは気持が良かった。 

その後、北条政子が建立した国宝の「多宝塔」を見学して１６時半、宿屋 

の「福智院」に入った。 

 

 

 

  

 

 



 

 

６６６６月月月月３３３３日日日日（（（（金金金金））））    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 3 日(金)06 時 26 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   畑だより 

 

今年は玉ネギの出来が良かった。 

玉ネギには紅白がある。写真はいわゆる「紅」で、主にサラダ用。 

「白」に比べて、「紅」は、出来が早い。「白」の葉は、まだ立っている。 

 

何故、今年は出来が良いのか、ハッキリした理由は分からない。 

野菜は結構、難しくて試行錯誤の連続で結果を見ないと、経過のよしあし 

は不明。 

 

畑を始めて５年になるが、やっぱり最低１０年の経験は必要だろう。 

まあ、難しくてなかなか上手くいかないから、面白い・楽しい・頑張ろう 

だろう。 

 

これから、玉ネギ・ジャガイモの後は、正月用の「黒豆」に蒔く。 

正月に自分の「黒豆」を食べるのは、楽しい事です。 

 

明日、明後日は高野山参拝のため、日記はお休みします。  

 

 

 

  

 



 

 

６６６６月月月月２２２２日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・１５１５１５１５度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 2 日(木)06 時 33 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

５月度（分）・２班富士山ウォークでした。コースは、１班と同じで御殿場・時の栖～駒門・

風穴～仁杉・大乗寺～須走・浅間神社～道の駅でした。天気は曇り、参加は１８名。 

 

前回から二週間ほど経過しているせいか、路傍の花は季節が進んでいた。（写真・上） 

また、前回気がつかなかった古の道標（写真・中）なども確認した。 

 

天気は梅雨っぽく、気温が低く寒かったので、歩行は極めて順調で 

前回より３０分ほど早く、浅間神社に着きました。今回の宮司さんの 

お話は、わざわざ境内に出向いて説明してくれたので、よく理解出来 

ました。（笑） 

 

 

 

  

 



 

６６６６月月月月１１１１日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 6 月 1 日(水)04 時 14 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   ７００００ 

カウントがもうじきです。いつでしょうか？？記念は？？ 

 

昨日は三島で日野原重明翁の講演会があり行ってきた。平日の昼間だったが、会場は満席。

年配者が多いが、特に女性が目立った。翁の１００歳記念の講演会でもあったが、正確には

１０月で１００歳だそうだ。 

 

講演は１時間１５分。その間、ずっと立ていた。イスの用意もない。さすがに脊中は少し前

傾しているが、体力は凄い。その間、いろいろパホーマンスを加え、会場を沸かす。 

 

お話の前半は震災関係。後半は翁が尊敬する世界で五指の一人＝ノーベル文学賞・インドの

詩人タゴールの話だった。私はこの方は知らなかったが、翁はすでに小学校時、知ったとい

う。・・・・・・ムムムである。 

 

タゴールの詩は、仏教に通じるものだった。ただ、仏教とまた違うもの 

を感じる。例えば、彼岸に無事渡るのを祈るのでなく、渡れる力・勇気・智慧 

をお願いする・・・・のような。一度、じっくり読んでみたい。 

 

最後に詩に曲をつけたもので、舞踊があったが、インド音楽には魅かれる 

ものを感じました。  

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・１５１５１５１５度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 31 日(火)05 時 38 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨年 

 

夏、定年退職した我がＫ電機の本館が全焼した。原因はハッキリ 

しないが、漏電・落雷とか言われている。 

戦争前の建物で、８０年の歴史があり、大正ロマンを感じさせる 

なかなかのものだった。 

 

最近、再建されお披露目があった。 

玄関前ロータリーの大きなソテツはそのままで、いい雰囲気だった。 

玄関上には、例の〇（まる）に国のマークが自己主張していた。 

 

まあ、退職した会社とはいえ、気になるものです。ああ、そうそう 

私も一応、小株主だったっけ。（笑）  

 

 

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・１７１７１７１７度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 30 日(月)06 時 25 分 4 秒  

返信・引用 

   伊豆は 

 

ワサビどころ。 

先日、巡礼した筏場は中でも一番のところだろう。 

 

筏場を下って来ると貴僧坊にも、豊富な湧水があってワサビ田 

がある。ここは水神社を祀ってある。ワサビ田は、周遊コース 

があって入ることが出来る。 

 

ワサビ田は今、花が盛りだった。 

花からクキが伸びていたので、何本か頭をはねて頂いて来た。 

それを三杯酢で頂いたら、美味しかった。むしろクキだけより 

美味しい感じ。 

 

まあ、花のクキを頂くくらいなら、問題はないでしょう。 

 

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（日日日日））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 29 日(日)07 時 49 分 9 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夕は、 

 

新ジャガを収穫したので、さっそく「ポテトサラダ」を 

作った。 

ジャガイモは、新鮮なのですぐ茹だる。 

 

中に入れる具はグリーンピース・玉ネギ・人参は自家製。 

ほか、ゆでタマゴ・ハム・マヨネーズがあればＯＫ。 

簡単に出来るからイイ。 

 

ただ、我が家は二種類作らなければならない。誰かさんが 

玉ネギ入りが嫌いだからだ。 

ポテトサラダに玉ネギは当たり前と思うが、そうでもない 

らしい。（笑） 

まあ、そんな訳で料理もテキトーに楽しんでいます。 

 

今日は、５月度休日巡礼でしたが、台風で中止でした。 

 

 

 

  

 

 



 

 

５５５５月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 28 日(土)05 時 22 分 54 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

梅雨の晴れ間をぬって、畑仕事でした。 

今年は玉ネギ・ジャガイモ・豆類が順調。昨日はジャガイモの 

試し掘りを行った。 

 

ひと畝のみの試掘だったが、結果はなかなか良かった。さっそく 

夕食時「ジャガバタ」で頂いた。 

水っぽくなく、甘く軟らかで、サイコーの味でした。 

 

近く皆さんと、「新ジャガバタを食べる会」を、やりたいですね～！！  

 

 

 

 

 



 

５５５５月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 27 日(金)06 時 42 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

２０１１年５月度・伊豆平日巡礼でした。天気は晴。参加は２１名。 

 

７時、修禅寺で２年後、再びここに戻ることを祈願しお勤め。温泉場を抜け、木立野から狩

野川を渡り、雲金から天城ドームを通過。狩野川では平日にもかかわらず、釣り人が多い。

途中、休憩時車が止まった。サングラスの中は、伊豆巡礼終了者で鮎釣りの好きな沼津のＹ

さんだった。しばし歓談。 

 

発心寺＝一番札所・嶺松院はすぐ近く。この日、住職は機嫌がよくお話をいただいた。お話

は、「６日菖蒲、１０日菊」で、面白い話だった。（写真・上）庭では檀家の（？）オバさ

んが、草むしりをしていた。ここの庭は完璧に綺麗だった。 

 

湯ヶ島の二番札所・弘道寺に向かう。心配された天気は良好で風も爽やかだった。弘道寺は

温かい寺だった。住職のお話の後、お茶と饅頭の接待を受ける。これから１時間、標高差２

８０ｍの国士峠を越えるのに十分な力をいただいた。（写真・中） 

 

ここのご夫婦はいい方だった。息子さんは現在、曹洞宗大本山総持寺で修行を続けているそ

うです。  

 

 

 

  

 



 

 

５５５５月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 26 日(木)04 時 39 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   久しぶりに 

山で「豚汁」を作った。美味しかった。山の豚汁は本当に美味しい。特に寒い時はイイ。 

 

鍋・ガスコンロは私が背負って行く。具は皆さんが分担する。肉・味噌・ダシ・シイタケ・

コンニャク・ゴボウ・大根・おあげ・ネギ、など。 

 

山頂で豚汁を作る習慣（？？）はいつからだろうか。かれこれ３０年くらい前だろうか。当

時は、冬に「ひだまりハイク」をやっていた。冬でも夏に備え低山で鍛えようが趣旨だ。 

 

そこで冬は寒いので、何か温まるモノをやろうで、始まったような気がする。まあ、大変に

は大変。電車で行く場合もザックに大鍋を背負っていかなければならない。でもまあ、皆さ

んが喜ぶ顔が嬉しくて、止められない訳です。 

 

今日は、２０１１年度伊豆巡礼、第１回目です。  

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 25 日(水)04 時 32 分 8 秒  

返信・引用 

編集済 

   長久郎山を 

宝蔵院方面に下ってくると、一角に妙にド派手なシャクナゲが咲いていた。 

樹姿が違う。一般的に自然のモノは、密生した樹間に芽生え、光を求めて上に上に伸びて行

く。結果、ヒョロヒョロとした樹姿になって、花は樹上の高い所に咲く。 

 

ところが、どうだろう、ここのシャクナゲは「マルポチャ」で樹下から枝分かれして、樹姿

がヒョロヒョロしていない。だから、ド派手な花が目の前にある。本来の高い所に咲いてい

ないのだ。 

 

何かおかしい。シャクナゲがある場所も登山道の右側だけで、すぐ左はヒノキの人工林が続

く。結局、皆で考えた結論は、このシャクナゲは「植樹」したモノだった。 

 

いくら貴重なイイ花でも、ここまでやる必要があるのかと思った次第ですが、如何でしょう

か？？我々はあくまで自然なモノ。植物園に行っている訳ではないと思いますが・・・。  

 

 

  

 



 

５５５５月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 24 日(火)05 時 46 分 2 秒  

返信・引用 

   一昨日、 

 

長久郎山を下って林道に出ると、多くのサイクラ―がいた。 

２０名くらいで、女性が１人。宝蔵院から往復だった。宝蔵院 

からの道は、なだらかなトラバ―ス道なので、サイクリングに適して 

いるのだろう。 

 

多くは京浜方面からだが、リーダー（写真・上）は伊豆・白浜で 

自転車のガイドの仕事をしているそうだ。 

 

私たちは先に降りたので、自転車は後から下って来た。以前もこの 

ように自転車と山中で遭遇する場面はあった。登山者としては、この 

状態は余り嬉しくない。 

 

例によって自転車は、登山者の脇をこれみよがしに、フェンダーのない 

後輪から泥を飛ばしながら、駆け下って行く。概ね下って行った。あと 

１台来るの情報だったが、１台はなかなか来ない。遅いな～と思って 

振り返った。 

 

最後の１台は、例のガイドだった。遅い筈だった。彼は我々登山者に 

注意と敬意（？？）を払い、自転車を降りてひっぱって抜いて、抜いて 

から乗車し、下っていった。 

 

当たり前といえば当たり前だが、それはなかなか出来ないこと。最近 

ではいい話ではないか。さすがはプロと見上げた次第。私もプロとして 

、そのようにありたいと思った訳です。  

 

 

 

  



 

 

 

 
 

 

 

 

５５５５月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・１７１７１７１７度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 23 日(月)07 時 01 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイキング・５月Ａ山行で、伊豆・長久郎山でした。 

天気は、キリション。参加は１７名。 

 

池代から登山開始。天気は悪いが雨は降っていない。このコースは 

天気がよければいいコースだ。 

途中、一般参加の方の足が痙攣で苦戦。ホカロン・塩・Ｍ薬などで 

何とか収まる。 

 

お目当てのシャクナゲは、まあまあ良かった。霧雨の中に咲く淡赤 

の花はなかなか幻想的。 

見晴らし台から俯瞰すると、更に良かった。ネパールのシャクナゲを 

思い出した。 

 

  



頂上で豚汁のサービス。Ｓさんが大根を忘れたが、昨日はちょっと気温 

が低かったので、温まり美味しかった。皆さんにも喜ばれた。 

下山は、宝蔵院に降りる。寺までダラダラの水平道は退屈で案外長かった。 

 

温泉は、花の三聖苑で温まりました。  

 

 

 

 

 
 

 



 

５５５５月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 22 日(日)04 時 30 分 19 秒  

返信・引用 

   昨夜の 

 

ＮＨＫ教育１９：００～の「地球ドラマチック」 

モンブランが心の故郷 ～女性クライマー垂直岩壁をゆく～ ロッククライミング 

の女王として、山岳界をリードしてきた登山家カトリーヌ・ デスティベル。 

アルプス山脈の最高峰・モンブランの垂直岩壁を登攀(とうはん) ... 

 

は、再放送で絶対観たいと思っていただけに、サイコーに良かった。 

前回は途中からで録画が半端だった。お陰で、今回は全部録れた。 

 

最後の大先輩を連れてのツールロンド北壁も素晴らしかった。８０歳 

近い年齢で、セカンドとはいえ、ここを上るには感服だった。 

カトリーヌそのものも素晴らしいが・・・。事故のないようにいつまでも 

続けてもらいたいものだ。 

 

http://d.hatena.ne.jp/shingo64/20100910/p1 

http://twitter.com/#!/fnzzz 

 

写真は先日、須走道の駅で見たミニチュア・シュナウザー。 

なかなか可愛い。  

 

 

  

 



 

５５５５月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 21 日(土)06 時 06 分 31 秒  

返信・引用 

   以前も 

書いたが、一般的には「実りの秋」で、秋は収穫の時期。ただ、秋は樹木の果実の収穫が多

い。実は、春も収穫時期で、春は野菜の収穫時期だ。秋に蒔いた種の収穫が春になる。 

 

グリーンピースを収穫したが、これは美味しい。これも秋に種を蒔き、今の時期収穫を迎え

る。ソラマメ（５月豆）も同じ。タマネギも同じく、秋に苗を植え、今収穫する。 

 

今、まるまる太ったタマネギは、不思議な野菜。玉・葉が大きくなって収穫時期を迎えると、

大きな葉が「バタバタ」と倒れる。何故、葉が倒れるかというと、実が十分育ち、これ以上

育つ必要がない・・・・・光合成不要・・・・・になると、自然に倒れる訳です。 

 

ちなみに、タマネギの玉は、実・球根でなくて「葉」だそうです。また玉は、一枚一枚剥が

れ魚の鱗のようですが、これを鱗葉（りんよう）と呼ぶようです。 

 

だから、タマネギって案外土から出ていても、全く問題なく育っています。野菜もいろいろ

研究すると面白いですね。  

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 20 日(金)07 時 19 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   もう、 

 

この夏は計画停電はないと期待するが、余り歓迎したくない。 

で、某雑誌を見ていたら、「正しいロ―ソクの立て方」があった。 

 

いや～、いろいろ考えるものですね。 

カラビナはクリップの所が、窪んでいるのがベストです。 

 

これで、今夏の停電は怖くない！！勿論、キャンプのテント内 

でも、サイコーです。  

 

 

 

  

 



 

 

５５５５月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 19 日(木)06 時 43 分 38 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

富士山一周ウォーク・５月Ａ隊でした。 

天気は晴。コースは、御殿場・時の栖～大乗寺～須走・浅間 

神社＝約２０Ｋｍ。参加は２９名でした。 

 

７：１５、時の栖発。天気は良い。まず、駒門の風穴に寄る。 

ただ、開園は９時なので見学は出来なかった。事前に連絡したが、 

相手にされなかった。田舎のサービスの悪さ！！ 

 

ここから、我が国産電機・御殿場工場前を通過し、保土沢の浅間神社 

に寄る。更に北上を続け大乗寺着だが、時間が早いので旧甲州街道「 

諏訪坂」を上り、水土野・山神社着。ここで午前は終了。 

 

昼食は滝ヶ原の公園。ここはなかなかいい所だった。大型バスは駐車 

場の予約が必要だった。 

午後は、水土野から約１時間で浅間神社着。宮司の説明を受けるが、 

宮司さんの説明が、発音がハッキリせず、イマイチだった。 

 

最後は開店したばかりの、須走・道の駅で買い物をして終了。その 

後は、やはり出来たての「樹空（じくう）の森」で富士山の映画を 

観て、御胎内温泉（５００－になった）入りました。 

 

全体的に充実したウォークでした。来月は、篭坂峠を越えて、山中湖 

まで歩く。  

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

５５５５月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや涼涼涼涼    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 18 日(水)04 時 41 分 58 秒  

返信・引用 

   先日 

 

富士山スバルライン５合目で見た、プ～ちゃんです。 

歩かせたらと言ったら、 

飼い主曰く、「寒いので可哀想」だった。 

 

ちょっと過保護ですね～（笑い） 

でも、まあ可愛かったですね。 

 

今日は第２回富士山ウォークで、時の栖から須走・浅間神社 

を歩きます。  



 

 

 
 

 

５５５５月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・１７１７１７１７度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 17 日(火)08 時 42 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   足柄駅 

 

に行った時は、駅前のラ―メン屋「喜の味」に寄る。 

とりたてて、どうこうの店ではないが、強いて言えば、 

おばちゃんが二人でやっている、アットホームな店だろうか。 

 

ビアは大瓶（６００－）が嬉しい。最近は中瓶が多いので、大瓶 

は飲み応えがある。生もあるが、生はちょっと薄い感じがする。 

ギョーザは、特別美味くはないが、まあ腹が減っているのでイイ。 

 

メン類の種類は豊富だ。激辛ラーメンなどある。今回はタンメンを 

食べた。まあ、美味しかった。 

問題は、御殿場線が少ないこと。１４時最初の電車の後は、１５：４５ 

だから、どうしても長く居座ることになる。 

 

長くなれば、飲む食いが嵩み、勘定が気になってくる訳・・・・ 

ですね。（笑い） 

まあ、たまにはイイか？？！！  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



５５５５月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（月月月月））））１７１７１７１７度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 16 日(月)06 時 38 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   金時山 

を足柄峠に下って行くと地下足袋の御仁に会った。ザックを見ると、懐かしい袋式のザック

で、紐一本で縛ってある。 

 

ザックには「沼津かもしか」と書いてあった。最近では、こうしてザックに会名を表示して

あるのは珍しい。見るからに「超ベテラン」の雰囲気である。 

 

追い越して振り返り「Ｋさんですか？？」と訪ねると、Ｋさんだった。Ｋさん・・・懐かし

く、大先輩で、超スゴイ山屋さん・・・である。 

 

知る人ぞ知る方。多く説明する必要はない。とにかく凄い人なのだ。 

お酒もまだ健在で、今日も仲間と足柄峠で４合飲んで上って来た 

そうだ（うう、負けそう～！！） 

 

何でも焼津の銘酒「磯自慢」に嫁いだ方を知っていて毎年３０本 

購入しているそうだ。愛鷹の山荘に６月初旬ホタルが舞うので遊びに 

来てくれと誘われた。 

 

６月、さっそく遊びに行ってみよう。ただ、酒が厳しいからな～！！ 

（笑い）  

 

 

 

  

 



 

 

５５５５月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 15 日(日)06 時 08 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

仲間が誰も山に行かないので、長い間懸案だった、金時山・ 

長尾山（永尾山でない＝笑い）西尾根をやった。（写真・上）

http://www26.tok2.com/home/jr2bje/ph/2009/kintoki/kintoki20091031.htm 

（参考地図） 

ここがトレース出来ると、足柄駅～北西尾根～西尾根～長尾山～金時山～ 

新柴（あらしば）の周遊ルートが取れる。 

 

御殿場線始発６：０８で出発。天気は快晴。やや風あり。足柄駅下車。 

片道４８０－。単独登山は久しぶり。６：４５発。 

鮎沢川を向桑木集落まで遡り、標高４１６ｍのヘアピンまで歩く。 

 

ここから、顕著な北西尾根を上る。すぐ上にマンション別荘があった。 

何故か立派な道が続いていた。この道は標高６６０ｍの小ピークまで 

伸びていた。小ピークは綺麗に手入れがされ、石碑があった。昔、ここに 

何かを祀ってあったことを伺わせた。調べてみないと分からない。 

 

ここから少し藪っぽくなるが、杣道があった。２本目の林道を 

横切ると鉄塔の道があった。これを辿り更に上っていく。ただ、国土 

地理院のネット地図は、鉄塔の表記がないが何故だろう。（２万５千図 

はある）これがないと不便である。 

 

標高８５７ｍを通過し、本来の長尾山西尾根に合流する。いい道を期待 

したが、果たしてないばかりでなく、尾根上は箱根笹が密集している。 

北側が薄いので避けながら進む。上部はブナが良かった。 

 

空が切れてピッタリ長尾山に飛びでる。１０：１０。後は賑やかな縦走路 

を辿り、１０：４５金時山着。時間は早いが人で溢れている。通過ですぐ 

下る。しばらく下ると前を地下足袋で下っている御仁がいる。大先輩の沼津 

かもしかのＫさんだった。 

 

新柴分岐まで歓談しながら下山。６月初め山荘にホタルを観に行くことを 

約束。昼食も摂らないでバンバン下山。１２：３０駅着。駅前のラーメン屋 

「喜の味」でビアを２本やってしまった。 

 

今後の纏めは、１．周遊ルートが出来る目途がたった。２．今後、藪を整備 

する。３．訓練コースとして定着させる。４．累計標高差＝９５３ｍ 

  



 

 

 

 

 

 



 

５５５５月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 14 日(土)04 時 09 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   畑日記 

昨夕は初収穫の「五月豆」を頂いた。今、スーパーに出回っているのは、温室もの。露地も

のは、これから本格的に収穫が始まる。 

 

豆は茹でてはいけない。「蒸かす」のが基本。やり方は簡単だ。鍋に水を入れ沸かす。金物

の小笊に豆を入れ、湯に掛らない様に、鍋に乗せる。後は蓋をして数分でＯＫ。 

 

初物は美味しかった。甘くってサイコーの味だ。やっぱりビアが一番合う。皮も柔らかくて 

捨てるところはない。考えてみれば美味しい筈だ。種を蒔くのは昨年の１１月。ここまで大

きくなるのに６ヶ月掛る。 

 

半年間、土・水・光。そして時間の世話になった。全て揃わないと食べれない。そんな意味

では、貴重品である。安全で美味しいものを食べれることは、幸せなことだ。 

 

合掌。  

 

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 13 日(金)06 時 54 分 41 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

二王子岳で地元の方が、面白いピッケルを持っていた。 

昔、あったホ―プ社製のもので、ピッケルと言うより「杖」 

の感じがする。 

 

何でも以前インターネットのオークションで購入したと言って 

いた。 

ネットオークションは最近のことだけど、随分古い感じがした。 

 

山は長くやっているのでピッケルの歴史は古い。駆け出しの頃 

は、門田のスペシャル・８００ｇ（写真・奥）だった。次が 

インターアルプで９００ｇのもの。 

冬の日本ＡＬＰＳをガンガン上っていた頃は、シャレルのピッケル 

・９００ｇ（写真・下）だった。 

 

現在は大した山に上っていないので、昨年末購入した軽量のピッケルだ。 

このピッケルは、今回同行したＳさんも偶然、同じものを購入していた。 

雪山軽登山では、この程度で十分だ。 

 

ピッケルは雪山登山では第５の手・足だ。使いやすいものを選びたい。 

ピッケルに関しては仲間の韮山在住、ＳさんのＨＰが詳しい。一度、 

覗いてみて下さい。 

 

http://www.nirayama.com/~suwabe/index  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

５５５５月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（木木木木））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 12 日(木)09 時 02 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   新潟 

 

在住のある方のネットを見たら、２月の二王子岳の写真が 

あった。 

 

山の雪量は、全体的だからそんなに感じないが、山頂・小屋は 

よく分かる。 

さすがに、豪雪地帯の２月です。 

 

この時期に行って、スキーをやりたいですね～！！ 

下記で検索できます。 

 

http://gallery.nikon-image.com/125554840/albums/2302483/photos/20458308/  

  



 

 

 

 

 

 

 

 



 

５５５５月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（水水水水））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 11 日(水)05 時 59 分 9 秒  

返信・引用 

編集済 

   登山の 

 

楽しみには様々な要素がある。 

山そのものの魅力、それに付随するものの魅力、それを取り巻く 

魅力など。 

 

山は日本に一体どのくらいの数あるのか？？ 

一説には２万５千図に落とされているものだけで、１８０００峰 

だそうだ。 

 

まあ当然、落とされていない小さな山もあるから、実際はもっと 

多いだろう。 

いずれにしても、代表格だけで１８０００峰となると、１５歳から 

７５歳まで、毎日上ってもやっと上れるくらいの数である。 

 

で、私は今回の登山で、１４５６回目の登山だった。これは登山回数。 

では、登山峰数となると、ハッキリしたデ―タはない。 

以前１０００回登山時、山別を調べたら、当たり前だが、近郊の沼津 

ＡＬＰＳ・愛鷹・箱根・天城・丹沢が多かった。 

 

峰数では、おそらく大した事はないだろう。いってもせいぜい２００峰 

も上っていないかもしれない？？！！ 

今度、時間があったら調べてみたいものです。 

 

写真は二王子山の 

菊咲一華（キクザキイチゲ）、延齢草（エンレイソウ）、 

猩々袴（ショウジョウバカマ）  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

５５５５月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 10 日(火)06 時 16 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   で、５月の 

飯豊連峰の思い出は、１．カタクリが凄かった ２．石転び沢が急で下れなく梶川尾根を下

った ３．兎に角キツかった、など。 

 

２回目は夏だった。９７年８月１０日～１４日、参加は６名。コ―スは、 

１日目＝新発田～胎内ヒュッテ（泊） 

２日目ー胎内ヒュッテ～杁差岳（えぶりさし）～頼母木小屋（たもぎ・泊） 

３日目＝頼母木小屋～門内岳～北股岳～御西岳～大日岳～本山小屋（泊） 

４日目＝本山小屋～種蒔山～三国岳～川入～静岡 

だった。 

 

飯豊連峰・朝日連峰は今でも、小屋はシュラフ持参の素泊まり。当然、荷物は多くなる。長

いコースの場合は大変だ。この時の思い出は、 

 

  



１．松虫草が延々と咲く。 

２．御西小屋から大日岳まで通常８０分だが、２８分で上った。 

３．亡くなったＩさんが持参した、鮎が美味しかった。 

４．下山後、川入の民宿「小涼」さんの縁側で飲んだビアが１０本だった。 

など。 

 

飯豊連峰では、Ｍ労山のＭさんも石転び雪渓で亡くなった。Ｉさんもその後、亡くなった。

皆さんと、再び登山出来ないのが、心残りです。 

 

 

 

 

 

 



 

５５５５月月月月９９９９日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 9 日(月)06 時 58 分 30 秒  

返信・引用 

編集済 

   二王子岳 

（にのうじだけ）から飯豊（いいで）連峰は雄大な景観を堪能出来る。飯豊連峰は過去５月・

８月、２回上っている。１回目の５月はまだ独身時代で非常に厳しかった記憶がある。 

 

１９７５年４月２７日～５月３日＝２名 

 

１日目＝上野～会津若松～山都～川入（河原で宿泊） 

２日目＝川入～三国岳～飯豊岳～御西岳 

３日目＝御西岳～大日岳～北股岳～頼母木山 

４日目＝頼母木山～長者原～徳網 

５日目＝徳網～針生平～カクナラ小屋～平岩山～朝日岳 

６日目＝朝日岳～中岳～三方境～以東岳～天狗小屋 

７日目＝天狗小屋～中村～寒河江駅～山形駅～上野～三島（タクシーで帰宅＝４１０円） 

 

と、改めてええ～の記録でした。結局、飯豊と朝日をやってしまった訳ですね～。（笑い） 

と、長くなってしまったので、また明日！！  

 

 

 

 

  

 



 

５５５５月月月月８８８８日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 8 日(日)06 時 00 分 43 秒  

返信・引用 

   春山で 

 

一番怖くて辛いのが「日焼け」。 

若いころはＡＬＰＳに一週間くらい入るので、顔はボコボコで 

水ぶくれ状態になり、下山すると必ず、ひと皮剥ける。 

 

皮が剥けるのは良いが、一気に剥けないので、マダラ模様に 

なる。 

これが最悪。とても見られたものではない。だた、ある方は 

他人の乾燥してペラペラ剥ける、皮を剥ぐのが「趣味」で、 

何とも言えぬ快感だそうです。誰とは言いませんが・・・。（笑い） 

 

いずれにしても、日焼け止めは必死で、各自いろいろ工夫を 

行っています。 

クリームは汗で流れて余り効果はありません。やっぱり、「覆面」 

が一番でしょうか？？！！ 

 

ちょっと、飲料水を頂くときは邪魔ですが・・・。  

 

 

 

 

 



 

５５５５月月月月７７７７日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たたたたかチャンかチャンかチャンかチャン  投稿日：2011 年 5 月 7 日(土)05 時 47 分 7 秒  

返信・引用 

編集済 

   白毛門 

 

の花は、まだ５月で高い山だから、あまり見られなかった。 

イワウチワ・シャクナゲくらい。 

 

イワウチワは静岡東部では、見られない花。この花はいい 

色をしている。 

色も上りの行く時より、下りの帰りほうが、いい色をしている。 

やっぱり、気温が微妙に影響しているのだろう。 

 

山はこれから、６月が一番の盛期になる。 

 

 

  



 

 

 

 

 

５５５５月月月月６６６６日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 6 日(金)07 時 12 分 57 秒  

返信・引用 

   春山合宿で 

 

上越・白毛門（１７２０ｍ）、新発田・二王子岳（にのうじだけ・１４２０ｍ） 

に上って来ました。 

天気は両日とも晴。参加は５名。 

 

３日、４時下土狩発。関越から水上ＩＣで下りて、土合（どあい）に向かう。 

８：４４登山開始。すぐイワウチワが出てくる。いつみてもいい花だ。 

物凄い急登を行く。標高１０００ｍあたりから雪がでる。残雪は豊富で有名な 

雪稜は存分に楽しめる。 

 

この時期、登山者は多い。地元の方はスパイク付きの長靴で上っている。 

勿論、アイゼンなどは使わない。以前、３月の赤岳でも見たが、ちょっと 

真似は出来ない。 

 

１１時、目を凝らせば急な頂上雪壁を後ろ向きで下る輩が見えた。 

ここで３名はビビり、登頂を断念する。私としては全員登頂が目標。 

ザイルもあるので、上って上れない事はないが、過去５月の山で辛い 

思いがあるだけに、万が一を考えると、仕方がなかった。まず、この 

程度の雪壁はノ―ザイルでこなせる技術を身につける事が先決だ。 

 

Ｍと二人で登頂し下山する。雪壁は思ったほどでなく前向きで下りる 

ことが出来た。 

後は雪稜を快適に飛ばす。イワウチワは来た時より、華やかに咲いて 

  



いた。 

 

下山後は、湯沢町の民宿にもぐり込んだ。 

 

 

 

 

 
 

 



 

５５５５月月月月２２２２日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 2 日(月)06 時 43 分 14 秒  

返信・引用 

   今年の 

新タマネギを収穫した。新タマの美味しい食べ方は、写真のように皮を剥いて八方に切り込

みを入れ、頂上付近にバターを盛り込んで、レンジで２～３分、ちょっと柔らかくなるまで

チンする。 

 

これが美味しい。新タマの甘さと、柔らかく歯切れの良い食感。新タマはこれに限ります。 

 

現在、収穫しているのは早生品種。普通のものはこれからで 

今丸々太っている。 

普通品種は、白・赤がある。赤はサラダが美味しいです。 

 

明日から春山合宿です。日記は、６日までお休みします。 

皆様もよい連休をお過ごしください。  

 

 

 

 

  

 

 



 

５５５５月月月月１１１１日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 5 月 1 日(日)06 時 02 分 56 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の一冊 

 

「Ｙ氏の妄想録」 梁石日（ヤン・ソギル） 幻冬舎 ２３０Ｐ １５００－ 

 

Ｙ氏は、３７年勤めた会社を６０歳で定年退職した。 

休暇は風邪で２～３回取得しただけの勤務ぶりだったが、結局 

課長止まりだった。 

 

退職後、再就職を望むが希望の事務職はなかった。 

次第に酒に溺れる生活に浸っていく。深夜までＴＶに没頭し 

政治家・民衆を愚弄する。しかし時々、現実と幻想が混濁して 

いく。 

 

街で万引き女をホテルに連れ込み犯す。思い出したように女房の 

パンツに手を伸ばすが、「馬鹿みたい。何するのよ。やりたかったら、 

外でやってきなさいよ」と罵られる。 

１０前に犯した殺人事件が次第に精神を蝕んでいく。 

自身の体内に蜘蛛が住んで、八本の脚が内臓を蝕んでいると 

思うようになる。 

 

最後は、自身が以前目撃したビルから飛び降りていた。 

ただその瞬間、体は大地に激突するが精神は飛翔し、それを 

見つめていた。 

そして、その顔は「微笑んで」いた。 

 

何か誰でも経験しそうなことで、面白く一気に読破しましたが 

二・三個所、気になるところがありました。続があればと思い 

ました。 

 

 

  



 

 

 
 

 

 

 

４４４４月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・１３１３１３１３度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 30 日(土)05 時 37 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

富士山吉田口で雪山訓練でした。 

天気＝上部は深いガス、参加＝４名でした。 

 

今年の富士山は雪が多く楽しめそうです。 

ただ、富士宮口が先の地震で道路に亀裂が入り、当分通行止め 

です。 

吉田口は、通行料が２０００－と高く、一人では負担です。 

入山の場合は、天候を見極めて行く必要があります。 

 

七合目付近で滑落停止訓練を行いました。 

  



初参加のＭ君は、なかなか上手でしたが、Ｉさん・Ｍ嬢は 

腹筋がない？？！！か、足が上がらず笑ってしまいました。 

 

上部でのスキーはガスが酷く全く駄目で、背負って下りました。 

五合目付近に来ると晴れていい斜面があったので、一本滑りました。 

イイ雪でサイコーでした。 

やっぱり、スキーですね。  

 

 

 

 

 

 



 

 

４４４４月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 29 日(金)03 時 49 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日 

 

のウォークの出発地、三島大社では、三島観光ボランティアガイド 

のレクチャーを受けた。 

ガイドさんに会ったら開口一番「ごとうさん」だった。 

 

誰だか最初全く分からなく、「俺・俺だよ」で、少しずつ記憶が 

よみがえり、ようやく記憶と現実が合致した。 

退職会社にいたＳさんだった。１０年以上経過しているので分から 

なかった。当時よりかなり痩せていたが、イメージは同じだった。 

 

でも、かなりの高齢のハズだが、こうして人の役に立っているのは、 

素晴らしいことです。 

考えてみたら当時もかなり博識だったような気がします。余り付き合い 

がなかったから分からなかっただけでしょう。 

意外な所で意外な方にお会いし、驚き・感動し・感謝でイッパイでした。 

 

今日は、富士山吉田口で遊びます。  

 

 

 

  

 



 

 

 

４４４４月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・２０２０２０２０度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 28 日(木)06 時 34 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

４月・富士山ウォークＢ隊でした。天気は晴、参加は２３名。 

コースはＡ隊と同じで、三島大社～日大通り～三菱アルミ～ 

農免道路～大庭源之丞墓～興禅寺（昼食・休憩）～深良用水～ 

岩波風穴～時の栖～バス～美人の湯でした。 

 

天気が当初から悪いと懸念されましたが、結局暑いくらいで 

最後まで一滴も降りませんでした。これはラッキーでした。 

 

裾野市から何人か参加でしたが、意外や大庭源之丞墓や風穴 

など初見学で、笑ってしまいました。 

昼食・休憩の興禅寺は、なかなか歴史と風情のある古刹でした。  

 

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 27 日(水)03 時 44 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   伊豆 

巡礼と四国お遍路の決定的な相違は「お接待」だ。伊豆で５年巡礼をやっているが、「お接

待」は一度もない。今回の四国では、全行程各地・各所で「お接待」があった。 

 

そもそも、「お接待」とかでなく、住民のお遍路に対する 

眼差し・態度・言葉遣いが決定的に違う。 

四国では、お遍路さんは「神様・仏様・キリスト様」なのだ。 

 

歩いていれば寄って来て差し入れを施す、大きな看板で「寄って 

くれるけ」と誘い、東洋町のバァチャンは、それは美味しい「ス 

クモ」をたくさん食べさせてくれた。 

 

お遍路を世界遺産登録を目指している環境もあるだろうが、 

当然、歴史的背景も違うだろう。 

四国は「本土」と離れた地で日本の歴史を変えた所。何か 

神秘的な深さを感じさせる風土のようだ。 

 

今日は、富士山ウォーク２隊目です。 

 

 

 

  

 

 



４４４４月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 26 日(火)06 時 00 分 20 秒  

返信・引用 

編集済 

   徳島県 

 

美波町・大浜海岸は、アカウミガメの産卵で有名な所だ。 

ＮＨＫ朝ドラ「ウェルかめ」でも話題になった。 

 

４月１４日の宿は、大浜海岸前のズバリ「うみがめ荘」。 

宿の庭には大きな水槽があって、ウミガメが泳いでいた。 

それほど大きなものでなく、説明板によると、２歳くらい 

だそうだ。 

 

人間に慣れているようで、見ていると２頭（カメの単位は？） 

寄って来た。 

餌がほしいのだろう？？スイスイ気持ちよさそうに遊泳している。 

 

ただ、問題は宿泊の国民宿舎「うみがめ荘」だった。受付を済ませて 

３階に上がると、追いかけて来て宿泊料金を前払いしてくれとのこと。 

私もあちこち泊まっているが、前払いは余り記憶がない。 

まさか、我々が宿泊料金を「踏み倒す」と感じたのだろうか？？（笑い） 

 

また、国民宿舎というから施設はさぞかし素晴らしい・・・と思いきや 

何と３階までエレベーターはナシ、洋式トイレが狭くて拭けない（これ 

分かりますか？？！！）、蒲団が短くて足が出てしまう、ワイン持ち込み 

１０００－で購入すると８００－？？等々、問題だらけ。 

 

翌日泊まった６０００－の「大和館」が素晴らしかっただけに、後から 

その感を一層強くした。国民宿舎もすでに過去のものになったようです。 

まあ、旅はトラブルがあった方が、楽しい・・・と言われますが、 

愉快な思い出となりました。  

 

  



 

 

 

 
 

 

 

 

４４４４月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 25 日(月)06 時 35 分 40 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

伊豆休日巡礼結願でした。 

天気は無風・快晴。参加は２０名。 

 

修善寺・北又集落から出発。いい天気だった。暑くはなく 

気持よい薫風が吹いている。 

田んぼに水が入り、耕運機が田植えの準備に忙しい。 

農家の庭には、鯉のぼりが泳いでいた。 

 

まず、奥の院でお勤め。ここの寺番のご婦人は優しい笑顔 



で見つめていた。犬の「ゴン」が可愛い。前回、記念撮影時は 

横を向いていた。 

 

修禅寺で最後のお勤め。最後だから「魂」を込めて詠う。 

ただ、法事があり本堂に入れなかったのは残念だった。 

 

その後、かんぽの湯で昼食会。 

Ｙさんに頂いた、キリンビール１００周年記念のワインが 

美味しかった。Ｙ、Ａさんの「珍芸」も飛び出し大笑い。 

Ｙさんの隠れた才能？？ビックリでした。 

 

最後に今回で巡礼を終了する方の表彰式。２年間の修行でした。 

４５０Ｋｍ完歩の方・皆勤の方・少し休んだが概ね歩いた方・・・。 

皆さんの笑顔が輝いていました。 

 

巡礼は終了しましたが、仏心はひとつです。今後、更なる精進に 

励みましょう。合掌。 

 

 

 

 

 

 



 

 

４４４４月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 24 日(日)05 時 39 分 37 秒  

返信・引用 

編集済 

   四国 

 

巡礼で本当のお坊さんに会った。 

長岡岳秀さん。岳秀は僧名で本名ではありません。 

 

和歌山印南町の永福寺に生まれ、高野山の大学で四年 

学んで一年修行をして、今回のお遍路に出たと話して 

いました。 

 

まだ若く２３～４歳。いずれは故郷の寺を継ぐそうです。 

さわやかな若者でした。更に努力・精進・研鑽を重ね、 

仏教界を背負って貰いたいですね。 

 

今日は伊豆休日巡礼、結願日です。  

 

 

 

  

 

 



 

 

４４４４月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 23 日(土)06 時 02 分 48 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は野菜にいい雨です。 

 

一昨日、某所からタケノコを沢山頂いた。すぐ、茹でて 

一晩置いて水洗いし、さっそく頂いた。 

 

いい香りで瑞々しく、サイコーの味でした。 

沢山あるので、近所の仲間に配達しました。遠い方、 

ゴメンナサイ。 

 

御馳走さまでした。合掌。  

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 22 日(金)07 時 23 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   四国 

巡礼は、昨年秋に続き２回目だった。今回、秋は少なかった「歩きお遍路さん」をたくさん

見た。多いのが男性の一人お遍路。他は夫婦（年齢的にそうと思われる）、 

男性同士。さすがに、女性の一人お遍路は少ないが、逆打ちの方に一人会った。 

 

また、逆打ち（時計の逆回り・・・三倍の御利益があると言われるがコースが分かり難いそ

うだ）の単独男性二人と話をした。一人は埼玉の方で、「逆打ち・一気・番外も全てお参り」

の究極のお遍路だった。（写真・上） 

 

で、どの位掛るか聞いたら、「２ヶ月くらい」とのこと。順打ち一気 

は４５日くらいだが、番外を入れて６０日は早いだろう。多い時は 

一日４０Ｋｍ近く歩くそうだ。 

 

今回感じた事は、５日半毎日８時間、３０Ｋｍ以上歩くのは徐々に疲れが 

蓄積し、なかなか難しい。 

結果的には、時速３．５Ｋｍ×８時間＝２８Ｋｍくらいだろう。 

 

来年の春は、寺寺間が８０．７Ｋｍ！！がある。どうなるか楽しみだが 

恐怖ですね～（笑い） 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 21 日(木)04 時 13 分 2 秒  

返信・引用 

   昨日は 

第一回富士山一周ウオーキングでした。天気は高温・晴。参加は２７名でした。 

 

８：００、三島観光ボランティアの方の説明で三島大社を見学。意外と知らないことがあり

ました。一番奥の社は、実は手前が拝殿で、本殿はその奥にあったのです。 

 

大社から日大通りを通過し、三菱アルミから農免道路に入り、深良・松寿院で大庭源之丞の

お墓をお参りしました。その後、興禅寺で昼食・休憩。 

 

午後は、裾野市生涯学習課・井上氏の説明を受けて、深良用水 

の見学。いろいろ面白い話を聞けた。深良用水については、まだ 

解明されない謎も多いとか。 

http://msmcit.ddo.jp/szn/kaiHOU/kaiHOU76.pdf#search='野 与右衛門' 

 

深良用水下山後、岩波風穴を見学し、時の栖まで歩き今回のウォ―キングを終了しました。 

次回は、時の栖から須走・浅間神社まで歩きます。 

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 20 日(水)04 時 51 分 34 秒  

返信・引用 

   我が家の 

 

カイドウが今年も満開です。 

香りが結構強いです。蜜蜂がブンブン集まっています。 

毎年、必ず花をつける植物は、健気なものです。 

 

今日は第一回・富士山ウオークで三島大社から御殿場 

時の栖（すみか）まで、約１９Ｋｍのウオーキングです。  

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 19 日(火)09 時 57 分 46 秒  

返信・引用 

   ２０１１年 

 

春季・四国お遍路に行って来ました。 

回ったお寺は、１８番・恩山寺～２４番・最御岬寺（ほつみさきじ） 

まで、約１５２Ｋｍでした。 

 

約１５２Ｋｍを５日半ですから、１日約３０Ｋｍ弱でしょうか。 

今回のコースは四国お遍路で一番厳しいコースで、特に２３番・薬王寺 

から、室戸岬、２４番・最御岬寺は約７７Ｋｍありここだけで３日掛り 

ました。 

 

お寺はなく変化が乏しい７７Ｋｍは道は、まさに試錬・困難でしたが、 

皆で励まし合い・助け合い、そして地元の方の援助で何とか乗り切る 

ことが出来ました。 

 

この続きはまた秋に計画しています。 

 

 

 

 

  

 



 

 

４４４４月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・１４１４１４１４度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 11 日(月)07 時 52 分 32 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

丹沢・大倉尾根で慰霊登山でした。参加は１５名、天気は 

小雨～晴でした。 

 

８：００小雨の中、県民の森林道終点から出発。山は深い霧で 

覆われていた。 

小丸尾根を上る。この尾根は急登のいい傾斜が続く。やや重荷 

で上って訓練には効果的だった。 

 

１１：００塔ヶ岳着。すぐ下山で大倉尾根を下る。Ｍ氏の遭難 

現場で追悼集会。 

通行する登山者で何人かが、３年目の出来事を知っていた。中には 

ヘリでピックアップされる所を目撃した方もいた。 

 

遭難地には、掘山の家のヒゲさんが、既に花を飾ってくれてあった。 

いつも小屋の心遣いに感謝します。 

現場で山岳事故再発防止を話し合う。単独登山をしない・登山届を出す 

・無理をしない、などだ。 

 

集会後、掘山の家で慰霊会。大鍋に大盛りのオデンがとても 

美味しく、４杯のお替りしてしまった。 

小屋番のヒゲさんは、ＪＡＺＺ好き。特にソニー・ロリンズのファン。 

いい曲を流してくれた。 

 

１４時まで慰霊会で下山。山北の「さくらの湯」に入る。山北は 

凄い桜だった。 

 

明日から１９日まで、四国お遍路のため日記お休みします。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

４４４４月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 10 日(日)03 時 33 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日、 

 

沼津ＡＬＰＳで清水勤労者山岳会の仲間と会った。 

メンバーのＹさんとＯさんは、昨年中央ＡＬＰＳでも会った。 

山も４５年くらいやっていると、必ず何処かで仲間に会って 

しまう。まあ、こっそり行きたい時もあるのですが・・・。 

 

静岡勤労者山岳連盟の会員数は今約９００名。一時１０００名を 

目指し、いい線まで迫ったが結局達しなかった。 

原因は、高齢化・組織離れ等で下降線をたどり現在に至っている。 

 

会員減は総体的なもので全国連盟でも同様な傾向だ。やっぱり一番 

  



の原因は高齢化だろうか。人間いつまでも元気でないし、登山は 

エネルギーを使う運動だから、動けなくなると止めてしまう。元々、 

山＝命でない方は、その傾向が特に強い。 

 

清水の方と結局、下山して沼津の「華の舞」でやってしまいました。 

皆さん元気な方で賑やかで楽しかった。山の仲間はいいものです。 

メンバーのＭさんとは、私が理事長時代、会長だった間柄。付き合いも 

長く３０年以上になる。長い付き合いも、悪くはないものです。 

 

今日は３年前山で亡くなった仲間の慰霊登山で丹沢です。  

 

 

 

 
 



 

４４４４月月月月９９９９日日日日（（（（土土土土））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチたかチたかチたかチャンャンャンャン  投稿日：2011 年 4 月 9 日(土)06 時 52 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   今朝は 

久しぶりの雨です。いい雨です。野菜には恵みの雨です。 

 

一週間に１回はマグロをいただく。ただ、私の場合はスーパーで購入しない。近くの魚屋「魚

よし」（９８７～９７７８）で入手する。 

 

この魚屋さん、小さい店だがなかなかよい店。イルカもあるし、店製のイワシの刺身もある。 

時々、マグロも「生」がある。勿論、マグロは皆「生」だが、ここでいう「生」は、「冷凍」

でないことをさす。 

 

近海で獲れたマグロは、冷凍しないで水揚げされ消費者に届く。このマグロはサイコーに美

味しい。水っぽくなく甘い。しかも、それほど高い訳ではない。 

 

この味、一度味わうと忘れられなくなる。以前、青森に行った時、子供が冷凍マグロは食べ

れないといってたことを思い出す。やっぱり、マグロは「生」ですね。 

 

今回、ある程度入荷したので、しばらく在庫があるそうです。ご希望の方は、是非お試しを・・・。 

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月８８８８日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 8 日(金)06 時 05 分 30 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日の 

伊豆八十八札所平日結願巡礼は無事終了しました。天気は無風・快晴・高温。参加は１９名。 

 

まず、前回の最終地、修善寺・湯舟川中程から修禅寺・奥の院に向かう。奥の院はその昔、弘法

大師が滝に打たれ修行を重ねた所。境内の右奥に滝が落ちる。ただ、今は上流に林道が出来たた 

め昔の水流はないとのことです。 

 

奥の院でお勤め後、修禅寺に下る。湯舟川沿いは桜が八分咲きでした。修禅寺で最後のお勤め。

最終だから「魂」を込める。結願の方は、本堂で二年間を振り返り、感想を述べました。 

 

そして、境内で結願証の「巡拝畢」（じゅんぱいひつ）を持って 

記念撮影。皆さん、感慨もひとしおでした。「畢」とは、ものごと 

のおわり、の意味で、巡礼が終わったことを表します。 

 

修禅寺を後にして、修善寺ホテルで昼食会でした。帰りに伊豆長岡 

狩野川堤防の桜見学でしたが、ここはまだ五分咲きでした。  

 

 

 

 

 



 

４４４４月月月月７７７７日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 7 日(木)05 時 13 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

２００９年期、伊豆八十八平日巡礼の結願日（けちがんび）。 

２年２３回で伊豆半島約４５０Ｋｍを歩いて完全歩行したこと 

になる。 

 

私はひと月、平日・休日と２回行っているので、４年で４回 

回ったことになる。 

差し当たっての目標は、７０歳まで６年・６回まわり、ト―タル 

で１０回まわりたい。 

 

今回、結願するのは両日で１８名。そのうち「完全歩行」は７名。 

少しバスに乗った「皆勤」は２名。他は何回かお休みをした方。 

これを見ると、２年間、休みなく「完全歩行」は、なかなか大変と 

いうことが分かる。 

 

あとは６月初旬、高野山に「結願」の報告におもむく。 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

４４４４月月月月６６６６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 6 日(水)06 時 25 分 8 秒  

返信・引用 

編集済 

   秋は 

 

実りの秋、春は新芽の春。 

今年、早くも「ワラビ」を頂きました。 

 

今年は冬寒い時期が長く、山菜は遅いと踏んでいましたが、 

やっぱり季節は正直でした。 

 

う～ん、おひたしもイイし、味噌汁もイイ。 

美味しかったです。 

御馳走様でした。 

 

何処で採った？？ヒミツ・ヒミツ。  

 

 

 

 

  

 

 



 

４４４４月月月月５５５５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 5 日(火)06 時 33 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の一冊 

 

「苦役列車」  西村賢太著 新潮社 １４７Ｐ １２００－ 

 

先の芥川賞作品。著者自身の私小説とのこと。 

主人公、貫太の最終学歴は義務教育で終了。定職はなく金が 

なくなると港湾労働のアルバイトで食いつなぐ極貧生活を 

送る。唯一の「仕事」は、小説を書くことだ。 

 

父親は性犯罪で逮捕される。それ以降、彼は友人との一切の 

接触をなくし、一家は家を追われた。貫太は父親のその血が 

己に流れていることに困惑する。 

 

文中、下半身の描写が多い。二度続けて精を放つとか、股間 

からうっすらと大便の異臭が漂って等、強烈な言葉が続くが 

意外と違和感はない。 

 

さすがに語彙（ごい）は豊富だ。難しい言葉が続く。一日と 

書いて”いちじつ”と読む。おそらく、作文に関しては天才的 

能力があるのだろう。 

 

授賞式の彼の風貌と照らし合わせて読み進むのが面白かった。 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

４４４４月月月月４４４４日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 4 日(月)07 時 11 分 28 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

某所でお花見ハイクでした。 

今年は寒い日が多く、桜は遅いと思っていましたが、 

意外や結構咲いていました。 

 

帰路、立ち寄った三島大社の桜も良かったです。 

沢山の方が花見を楽しんでいました。 

春はいいですね～。  

 

  



 

 

 

 
 

 

 

 

４４４４月月月月３３３３日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 3 日(日)05 時 09 分 0 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

富士山で遊びました。天気は快晴・高温。参加は３名。 

この時期、遠方に行きたいところでしたが、中止になりました。 

 

コースは、久しぶりに二合目～幕岩～二ッ塚でした。 

林間から幕岩上に出て二ッ塚に上りました。 

雪は少なかったですが、スキーはサイコーの雪でした。 

 

下山後は、「さらざん」のせいろうソバが美味しかったです。 

写真は全て同行のＭ氏が撮影です。  

  



 

 

 

 

 

 

 



 

 

４４４４月月月月２２２２日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 2 日(土)04 時 38 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   Ｋｅｙｋｕｎさん 

 

投稿、有難うございます。お住いは秩父ですか。 

なかなか、行く機会がないですね。上越方面時通過は 

ありますが・・・。 

 

そうですか、片栗はまだですか。今年はちょっと寒かったので 

桜も遅れていますね。全体的に遅いでしょうか。 

いよいよ花の季節ですね。また、出会いが楽しみですね。 

伊豆にもお出で下さい。天城の石楠花は、悪くはありません。 

 

先日、写真のシホンケーキ（？）を食べた。 

長泉の「さくらづつみのケーキ屋」さんで販売をしています。 

http://www.chez-irie.jp/ 

 

シホンケーキとは？？ 

・泡立てた卵白等を使ってふんわりと柔らかく焼き上げたケ－キ。 

シフォンとは極めて薄い柔らかな生地の織物の名前。 

 

だそうですが、これがなかなか美味しかったです。 

まあ、いろいろ考えるものですね！！ 

 

今日は富士山で遊びます～。越後駒はまた行けませんでした。  

 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちはこんにちはこんにちはこんにちは    

 投稿者：keykunkeykunkeykunkeykun  投稿日：2011 年 4 月 1 日(金)13 時 03 分 17 秒  

返信・引用 

   はじめまして keykun(きーくん）と申します。 

埼玉の秩父からです。 

ピクルスを作ったことはありませんがたべたことあります。 

甘酸っぱかったのを覚えています。 

晩酌のツマミにはちょっとでした（笑）。 

 

伊豆はあまりよくわかりませんのでたびたびお伺いして勉強させていただきたいです。 

よろしくお願いします。 

 

 

http://white.ap.teacup.com/key0228/ 

  

 



 

 

４４４４月月月月１１１１日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 4 月 1 日(金)09 時 15 分 8 秒  

返信・引用 

編集済 

   秋に 

 

種を蒔いた小カブを大量に収穫したので、ピクルスにした。 

ピクルスは、いわゆる日本の漬物とは異なるもので、野菜を 

酢・砂糖などで漬けこむ。 

 

キュウリ・玉ネギ・トマト・モロコシなど野菜ならなんでも 

Ｏｋの様だ。 

キュウリなど夏に取れ過ぎて困ってしまうので、これが出来 

れば保存食としてサイコーのものとなる。 

 

今年の夏が楽しみになりました。 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

３３３３月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 31 日(木)08 時 35 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日、 

 

某所で見た「スピッツ犬」。 

子供のころは回りでよく見かけたが、最近は少なくなった犬。 

秋田犬・コリー犬なども見られなくなった犬だ。 

 

これはやや小型で可愛い感じだった。 

 

飼い主に聞いたら、毛は抜けず性格は大人しく家内で 

飼っているそうです。 

随分手入れは良さそうで、白毛が光っていました。 

 

 

 

 
 

 

 



 

３３３３月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 30 日(水)08 時 42 分 31 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

３年前丹沢・大倉尾根で遭難した仲間の命日でお墓参りに行って来ました。Ｍさん（５５）

が遭難したのは２００８年３月２９日１１：３０ころ。 

 

掘山の家のすぐ上だった。心筋梗塞で発見されたが、殆んど意識は無かった。すぐヘリで秦

野・日赤に搬送されたが、手遅れだった。変死なので一応、検死も行われた。 

 

Ｍさんは大倉尾根でタイムトライアル中だった。大倉尾根をなるべく速い時間で往復す

る・・・。かなり過酷な登山である。通常あそこは上り３：３０、下り２：３０掛る。往復

約６Ｈ。 

 

そこを速い人は、上り２Ｈ、下り１：３０くらいで「走る」らしい。Ｍさんはどのくらいを

目指していたのだろうか。確か○時間半が目標と言っていたが、時間はハッキリ覚えていな

い。 

いずれにしろ心臓には大きな負担になる登山だ。マラソンでも中年の死亡事故が多い。まだ

体力がある時だけに無理しがちになる。 

 

私にとっても冬山をやる仲間を失った残念な事故だった。 

 

 

 

  

 



 

 

((((無題無題無題無題))))    

 投稿者：青木正久青木正久青木正久青木正久   投稿日：2011 年 3 月 29 日(火)08 時 21 分 54 秒  

返信・引用 

   メールで送ったのですがエラーになってしいましたのでこちらにアドレス送りました。宜し

くお願いします  

  

 

 

 

 

３３３３月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 29 日(火)07 時 03 分 9 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

 

巡礼は戸田峠から修善寺・北又集落に下った。 

ここは桃源郷のようなところで素晴らしい。 

田畑もあるが春・秋はシイタケ栽培が盛ん。 

 

集落に下って来ると業者がシイタケを乾燥していた。 

天日ではこなしきれないので、機械で乾燥させる。 

ただ、大きすぎるもの・形の悪いものは除外され自家用になる。 

 

庭先にはその除外されたものが沢山並べ干してあった。 

オジさんがいたので、あれやこれや話をしたら、干してあるシイタケ 

を持って行けと言う。お金もいらないと言う。 

 

やった～！！で、ワラワラと皆でビニール袋に入れるが、 

大きい袋がない。そうしたら大きな袋もくれた。 

至せり尽くせりである。 

 

もらったシイタケは昨日干して、半生のものを味噌汁にしたが、 

香りが良く美味しかったです。 

戸田峠越えは厳しかったですが、最後にご褒美がありました。 

御馳走様でした。  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

３３３３月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 28 日(月)07 時 51 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

３月度伊豆休日巡礼でした。 

コースは戸田（海抜０ｍ）～戸田峠（海抜約７２０ｍ）～修善寺北又 

（海抜約１５０ｍ）を歩きました。 

天気は晴・風冷。参加は１９名でした。 

 

戸田から戸田峠まで標高差約７００ｍは約３時間でした。 

ここは伊豆巡礼コースの中の三大難所で四国的に言うと 

「遍路ころがし」です。 

でも、箱根越えに比べれば、短いのでまだまだ楽です。 

 

日曜日だったので、交通量が多く、特にバイクの騒音が 

うるさかったです。 

達磨山レストハウスでノボリがあり見たら、この道路がバイク 

のコースになっているようでした。 

陽気が良くなって多くのライダーが来ているようです。 

 

バイクもいいですが、八十八巡礼の宣伝も欲しかったですね～。 

（笑い） 

里は今花盛りで巡礼を楽しませてくれました。 

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

３３３３月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 26 日(土)08 時 21 分 41 秒  

返信・引用 

   日記、 

 

今日、明日お休みです。  

  

 

 

 

３３３３月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・やややややややや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 25 日(金)06 時 50 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   手製の 

 

「イチゴ大福」です。 

  



甘くて酸っぱくて、その味は微妙で絶品です。 

これを 

考えた方はエライですね。 

 

出来ればイチゴが仏さまの形をしていると、更に 

嬉しいのですが・・・。  

 

 

 

 

 



 

 

３３３３月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 24 日(木)06 時 29 分 2 秒  

返信・引用 

編集済 

   今週の一冊 

 

「撃てない警官」安東能明著 新潮社 １６８０－ 

 

 主人公は警視庁総務部企画課の柴崎係長。いわゆる管理部門 

の最高位のエリート。年齢は３６歳。階級は警部。しかしある 

不祥事の責任を一人背負わされ、所轄署に左遷される。 

 

元々、捜査経験がない警官。つまり拳銃を持っていても「撃てない 

警官」（撃つ機会がない）だった。 

そして左遷先は、警察学校で屈辱的経験を負わされた教官・助川 

が上司だった。 

 

初めて捜査的な経験を踏まえ、警察現場の様々な「裏顔」を経験する。 

結局、警察組織は「隠ぺい」「裏切り」「密告」「騙し」等、シャバ 

世界では考えられない事の連続だった・・・。 

 

切った、張ったの警察本でなく面白かったです。 

 

 

  

 



 

 

３３３３月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 23 日(水)04 時 41 分 14 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

３回目の計画停電。時間は１２：２０～１６：００だったが、 

実際は１３：００～１６：００だった。 

 

雨なので気温が低く暗い日だった。 

停電で電気ストーブが切れると急に寒く暗くなる。 

天気が悪いから散歩は行けない。電気がないと何も出来ない。 

 

こんな時はやっぱり読書だ。 

幸い長泉町図書館まで歩いて５分。こんな恵まれた環境はない。 

停電が始まって３冊読破。集中して読めるからいい。 

 

ただ、ちょっと寒く暗いから、窓際でドテラをはおり毛布を掛けて 

読みました。 

 

今日は９：２０～１３：００まで停電。早起きで洗濯などの仕事を 

片づけました。（笑い）  

 

 

 

  

 



 

３３３３月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 22 日(火)09 時 02 分 16 秒  

返信・引用 

編集済 

   今朝は 

ちょっと寒い朝。富士山は雪かもしれない。週末は期待しよう。 

 

富士山には湧水が多く、冬でも湧出している。水ヶ塚公園があるが、その近くには大きな湧

水地があるが、案外知られていない。 

 

日本ランドを下って来ると、旧料金場のゲート跡がある。その奥にも「弁当場」と呼ばれる

湧水地がある。昔、ここの湧水が巻狩りで使われたと、説明板にある。 

 

先日、覗いてみたら車に大きなポリタンを沢山積んで汲みに来ていた。こんなに沢山何に使

うのだろうか？？私たちもペットボトルに汲んで持って来た。今回は格別美味いと感じなか

ったが、以前夏飲んだ時は美味しかった。 

 

以前は、須山集落の水源になっていた。  

 

 

 

 

 

  

 



 

３３３３月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（月月月月））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 21 日(月)08 時 38 分 8 秒  

返信・引用 

   今朝は 

 

温かい雨だから、富士山下部の雪は融けてスキーは 

お終いかもしれない。残念無念。 

 

以前も書きましたが、そば処「さらざん」は、裾野市・五竜館 

（五竜の滝公園）にある。 

紗羅餐 ( さらざん ) の意味は、 Blé sarrasin(フランス語でそばの意) 

だそうです。 

 

やっているのは、葛山のＳさん夫婦。Ｓさんは私の山仲間だった方の 

お兄さん。 

山仲間だったと言うのは、すでに亡くなっているからで、1972 年 

(昭和 47年)3 月 20 日、富士山で起こった大量遭難事故に遭遇したからだ。 

 

だから昨日は、命日だった訳です。 

詳しくは、下記で見れます。 

http://blog.goo.ne.jp/yukiyuki-tei/e/498c94ac51a8df99e503c2ef0b97aead 

 

 

 

 



 

 

３３３３月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 20 日(日)06 時 20 分 17 秒  

返信・引用 

編集済 

   特に 

 

仕事をしている訳でもないので、一週間に一度くらいは 

山に行かないと体と精神に異常を来す。（？？！！） 

で、昨日は地震の被災者の方には誠に申し訳ないですが、 

富士山で山岳スキーでした。 

 

雪量は少なかったですが、雪質は今季で一番良かったです。 

このところ晴天が続きだいぶ締まったようです。登山者は 

この時節ですから、流石に少なく駐車場は楽々ＯＫでした。 

 

まず、二ッ塚・上塚のコルに上り、幕岩まで滑りました。 

南面ですが意外と雪は付いていました。（写真・上） 

富士山は前回と同じ笠雲が出て荒天の兆しでした。 

 

再び上り返し、二ッ塚を経由して洞門まで滑りました。 

下部の雪はザラメ状態で春スキーそのものでした。（写真・中） 

まあ、ちょっとスッキリ。 

 

下山後は、「さらざん」で天婦羅ソバ（１３００－）を 

頂きました。山の後のソバは美味しいですね。（写真・下）  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

３３３３月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン  投稿日：2011 年 3 月 19 日(土)06 時 04 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

２回目の停電で昼間でした。丁度、ラブ（犬）の散歩時間だった 

ので街の様子を見に行った。 

一番の問題は信号でしたが、案外うまく行っていた。旧２４６鮎壺 

交差点は交通量が多いところだが、まあ阿吽の呼吸ですね。心配 

するほどの様子ではなかった。 

 

上手く行っているのは、車が絶対的に少ないこともある。普段のような 

  



交通量では厳しいかもしれない。 

ただ、道路を横断する歩行者が一番困る。信号がある時のように 

どちらかが完全に止まらないから中々渡れない。歩行者が一番の 

被害者かも知れない。 

 

街はゴーストタウンのように静かで不思議な感じだった。早く 

何とかして貰いたいですね。今日は停電はないようです。 

 

写真は先の大野山です。  

 

 

 
 



 

 

３３３３月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 18 日(金)05 時 25 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   最近は 

 

下界で電池式のラジオを聞く事はあまりない。 

山では天気図を描いたり、天気予報を聞いたり 

電池式のラジオが活躍する。 

 

現在使っているラジオは、ＳＯＮY のｍｂというモデル。 

（ミリバール ICR-3000・1987 年発売） 

１０年くらい前、私が１０００回登山の時、山仲間 

から頂いたもの。 

 

裏に天気図が描いてあるオシャレなものだ。このモデル 

はすでになく、いつだか再販売を希望する記事がどこかに 

出ていた。 

 

関連ＨＰがありました。面白い記事です。 

http://tetk.seesaa.net/article/122789197.html  

 

  

 

 

 

 

３３３３月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・１１１１度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 17 日(木)06 時 29 分 54 秒  

返信・引用 

編集済 

   友人の 

 

ＨＰを見たら、先の大津波時、下田の稲生沢川の蓮台寺 

立野付近で舟（ボート？？）が２～３隻流されひっくり 

返っている写真がありました。下田でも小規模の波が襲った 

ようです。 

  



 

今週の谷川岳行きは結局、皆さん気持ち的に乗らなかったり 

仕事の事情等で中止になった。スキー仲間の友人も巻機山を 

計画していたが延期になった。 

 

近くのガソリンスタンドが臨時休業になったり、燃料が入手 

し難い状態がある。遠路山に行ったが帰ってこれないことが 

あるかも知れない。 

 

しばらく、大人しくした方がいいですね。また、車を使わない 

登山を模索する必要があります。以前、エコ登山で位牌岳に 

自転車で行って上ったことがあります。須山まで延々と長い 

ダラダラ上りが厳しく、山で足がパンパンでした。 

 

う～ん、でもこのサイコーの時期、スキーに行きたいですね～。 

やっぱり富士山しかないか？？！！  

 

 

 

 

 



 

３３３３月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 16 日(水)06 時 08 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   見渡せば 

 

漆黒の闇だった。 

仲間に連絡したら、南一色のＩ君、三島・田町のＷ君宅も停電だった。 

ただ、何故か新幹線の三島駅操車場の高塔の水銀灯は点いていた。 

 

初めての「計画停電」を体験した。１９時から２１時半。 

２時間半、やることがないから、やっぱり飲んでいました。（笑） 

我々は山である程度「無電気」は経験しているから、それ程 

動揺はないが、一般の方は心細かっただろう。ローソクの火災も 

心配だ。 

 

ただ、この程度の時間では水道は出るし、冷蔵庫も大きな 

影響はないから、まあ安心だ。 

電灯が消えているので、無意識にスイッチを入れてしまう 

のには笑ってしまいます。 

 

９時半ころ寝ましたが朝方、記憶が戻り何か夕べ随分揺れた 

と思ったら、富士宮で大きな地震があったと言う。 

いよいよ、東海もかな～。困りましたね。  

 

 

 

  

 



 

 

３３３３月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 15 日(火)06 時 33 分 51 秒  

返信・引用 

   おじしゃん 

 

投稿、有難うございます。地震、そちらは如何でしたか？？ 

お元気でお過ごし下さい。 

 

むつ市に単身赴任の仲間からメールが来た。 

停電で電気が使えない。オ―ル電化だから調理が出来ない。 

暖房がとれない。風呂が沸かせない。 

 

その上、昨日はコンビニ・ガソリンスタンドが閉店になって 

最悪の状況のようです。 

山仲間の話では、御殿場では電気式でない、昔の石油ストーブ 

が売れているそうです。 

 

昔のあの芯をギリギリと上げて点火するスト―ブだ。 

考えてみると今の道具は全て電気を使う。だから、電気がないと 

何も機能しない。 

電気を使わない冷蔵庫もある。洗濯もいよいよタライか。いやいや、 

その前に水道が駄目になるかもですね。 

 

巡礼仲間が皆さんの安息を願い毎朝「般若心経」を唱えている 

そうです。 

私たちが出来る事は限られている。出来ることをするのが勤め 

ですね。 

 

 

 

  



 

 

 

おじゃまいたしますおじゃまいたしますおじゃまいたしますおじゃまいたします    

 投稿者：おじしゃんおじしゃんおじしゃんおじしゃん  投稿日：2011 年 3 月 14 日(月)06 時 15 分 31 秒  

返信・引用 

   たかチャンさん、おはようございます。 

 

当「じょんのび」にお立ち寄りいただき、ありがとうございます。 

 

こちらのもお邪魔させていただき、駆け足で有りますが拝見させていただきました。 

山スキーをやられるのですね。 

子供の頃、田舎でのスキーはこの「山スキー」でしたね。 

スキー板も金具も今から比べるとちゃちなものでしたね（笑） 

 

またゆっくりお邪魔させていただきます。 

ありがとうございました。  

 

http://www7.plala.or.jp/ojishan/ 

  

 

 



 

３３３３月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（月月月月））））曇曇曇曇・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 14 日(月)05 時 43 分 23 秒  

返信・引用 

   計画 

 

停電ですか？？停電は久しぶり。この際、電気の 

有難味を考えましょう。夜の地域は辛いですね。 

 

昨日はさわやかハイク・３月度Ａ山行で丹沢・大野山 

でした。当初、実施か否か考えましたが、結局実施に至りました。 

天気は無風・快晴。参加は８名。 

３名は急遽参加を取りやめました。うち１名は茨木で身内が 

軽い被災を受けたそうです。 

 

山北駅から上りました。この山は低い山ですが、急坂が続き結構 

手応えがあります。 

また、頂上は屈指の展望を誇り、富士山・箱根・丹沢・相模方面 

と素晴らしい景観を楽しめます。 

 

こんな折、山登りで遊び申し訳ありません。 

 

 

 

  

 

 



 

 

３３３３月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 13 日(日)05 時 09 分 20 秒  

返信・引用 

   結局、 

 

今回の地震の大きなポイントは津波だった。 

地震も確かに大きかったが、津波がなければあれ程 

大きな被害は出なかったであろう。 

 

津波はしょちゅう来る訳ではないが、地震国で海に 

近い場所で暮らすのは厳しい選択となる。 

対策で考えられるのは、沼津みたいに巨大な防波堤を 

作ればいいが、長大な海岸線では不可能。 

 

一階が駐車場の鉄筋コンクリートの建屋がある程度対応 

出来るだろうが、誰でがそんな家を建てることは出来ない。 

対策と言っても決定的なものがないのが辛いところだ。  

 

 

  

 

 



 

 

３３３３月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 12 日(土)07 時 32 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   ある日 

 

突然、豊かで平穏な生活が一変する。 

昨日は本当に怖かった。丁度、パソコンで山行報告書を 

書いている時だった。 

 

最初はユラユラ。そのうち収まるだろうと思ったが長い。 

なかなか収まらない。その内、平行感覚がおかしくなって 

頭がフラフラしてしまった。 

 

各地で地震の連鎖反応が起こっているのも怖い。 

東海地震はどうか。あのクラスの地震が静岡であったら、 

と思うと穏やかではないですね。 

 

写真は南伊豆・下賀茂の菜の花と青野川の河津桜  

 

 

 

 



 

３３３３月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 11 日(金)08 時 09 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

３月度伊豆平日巡礼でした。 

海抜０ｍの戸田から海抜７２０ｍの戸田峠を越えて、 

海抜約１５０ｍの修善寺・湯舟まで歩きました。 

 

戸田峠は伊豆巡礼の中で三大難所の一つ。 

皆さん、戦々恐々で参加でしたが、約２時間半の行程 

は案外楽でした。 

 

昨日は気温が低かったのも幸いでした。 

なのはともあれ、ご苦労さまでした。  

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

３３３３月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 10 日(木)04 時 59 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   富士山 

御殿庭周辺の唐松は、いわゆる「テンカラ」と呼ばれる、天然の唐松が見られる。山梨近郊

の低～中山岳地帯には、植林の唐松もあるが、櫛形山などには、立派な老木テンカラが見ら

れる。 

 

御殿庭の東の肩はモーレツな風衝地帯。富士宮口五合～宝永山西の肩から圧倒的な風が吹き

降りる。従って写真のように唐松の枝は、右向け右のあり様。 

 

八方尾根も風が強い尾根だが、ここまで凄い枝ぶりは珍しい。冬、宝永山東斜面を上ってい

ると、しばしば小石が飛んで来るから、それはうなずける。 

 

先日のスキー時もそうだったが、２０００ｍ付近までほとんど風がない春状態だが、これを

越えると突然モ―レツな風が吹き冬状態に急変する。富士山の怖さを知る一面だ。 

 

今日は、３月度伊豆平日巡礼です。  

 

 

  

 

 



 

３３３３月月月月９９９９日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 9 日(水)05 時 39 分 48 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

の富士山は見事な笠雲でした。この雲は別名レンズ雲 

とも呼ばれる。 

低気圧の接近なので上空に強い風が吹くと、山上などに 

出来る。山から離れた所にも出来る場合もある。 

 

南米パタゴ二ア・セロトーレは、有名な強風地帯で、この 

笠雲が頻繁に発生する地域として有名。また、富士山の場合 

この雲が出現すると、翌日の降雨率＝８５％くらいだそうです。 

 

実際、月曜日は大雨でしたね。  

 

 

  

 

 

 



 

３３３３月月月月７７７７日日日日（（（（月月月月））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 7 日(月)08 時 14 分 10 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

富士山・御殿庭でした。天気は無風・晴。参加は４名。 

６時半、水ヶ塚発。１０時御殿庭下庭着。 

幕岩分岐で久しぶりに「ワカン」を履きました。 

 

サクサクとラッセルは、ある種の快感・陶酔です。 

「ラッセラ―・ラッセラ―」と声を掛けて上ります。 

女性班の I さんも果敢に３０分ほどラッセルに挑戦しました。 

 

森林限界を抜けると、ド～ンと広がる大パノラマに一同、大いに 

感激・満足でした。御殿庭は素晴らしい所です。 

 

日記、明日はお休みします。  

 

 

  



 

 

 

３３３３月月月月６６６６日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャたかチャたかチャたかチャンンンン   投稿日：2011 年 3 月 6 日(日)03 時 57 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

富士山に大雪が降ったので、昨日出掛けた。 

群馬から山スキー仲間のＫＤさんも飛んで来た。 

ＫＡ嬢も３年ぶりの山スキー。 

 

雪量は洞門からそこそこにあった。 

でも、また例によって上は案外少ない。 

しかも、無風・高温と思いきや、上部は地吹雪状態。 

山の天気は難しい。 

 

２２００ｍ付近から滑降に移る。 

雪も悪い。モナカ状態で重い。それでも前回よりマシか。 

二ッ塚を滑り、上り返して滑り終了。 

 

林間が一番いい感じでした。全体的にはまあまあでした。  

 

  



 

 

 

 

 

 

３３３３月月月月５５５５日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 5 日(土)03 時 28 分 21 秒  

返信・引用 

   先日 

 

伊豆巡礼時、土肥の安楽寺に訪れた。 

ここには昔、金鉱だった坑道から温泉が出ている。 

  



鉱湯（まぶゆ）と呼ばれている。金鉱だから「眩しい」 

から来ているようだ。 

 

手をかざしてみると、熱からず温からずで、ちょうど良い 

湯加減。 

一応、湯船もあり入ろうと思えば入れそう。 

 

すぐ近くに温泉が多い。 

さすがは土肥温泉という感じだが、流し放しはいささか勿体 

ないですね。  

 

 

 
 

 



 

３３３３月月月月４４４４日日日日（（（（金金金金））））快晴快晴快晴快晴・・・・００００度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 4 日(金)07 時 08 分 46 秒  

返信・引用 

編集済 

   ＫＡＺＵさま 

 

あろがとう御座います。まあ、私の場合公的年金のみで、 

扶養はありません。結果的に還付され同じになれば、イイ 

と思います。 

 

訓練の件、了解です。 

片瀬海岸～天城ハイランド～１３６０ｍ峰（戸塚山？）～万三郎岳 

は以前やりました。ただ、その時は万二郎岳までは行ってません。 

 

それをやればサイコーでしょう。天城で最も大きな標高差のルート 

です。 

私たちの記録は、雑誌「岳人」にも紹介されました。頑張って下さい。 

 

ＨＰ・・・「さわやか山行」２００６．１１．１８参照 

 

 

昨夜は、 

長泉コミセンで「トランペットの夕べ」がありました。 

トランペットとピアノのデュオ。ペットの前川氏は札幌交響楽団員。 

ピアノは五十嵐優美さんはプロでない。 

 

クラシック中心で約２時間でした。全体的にまあまあでした。ただ、 

デュオの場合、工夫しないと同じような感じが続くので飽きる。 

卓越した技術も必要。２時間引っ張るのはなかなか難しい。 

 

私もかつてトランペットをかじった事がありますが、懐かしかった 

です。 

あと、会場の暖房が利き過ぎで参りました。演奏者も北海道から 

来たので応えたようです。（笑）  

 

  



 

 

 

 

 

 

確定申告確定申告確定申告確定申告    

 投稿者：KKKK＠＠＠＠SHIMODASHIMODASHIMODASHIMODA  投稿日：2011 年 3 月 3 日(木)20 時 10 分 15 秒  

返信・引用 

   Ｚ署のお手伝いをしている部署を、さらに助っ人をしているだけですので詳しくは申せませ

んが、還付を受ける場合には初日申告が、振り込みされるまでの時間が最も早いようです。 

さらに電子申告も浸透し、事務の効率化に役立っているのでしょう。 

 

公的年金の収入だけで 10 万円も還付されるとなると、源泉される年金の扶養申告そのものに

問題があるのかもれませんね。 

他に企業年金、個人年金、その他報酬等で源泉徴収される収入がありますと、話がさらに複

雑になりますのでここでは割愛させていただきます。 

 

 

あさって、五名ほどでこの工程での訓練が予定されています。 

  



http://www.geocities.jp/kazubou_chan/ban/ban.htm 

 

ワタシの師匠は、既に 23 回もクリアーしております。 

（ワタシはうち３回同行したのみ） 

実は１０日前に左足首を捻挫しまして、今回は参加を見合わせようかと思案中なのでした。 

 

 

 

 

 

 

３３３３月月月月３３３３日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 3 日(木)05 時 27 分 5 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日、 

 

２月１５日に確定申告を提出した。以前、書いたが私の場合 

手書きで、長泉役場の受付に持参する。１５日は受付初日で、 

たまたま巡礼のＨさんもいた。 

 

私の場合はこれで３回目だが、毎年同額の５～１０万の 

間の金額が還付される。 

その話を巡礼仲間の富士のＫさんに話したら、「へ～、多いですね」 

だった。何故か分からないが、毎年同じである。 

 

で、ここからが今日の話ですが、その還付金がもう昨日振り込まれた。 

速い、速い！！ 

最近のお役所の仕事はこんなに速いのでしょうか？？！！少し感心しました。 

 

昨年までそんなに意識はしなかったですが、まあ、速いに越した 

ことはないですね。 

下田のＫさん、こんなものでしょうかね？？！！ 

 

 

  

 



 

 

３３３３月月月月２２２２日日日日（（（（水水水水））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 2 日(水)07 時 55 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   富山 

 

県警山岳警備隊の池の谷（たん）ガリーでの雪崩遭難 

事故は残念だった。 

幸い１名の意識が回復したのは、不幸中の幸いだった。 

 

かつて私もＭ労山に在籍の頃、仲間が東大谷（ひがしおおたん） 

に滑落し山岳警備隊にお世話になったことがある。その時、 

警備隊の完璧な救助には感嘆した。 

 

当時の上市署・分隊長が鍛冶啓一郎氏だった。その後、鍛冶氏も 

平成３年３月早月尾根の雪崩で池の谷に転落し行方不明になった。 

３月の剣岳は１年で最高に恐ろしい山と化す。それを承知で 

あえて入山する訳だが・・・。 

 

今回の事故で県警は「積雪期の山の状況把握と技術の向上を図る 

ため、あえて難しい条件下で野営しながら訓練をした」と発表。 

もちろんこれは、自身の経験向上がある。 

 

しかし、彼らは警察官で日夜、市民の安全・安心・安定のため 

努力・精進・研鑽している。 

彼らがいるから私たちは安心して山に入れる。これに臆せず 

更なる邁進を願う。合掌。  

 

 

 

 



 

 

   

 

 

 

 

 

 

 



 

３３３３月月月月１１１１日日日日（（（（火火火火））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 3 月 1 日(火)07 時 45 分 28 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日の 

土肥～戸田間巡礼は、西伊豆歩道など昔の道・峠を通る。 

巡礼も舗装された道はヒザに悪いく、車は飛ばすし、全く 

面白くない。 

 

写真・上は、小土肥を過ぎた西伊豆歩道にある昔の道標。 

右・戸田と読めるが、いつの時代のものかは不明。ただ、 

比較的新しいモノでしょう。 

 

写真・中は、舟山から戸田に抜ける西伊豆歩道の峠にある石碑。 

文化四年、西国三十三ヶ所供養塔とある。 

文化四年は、１８０７年だから約２００年前。西国三十三ヶ所で 

亡くなった方の供養塔だろうか。 

 

写真・下は、峠をかなり下った山中にある道標。 

右は、「右ハ（は）へ（山・やま）みち」と読める。指差しの絵があって、 

下は「左ハ（は）とい（土肥）」と読める。時代は定かではないが、これも 

それ程古くない。 

 

巡礼にはこんな楽しみもあります。 

 

 

 

  

 



 

２２２２月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（月月月月））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 28 日(月)08 時 28 分 15 秒  

返信・引用 

   昨日は 

 

２月度・伊豆休日巡礼で、土肥～戸田を歩きました。 

伊豆は春たけなわで舟山では、土肥桜が綺麗でした。 

 

戸田では、イノシシ２頭を連れて散歩している人がいて 

ビックリでした。  
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２２２２月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（日日日日））））曇曇曇曇・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 27 日(日)06 時 07 分 23 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

陽気に誘われ、ジャガイモを植え付けました。男爵２Ｋｇ、 

実が黄色いもの２Ｋｇ、それと芽が伸びた、昨年の男爵を 

１５・６個。昨年は３月３日植え付けだから、そんなもの 

だろう。 

 

収穫はハクサイのトウ。 

ハクサイは本体は無論だが、本体収穫の後、この頃に伸びて 

くるトウが柔らかく、非常に美味しい。色も鮮やかだ。 

人によっては、本体はどうでもよく、トウを目的にする耕作 

者もいるくらいだ。 

旬の美味しいものを頂けるのは、サイコーの贅沢ですね。 

 

今日は２月度伊豆休日巡礼で、土肥から戸田です。 

 

 

  

 

 



 

２２２２月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 26 日(土)06 時 23 分 19 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

下田に行った折、以前から訪れたかった「上原仏教美術館」 

に行って来た。 

 

なんでも大正製薬社長だった上原正吉氏の奥様が下田出身で 

ここにこの館を寄贈したそうです。 

 

館内には比較的近年の仏像、古い時代の仏像がが展示されて 

いた。 

一本の木から彫り出された大きく立派な仏像もあり、なかなか 

の見ごたえでした。 

 

写真・下の仏様はかなり古いものですが、いいお顔です。山仲間 

の何方かに似ているような気がしますが・・・。  

 

 

 

  

 



 

 

２２２２月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 25 日(金)08 時 41 分 59 秒  

返信・引用 

編集済 

   地震は 

 

怖いですね。助かる、助からないは、かなり運が 

左右しています。 

しかし、ああも簡単に建物が崩壊するものでしょうか。 

 

私も下界では大きな地震の経験はありませんが、何故か山 

で２回あります。 

１回は、１９９６年８月１１日の宮城県北部地震。４：００に 

起床して栗駒山に上った。駐車場に降りて来たのは、９時ごろ 

だっただろうか。 

 

突然、物凄い揺れと地鳴り。駐車場は大きくうねり波打った。 

山の回りの岩がゴロゴロ落ちて来た。 

間髪入れず車で逃げ帰って来た。下に来ると橋は落ち、道路は 

ズタズタ。命からがらでした。 

この地震で負傷者は１６名、損壊家屋は２００だったそうだ。 

 

いま一度は、２００６年の新潟中越地震。東沢から燕岳に上り、 

燕山荘二階で皆でワイワイ飲んでいた。 

１８時ころだっただろうか突然、グラグラと来た。山頂の二階 

だから体感的には、震度５くらいだったか？？ 

 

それから山荘の中は大騒ぎ。楽しみにしていた、オーナーのスイス 

ホルンは中止になってしまった。 

日ごろから十分の備え・心構えも大事ですね。  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

２２２２月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（木木木木））））雨雨雨雨・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 24 日(木)06 時 52 分 52 秒  

返信・引用 

   先日、 

 

山の帰り、三島駅地下通路に不二家ペコちゃんがあった。 

よく見るとそれ程美人という訳ではないが、可愛いい 

感じだろうか。 

 

年代で微妙に表情は違うようだ。以前、これを盗んで捕まった 

人がいた。 

ヤフーオークションなんかにも出ていて、今朝見たら昭和時代 

のレトロ調のものが、１０００－から始まって、２８１０００－ 

まで上がっている。 

 

ちょっとこれに２８１０００－出すのは考えてしまうが、中には 

  



たまらなく好きな方がいるのだろう。 

まあ、山もかったるい思いをして、金を出してまでよく行くな～、 

と昔は言われたものですが・・・。（笑い）  

 

 

 

 

 

 

２２２２月月月月２３２３２３２３日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 23 日(水)07 時 51 分 23 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

 

仲間と沼津「華の舞」で大いにやってしまいました。 

帰還は何時だったでしょうか？？（笑い） 

 

で、またクレームですが、幕山梅園から城山・しとどの窟に 

  



向かうべく、林道分岐に来ると写真・上の看板があった。 

看板には「一部崩落のため、通行出来ません」「通行不可」 

とある。 

これでは普通、一般的に「危険」「困難」「ヤバイ」 

＝行かない方がイイでしょう。 

しかし、見れば登山道には沢山の足跡がある。皆さん上って 

いるらしい。 

 

行ってみれば、「崩落」など、全くない。ただ、４０ｍ程滑り 

易い岩場が続きクサリが張ってあった。 

決して「通行出来ない」状況ではない。これでは看板が正しい 

情報を伝えていない。 

これでは穂高岳など、全部通行不可になってしまう。 

 

看板には「湯河原町」と書いてあるが、なぜ行政はこのような 

表示をするのか理解に苦しむ。 

書くなら「クサリ場あり」「通行注意」「危険個所」等だろう。 

要するにこちらは、行政側の「ことなかれ主義」だ。 

 

まあ、こうしておけば何かあっても、「いいのがれ」が出来る 

訳ですね。 

 

 

 

 



 

２２２２月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 22 日(火)07 時 00 分 24 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日 

の問題で仲間で否定する人はいなかった。「ごもっとも」「筋は通っている」「今後に道筋

がついた」等賛意が圧倒的。 

 

で、皆さんは何か行動を起こすかと言うとそうでもない。賛意はあっても結局「まあ、ね～」

で終わってしまう。 

 

一連の北アフリカの民衆蜂起もそうですが、本来問題があったら、関係者で賛意があったら

力を結集すべきで、それが大きな運動につながっていく。 

 

昨日、湯河原役場から電話があった。曰く、「条例で決まって 

いるから」今後もそのように対応する。 

「いままでそのような意見はありませんでした」・・・には笑って 

しまった。 

結局、我々登山者である、当事者の「ことなかれ主義」が大きな 

問題なのです。 

山岳界を良くするのも、悪くするのも「我々次第」なのですね。 

 

ああ～、今日は誕生日でした。「６マル歳」で～す。 

 

 

 

  

 



 

 

２２２２月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 21 日(月)06 時 36 分 49 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

さわやかハイク・２月Ａ山行で湯河原・城山（６５３ｍ）でした。 

・・・ただ、すぐ北に最高峰６６３ｍ峰あり。 

 

天気は無風・曇。参加は４名（＋１名）・・・１名はひと電車早く 

行ってしまい。湯河原駅で目撃したものの、その後「行方不明」と 

なり結局合流出来なかった。・・・後で聞いた話では、先に行った 

と思い幕山に上って帰った・・・そうです。 

で、今回はいろいろと問題があった。 

 

湯河原梅園入園料問題 

 

２０日、湯河原・城山に４名で登山した。コースは、湯河原駅～ 

幕山梅林～城山～湯河原駅。駅から順調に歩き梅園に到着した。梅 

園はたくさんの出店があり賑やか。 

梅園は６年前から２００円の入場券を購入して入場する。私達は登 

山が目的で梅園は通過するだけなので購入しないで入場しようとし 

た。 

 

すぐ係りの女性が血相を変えて飛んで来た。登山も梅園を通過す 

るから、入場料を払えと言う。通過する距離は、せいぜい２００ｍ。 

時間にすれば１０分程度だ。私は過去にも払わないで通過した経緯 

もあり、梅見学目的でないので払う必要はないと反論。 

 

（ところが同行のＳさんが、穏便に済ませようと、ザックからお金を 

出して払おうとしているので、止めて下さいと促す） 

 

登山道が梅園内にある限り、そこを通過するのは仕方がない。元 

々、そこは登山者のための登山道なのだ。また、ここには近隣では 

有数な岩登りゲレンデがあり沢山のクライマーが訪れる。これも同 

じように対応しているのだろうか。これでは梅園入場料が登山料に 

なりかねない。 

 

女性は執拗に食い下がり、多くの観光客の前で上に上司がいるか 

ら話をつけようと私達を先導する。上司は開口一番、登山目的なら 

必要ないと返事。 

 

これはお金の問題ではない。湯河原町は観光の町。何でもお金お金 

  



ではない筈だ。来客には相応の応対を再考していただきたい。朝か 

ら不愉快な一日でした。 

 

今回の問題は朝日新聞「声」に投稿し、（ボツでしょうが） 

湯河原町には善処を伝えました。  

 

 

 

 

 
 

 

 



 

２２２２月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 20 日(日)05 時 29 分 52 秒  

返信・引用 

   下田 

 

から、婆娑羅峠に向かう途中の相玉地先に「おふくろの味」 

の店がある。 

地元のご婦人が中心になって、混ぜご飯・よもぎ饅頭・田舎饅頭・ 

野菜などを販売している。 

 

安くて・美味しい・新鮮でいうことなし。先日はよもぎ饅頭・ 

たくあん・ワサビを買った。 

その時、店に妙にリアルな案山子があった。なんでも昨年秋の 

案山子コンクールで優勝したそうだ。 

 

顔が見事、おかしい、楽しい、愛らしい。 

思わず笑ってしまいました。こういうのっていいものですね。 

モデルは何方でしょうかね？？！！ 

 

 

 

 

 

 



 

 

２２２２月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 19 日(土)06 時 06 分 46 秒  

返信・引用 

   退職 

 

して４年目で確定申告は３回目。 

最初は戸惑ったが、最近は全く問題ない。 

何故なら、収入が年金以外にないから、毎年やり方は大体 

同じで変わらない。ネットでやる方法もある。 

 

１５日から受付開始。税務署に郵送してもいいし、長泉町の 

場合は役場に持参してもＯＫ。 

毎年受付最初日に持参する。複雑な深刻な方は、そこで署員に 

相談が出来る。 

 

ただ、以前家を新築時、相談したら若い署員が横柄で頭に来た 

ことがある。税務署員は何かと評判が良くない。 

今年の計算は、毎年同じで５万～１０万の間位還付される。まあ、 

還付なんて言うとお上に有難い感じだが、多く取られたのを返して 

貰うだけの話だ。  

 

 

 

  

 

 



 

２２２２月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 18 日(金)06 時 11 分 22 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜の 

豪雨で富士山の雪が融けた可能性があります。明日、行こうと思っていましたが、ったく～

です。春先はこのように一夜で皆無になる場合があります。 

 

先日、富士山二ッ塚で富士宮のＫ君と会った。（写真・上）Ｋ君とは４０年前、「沼津山の

会」で一緒だった。Ｋ君は現在、登山はほとんどやらないが、スキーと山岳自転車を頑張っ

ている。 

 

昔からの仲間で現役で登山をやっている人はほとんどいない。仕事・結婚・子育て・体力な

どで辞めていく場合が多い。私も子どもが誕生したなどで、年間１１回の最低記録もあるが、 

辞めはしなかった。 

 

そんなことで明日は１４４４回目の登山ですが、さて積雪状況は如何でしょうか？？ 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

２２２２月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（木木木木））））曇曇曇曇・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 17 日(木)05 時 37 分 34 秒  

返信・引用 

編集済 

   先日 

 

富士山で新しい G３のビンディングで歩いた。 

さすがは、新式のビンディングで軽くて快適。これなら 

まだまだ行けそうだ。 

 

ただ、靴の固定が両側からのピンを靴先にある穴に入れ固定する。 

この穴入れが慣れないと案外難しい。今までのディアミールは、 

どんな悪天候・地形でも一発でガチャンコだが、そうはいかない。 

まあ、道具は両刃の剣だから慣れるしかない。 

 

で、写真の登行時のクライミング・サポートだが、写真・上 

が正しい位置。 

ところが歩いていると、写真・中になってしまい急坂になると 

登り難い。最初はイイが暫くすると、後傾してしまう。 

 

高価な物がこれでは困る。仕方がないのでゴムで止めて歩いた。 

さっそく購入先の松本・カモシカスポーツに返送し直しを依頼。 

しかし、昨日 TEL があり、使い方が誤っていたようだ。説明書が 

英語だから分からなかった訳。 

 

今度の土曜日、もう一度試します。  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

２２２２月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 16 日(水)07 時 10 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

裾野・文明寺で「釈迦涅槃図」の１年１回のご開帳に５名で 

行って来ました。 

涅槃図は１８０年ほど前、檀家が寄進したものだそうです。 

大きさは１８０Cm×１８０Cm（１坪）くらいの大きさです。 

 

参加者と般若心経、地元のご婦人のご詠歌の後、住職の水口 

金龍さんが涅槃図の説明をしてくれました。 

上部には、釈迦の母親が雲の乗って薬を持って飛来し投げますが、 

沙羅双樹の木に引掛ってしまいます。 

  



 

中部には嘆く悲しむ弟子が描かれています。赤い体は四天王です。 

下部には動物がいます。蝶・蟻・トンボも描かれていました。 

古いものですから、保管が大変だとのことでした。 

 

他に檀家・近くの方達の写経・絵画・手芸作品などが展示して 

ありました。 

全体的にお寺が皆さんを優しく受け入れる姿勢が感じられました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２２２２月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・３３３３度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 15 日(火)07 時 35 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

 

お釈迦さまが入滅した日です。ただ、本来は旧暦なので季節的 

には、もう少し春だったかも知れません。 

紀元前５世紀頃の話ですから、気が遠くなるような時間経過です。 

 

現在の仏教はインド～中国～日本を渡って来ました。その間、 

様々な遍歴を重ね変化し現在に至っています。お経なども後の 

弟子がしたためたものです。 

 

しかし、お釈迦さまの教え・精神・実践は、現在も脈々と引き 

継がれ生き続けています。 

これらを絶やすことなく後世に伝えるのも私たちの役割でしょう。 

 

そんなこともあり、今日は裾野市深良「文明寺」（もんみょうじ） 

で「釈迦涅槃図」が公開されます。見学に行く予定です。  

 

 

 

 

  

 



 

 

２２２２月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 14 日(月)07 時 15 分 43 秒  

返信・引用 

   昨日の 

 

朝は随分寒くー２度でしたが、門の取手が凍っていたのには 

驚きました。 

富士山に降雪があったので、今季初山岳スキーに出掛けました。 

 

洞門はすでに１０台くらいの車で溢れていました。中には袖ヶ浦 

ナンバーの車もあった。 

積雪は３０Cm ほど。量はまあまあだが、下が固まっていないので 

歩き難い。 

 

上って行くと意外にも宝永山・二ッ塚は黒い。観察するといたる 

所に雪紋が見事。つまり今回の降雪時風が強かったことを物語って 

いる。このように風が強い降雪は中間部の雪が飛ばされることが 

多い。御殿場で多くても、お山は少ない場合がある。 

 

結局、二ッ塚上塚に上り終了。滑降に移りましたが、上部はまあまあ 

でしたが、中間から下部はモナカで最悪。 

下地が固まる次回に期待の富士山今季初スキーでした。  

 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

２２２２月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 13 日(日)04 時 27 分 38 秒  

返信・引用 

   昨日 

 

晴れ間から愛鷹連峰が見えたが、全山真っ白だった。 

御殿場の方の情報では、相当積もっているようだ。 

 

仲間の葬儀があったので、今週の天狗岳は中止。 

今日は、富士山・愛鷹・丹沢と何処でも素晴らしいだろう。 

 

  



写真は先日、編笠山山行の展望写真。この日は、立山・剣岳 

が見えました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

２２２２月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（土土土土））））雪雪雪雪・・・・２２２２度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 12 日(土)10 時 19 分 18 秒  

返信・引用 

   今朝は 

 

雪です。久しぶりの雪がいいですね～！！ 

 

  



昨夜は、三島・広小路の常林寺で「お寺ライブ」がありました。 

ピアノ・シンセサイザー・二胡。テーマは「水」。 

 

常林寺は曹洞宗の寺。曹洞宗開祖の道元禅師が、その昔水の都、 

中国・紹興を訪ねたことがあり、今回のテ―マになったようです。 

シンセサイザー・二胡の演奏は幻想的でなかなか素晴らしかった 

です。 

ただ、ちょっとカメラを忘れ、写真が撮れなかったのが残念でした。 

 

写真は先日、巡礼時某所で見た懐かしい「トヨタ・コロナ（６代目） 

４ドア・セダン １９７８年式」。まだ、高速をバンバン走るそうです。 

 

 

 
 

 

 

２２２２月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（金金金金））））曇曇曇曇・・・・５５５５度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 11 日(金)08 時 20 分 5 秒  

返信・引用 

   昨日は 

２月度伊豆平日巡礼でした。天気は無風・晴。参加は１９名。土肥、８６番・安楽寺～ 

戸田、８７番・大行寺まで歩きました。 

 

安楽寺は入り口に大きなクスの木が聳えています。高さ２５ｍ、根回り１４．２ｍ、樹齢千

年（？？！！）と説明板にありました。それにしても数々の台風などにも耐えた大きな木で

  



す。 

 

土肥から県道を舟山に向かいました。舟山では路傍に早くも「フキのトウ」が出ていました。 

私の畑にもフキはありますが今年は寒いせいか、まだ全く出ていません。やはり伊豆は暖か

いんですね。１４時、戸田・大行寺に着きました。ネットでは下記の記述がありました。 

 

・・・戸田【大行寺（日露交渉跡地】浄土宗。代船建造のため当地 

に滞在していたプチャーチンのもとへ幕府は勘定奉行・「川路聖謨」 

を出向かせています。先に締結した和親条約改訂のためでした。 

川路は、大行寺を応接所に当て改訂交 渉を行いました。その後、 

大行寺は２度の大火で類焼、当時の記録は現存していません。現在 

の建物は旧水野領の名主、斉藤本家を移築したもので宝泉寺本堂 

につぐ村内最古の建造物と推定されます。建坪 63 坪余、書院造り 

の面影が窺える。境内の蘇鉄は根回り３，５ｍ旧村指定文化財・・・ 

 

なお、 

三島駅南にある楽寿園の寄贈者、緒明家は戸田出身です。 

緒明家の先祖、嘉吉は前出の上田寅吉らと共に幕府の造船技士に 

抜擢された人である。その子菊三郎は当時 10 歳であったが、父嘉吉 

を手伝って西洋式造艦を体験。 戊辰戦争では榎本武揚に従い 

修理工として旗艦開陽丸に乗り込むも、父嘉吉病気悪化の為函館 

には行かず、緒明家を継ぎ東京京橋で造船所の経営。海運業、 

志摩半島鳥羽湾の埋立て工事、銅鉱石の採掘と精錬所の経営、 

伊豆や関東各地での植林や開墾など、多角的な事業を展開。 

娘婿の圭造は大正の末、朝鮮の李王家が三島に所持していた 

別邸と庭園を買い取り、一部が三島市に移管され楽寿園となった。とのことです。 

 

 



 

 

 

 

 

２２２２月月月月１０１０１０１０日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 10 日(木)05 時 24 分 1 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日 

畑でエシャレットを収穫した。 

このエシャレットは昨年、秋に植えたもの。大体、玉ネギと 

同じ時期に植える。 

 

スーパーなので売っている物のように大きくないが、味は 

甘くてミルくて（ミルい）、グッド・サイコーです。 

 

この冬は気温が低くて他の野菜もどうかと心配しましたが、 

玉ネギ・ネギ・ニンニク・キャベツ・菜っ葉は、極めて順調 

でした。 

ただ、ダイコン・ハクサイはイマイチですね。野菜作りは４年 

になりますが、案外、なかなか難しいものです。 

昨日は３月頭に植える、ジャガイモの下地を耕やしました。 

 

今日は、２月度伊豆平日巡礼です。  

 

 

 



 

 

２２２２月月月月９９９９日日日日（（（（水水水水））））雨雨雨雨・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 9 日(水)05 時 55 分 53 秒  

返信・引用 

編集済 

 

 

今朝は 

久しぶりの降雨です。１ヶ月以上ぶりでしょうか？？ 

春の兆しですね。いよいよ、富士山で遊べます。 

 

で、冬山のズボンは、４０年以上「ニッカーボッカ」を履いて 

いる。「ニッカーボッカ」の意味は＝膝の上までのズボン 

だそうです。 

 

最近は殆どと言うか、全ての方が普通のズボンを履いている。 

ニッカーの最大の利点は、膝の動きが良く非常に楽と言うことです。 

恰好もいいと思いますが、若い人はトビ職みたいでイヤなのかな～？？ 

 

昔、フランスの登山家＝ガストン・レビュファ（知らないか？？） 

がニッカーを履いてシャモニ針峰群の花崗岩を登攀している 

写真に憧れたものですが、カッコ良かったな～！！（笑い） 

 

追申 レビュファが、あるハングを上っている写真で、ニッカー 

   の止めバンドが、片方外れている写真が妙に印象に残って 

   います。 

 

http://image.search.yahoo.co.jp/search?rkf=2&ei=UTF-8&p=%E3%82%AC%E3%82%B9%E3%83%88%E3%83%B3%E

3%83%BB%E3%83%AC%E3%83%93%E3%83%A5%E3%83%95%E3%82%A1  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

２２２２月月月月８８８８日日日日（（（（火火火火））））曇曇曇曇・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 8 日(火)07 時 03 分 54 秒  

返信・引用 

編集済 

   今回の 

山は時間が掛ることが予想されたので、前日発で現地テント泊だった。 

 

通常、この山域は長泉発５：００で、私の場合出発２時間前起床する。 

メールの返事をして、掲示板に日記をしたため、朝食を摂り、トイレを 

済ませるのでこの位の時間が必要になる。 

 

しかし、３時起床は結構厳しい上、長時間の登山を済ませ、往復の 

車の運転はなかなか大変。従って今回のようにラッセルの程度が不明 

の場合はテント泊で余裕を持って臨みたい訳です。 

 

それとたまには皆でテントでやるのもイイものです。まあ、昔はテント 

が当たり前で、「同じ釜のメシを食う」みたいな絆が出来たものです。 

穂高・涸沢のテント生活で、歌合戦をしたり愉快な思い出があります。 

 

そんなことで今後も時々、テントでやろうと意見が一致しました。 

ああ、今日は何となく纏まりがなく、申し訳ありません・・・。 

 

 

 

  

 



 

 

２２２２月月月月７７７７日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・・・・９９９９度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 7 日(月)09 時 49 分 52 秒  

返信・引用 

編集済 

   土曜日 

 

から、八ヶ岳・西岳～編笠山に上って来ました。 

天気は無風・快晴・高温でサイコーの山でした。参加は５名。 

 

土曜日は、富士見高原スキー場で、久しぶりのテント泊。 

ここは、鹿の湯温泉（６００－）があり、トイレも２４時間 

開き、スタッフは好意的でよい所でした。 

 

３時起床、５時発。いささか昨夜はヤリ過ぎたか、体は重かった 

です。それもその筈、ワイン１本と１．５Ｌ全部、先日紹介した 

立春酒と新潟の酒、ほかビアでしたから・・・。 

 

それでもいいペースで西岳に上り、青年小屋を目指し編笠山に 

至りました。今回はあわよくば権現岳も視野にありましたが、 

青年小屋ではや１１時。往復３時間を考えると気持は萎えました。 

まあ、帰着が私が１３：２０、女性班は１時間遅れでしたから 

それは正解だったでしょう。 

 

時間的には春とあまり変わりませんでした。ただ、雪が多い分 

下りは高速下降で快適でした。 

編笠山下部は、すでに春そのものでした。  

 

  



 

 

 
 

 

 

 

２２２２月月月月５５５５日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 5 日(土)07 時 03 分 45 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

立春。テレビで「立春朝搾り」をやっていた。 

立春の朝搾る酒でこの日に合わせて作るので、杜氏泣かせの 

酒だそうです。 

 

そしたら三島の賢弟のＷ君が１本届けてくれた。 

予約しないと購入出来ず、１本２０００－以上するそうです。 

透き通った透明感のある酒で、見るからに美味しそう。 

 

テレビでは、日本全国で２８ヶ所位しか作ってなく、この辺は 

なかった。頂いたのは島田市「大村屋酒造場」のもの。 

純米吟醸「生原酒」でアルコール度数は、１７度以上１８度 

  



未満！！で、かなり強烈です。 

 

ラベルは「平成二十三年辛卯（かのとう）二月四日」の標章。 

「かのとう」は＝十干と十二支とを組み合わせたものの第二十八 

番目だそうですが、よく分からない。 

 

飲んだ感じはフル―ティーでまろやかで香りは最高。強い場合は 

お湯で割るとよい。ちょっと勿体ない感じですが・・・。 

美味しいものを、御馳走様でした。合掌。 

 

明日、日記は休載します。  

 

 

 

 

 

 



 

２２２２月月月月４４４４日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・１１１１度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 4 日(金)07 時 21 分 56 秒  

返信・引用 

   今日は 

 

随分暖かい感じですが、１度でした。 

 

昨日は今季初スキーで、富士天神山でした。 

平日ですが、中学生のスキー教室なので、結構混んでいました。 

今年は我々の山岳スキーホームの富士山宝永山・二ッ塚が冬型が 

強くて全く降雪がなく、スキーが出来ません。富士山南面の場合、 

降雨がないと雪にならないのです。 

 

そんな訳で、昨季は１２月に出来たスキーが今季はゼロ。いかんせん 

少し滑りたくなって出掛けた訳です。 

ただまあ我々の場合、あくまで自然の中のスキーが信条なので、人が 

多く、騒音的音楽が流れ、リフトで上がるゲレンデは、１時間も 

やっていれば、イヤになってしまいます。 

 

でも、少しは訓練になったようです。  

 

 

 

 

  

 

 



 

 

２２２２月月月月３３３３日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・・・・００００度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 3 日(木)07 時 31 分 12 秒  

返信・引用 

   今朝は 

 

あまり寒くないですが、０度でした。 

 

写真・上＝恋人岬には、ねこ店長「らぶにゃん」という、アイドル猫がいた。 

     最近、この手を使ったのが多いですね。 

     昨日は、ヤギのインコをやってました。 

写真・中＝８５番札所・大聖寺のお母さん。８２歳ですがお元気。 

     ただ、住職は只今入院中です。ここの長男は小下田の 

     龍泉寺の住職です。 

写真・下＝この日の駿河湾フェリー。モ―レツな西風でよたって 

     いました。よく欠航になりませんでした。まあ、日曜 

     日でしたから・・・。  

 

 

 

  

 

 



 

２２２２月月月月２２２２日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 2 日(水)08 時 16 分 3 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日は 

少し暖かいです。今週はイイ見たいですね。 

 

巡礼の楽しみが各地の美味しいものを食べるがある。 

今回は伊豆・宇久須（うぐす）の「こあじ鮨」。 

小さなアジを開いて鮨ネタにしたのもで、上にショウガ・ネギ 

などを乗せる。 

 

販売店は、Ｒ１３６の宇久須・浜の「八起」（やおき）と旧道 

の「三共食堂」。 

写真・上は三共食堂のもので、写真・中が八起のもの。 

味は断然、三共食堂のものが良かった。八起のはシャリが悪かった。 

 

見た目も、三共のがキレイ。三共の定休日は水曜日。価格は１０ヶ・ 

１２００－＋消費税。 

西伊豆に行ったら是非、ご賞味下さい。  

 

 

 

 

  

 



 

 

２２２２月月月月１１１１日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー４４４４度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 2 月 1 日(火)06 時 51 分 10 秒  

返信・引用 

編集済 

   伊豆巡礼 

の折、土肥で「土肥桜」が満開でした。「土肥桜」の歴史はそれほど古くはなく、看板によ

ると昭和３３年ころ発見され、広めたとありました。 

 

早咲きの桜は河津桜が有名ですが、通常２月下旬からです。先日前を通った時はまだまだで

した。新聞に宣伝用に「薬」を使って早咲きさせたと載っていましたが、まあ随分無理な 

ことをするな～・・・・の印象です。 

 

土肥桜は河津桜より早いから、今後河津の手ごわいライバルになるかも知れません。まあ、

順々に咲けば皆さんは、より楽しめる訳ですが・・・。 

 

今朝は寝ていて寒かった。マイナス４度で今季最低気温更新です！！ 

今日は隣家のジジさまのお葬式です。寒いな～。  

 

 

 

 

  

 

 

 



 

 

１１１１月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー２２２２度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 31 日(月)07 時 26 分 55 秒  

返信・引用 

編集済 

   ああ～、 

 

６６６６６カウントは何方だったでしょうか？？ 

う～ん、残念！！ 

 

昨日は１月度伊豆休日巡礼で、 

松崎・堂ヶ島地先から土肥・松原公園まで歩きました。 

ずっと海岸線の巡礼でしたが、強風・低温でなかなか厳し 

かったです。 

 

これで、 

２月は土肥から戸田、３月は恐怖の「戸田峠越え」（標高差約 

７２０ｍ）で修禅寺・奥の院、４月奥の院～修禅寺で結願（けち 

がん）です。 

 

２００９期の方はここまで、２年２４ヶ月の修行でした。 

 

 

 

 

  

 

 



 

 

１１１１月月月月３０３０３０３０日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・大寒大寒大寒大寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 30 日(日)05 時 47 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   毎月 

全国の仲間から、いわゆる「会報」が届く。「会報」とは、山の会で毎月発行している「機関誌」。 

ただ、この機関誌は「機関紙」もある。 

 

どこが違う？？だが、誌は記録中心で紙はニュース・速報性と分けているようだが、まあハッキ

リはしない。 

 

北は青森の青森勤労者山岳会から届く。今年の記録は豪雪の中のものが多い。むつ市に単身赴任

している、下土狩のＮさんも私の紹介で、ここに入会したので時々顔を出す。 

 

何よりも地方の記録・情報・話題・会運営状況が如実に伝わって来るのは貴重だ。練馬山の会で

セブン・サミッタ―の女性登山家・Ｋさんの記事などが気軽に掲載されているのは、このうえな

く嬉しい。 

 

ただ、毎月発行するのは、色々な意味でそれなりにエネルギ―が必要。細く長くやっていきたい

ものです。 

 

ああ、それから日本サッカー、おめでと～う！！  

 

 

 

 



 

１１１１月月月月２９２９２９２９日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 29 日(土)06 時 52 分 13 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

 

久しぶりに本格的？な料理で、恵方巻を作った。 

分かった事は、 

 

１．カンピョウの味付けが案外難しかった。 

２．太いのを作る場合、大きいノリが必要。 

３．ご飯は硬めがよい。 

４．スダレで巻くのが、難しい。 

５．水気がある具は、水切りをする。 

６．米１．５合で細巻きが４本出来る。 

７．具は何でもよい。 

８．酢の塩梅が難しい。１合の定量は決まっているだろうが。 

９．慣れれば簡単に出来る。 

10. Ｍさんも挑戦して下さい。（笑い）  

 

 

 

 

  

 



 

 

１１１１月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 28 日(金)07 時 10 分 35 秒  

返信・引用 

編集済 

   ＫＡＺＵさま 

 

いろいろ有難う御座います。感謝・多謝です。 

大体のイメージは出来ました。後はお遍路の年配の方が 

歩けるかですね。 

 

昔はこれらの所をお遍路さんが、えっちらおっちら歩いて 

いたことでしょう。 

まあ、年配の方が歩けない様でしたら、皆で少し手入れを 

するのも良いでしょう。 

 

これも修行ですね。楽しみが増えましたね～。  

 

 

 

 

  

 

 



おまけですおまけですおまけですおまけです    

 投稿者：ＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵ  投稿日：2011 年 1 月 27 日(木)22 時 39 分 30 秒  

返信・引用 

   さらにわかりやすくするために、このようなものを作成してみました。 

画像入ですので、よくお分かりいただけると思います。 

http://www.geocities.jp/kazubou_chan/gentuu/genntuu.htm  

  

 

 

 

いえいえいえいえいえいえいえいえ    

 投稿者：KAZUKAZUKAZUKAZU  投稿日：2011 年 1 月 27 日(木)12 時 17 分 30 秒  

返信・引用 

   地図下の地蔵からさらに、一条手前の八声トンネルの一条側まで林道とは別に古道は続いて

ます。 

この間、林道歩きは上大沢でのごく僅かな区間のみで、あとは林道を横断するのみです。  

  

 

 

 

結局結局結局結局    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 27 日(木)09 時 29 分 51 秒  

返信・引用 

   ですが、一条までは行けない訳ですね。 

 

横川～地蔵峠～下大沢～蓮台寺上～車道～大賀茂トンネル 

しかない訳ですね？？  

  

 

 

 

正規正規正規正規のルートはのルートはのルートはのルートは    

 投稿者：ＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵ  投稿日：2011 年 1 月 27 日(木)07 時 51 分 27 秒  

返信・引用 

   太梅寺から 200ｍほど進んだ分岐を左へ行くが正解です。 

 

天王付近もくまなく探索済みですが、そちらを利用するよりずっと楽に越えられるルートで

す。 

 

都合の良い日がきまりましたら、おってご連絡いたします。 

 

  

 



 

１１１１月月月月２７２７２７２７日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー３３３３度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 27 日(木)06 時 43 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   ＫＡＺＵさま 

 

ご投稿、恐縮で御座います。 

このルートは横川・観音温泉下標高約１００ｍから左に入る 

道をつめたものですか？？ 

当方は、太梅寺向かいの田んぼの中を進み、天王社に向かう 

道をつめました。写真・上は、車止めです。 

 

写真・中は、その道を標高約３００ｍまで行った峠で、天王社は 

この上の標高３７３ｍ峰の下にあると思われます。 

 

峠（名前は不明）を下ると、すぐ林道に出て少し下ると民家が 

あり、地元の方と情報交換（写真・下）。 

横川側は北面だが、下大沢側は南面なので日当たりが良く、上部 

まで生活圏が広がっているようです。 

 

ＫＡＺＵさま、平日ならいつでもＯＫなので、都合のよい日を 

連絡して下さい。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

  

 

 



 

日程日程日程日程がががが合合合合いさいすればいさいすればいさいすればいさいすれば    

 投稿者：ＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵＫＡＺＵ  投稿日：2011 年 1 月 26 日(水)19 時 10 分 17 秒  

返信・引用 

   ご同行いたしますよ 

 

ただし、平日と 2 月 10 日～13 日は出張のため、無理ではありますけれど。 

 

画像１ 横川側 道標地蔵 

画像２ 栗の木峠 

画像３ 玄通寺跡地 

 

 

 

  

 



 

１１１１月月月月２６２６２６２６日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 26 日(水)07 時 36 分 38 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨日は 

先月に続き伊豆八十八へんろ道の探索を行った。問題のコースは、４９番・太梅寺から５０

番・玄通寺間。 

 

もともと玄通寺は蓮台寺高原付近の山中にあったらしい。だから、巡礼は横川の４９番・太

梅寺から蓮台寺高原を通過し、一条に下った。 

 

ところが現在の玄通寺は一条集落に下され、横川から一条を結ぶ山道もなくなってしまった

ので、山越へんろは難しくなり、横川集落からバスで下田駅に戻るのが現状。ただ、それで

は完全に「歩き遍路」を目指す我々にとって面白くない。そこで今回の道探索が始まった。 

 

結果は今回、横川から下大沢ルートが通れることが確認され、蓮台寺から道路で山を越えて、

大賀茂に至れば一応、完全歩きが実現する。時間的には３時間程度でそれ程の負担ではなく、

来月一回、実際に歩いてみる予定です。 

 

写真は、荒倉山のもの。  

 

 

 

  

 

 



 

１１１１月月月月２５２５２５２５日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 25 日(火)05 時 41 分 36 秒  

返信・引用 

編集済 

   環境大臣 

 

表彰の夜は甲府の富士屋ホテルの一泊した。翌日はかねてから懸案だった、韮崎の荒倉山（１１

３２ｍ）を目指した。 

 

この山は下円井から上れば、２Ｈほどで上れる。たた、往復登山なので面白くない。 

今回は、甲府の山梨山の会のＫさんから情報を得て、馬蹄型に周遊する入戸野から上るルートを

選んだ。 

 

戸沢の南の尾根を上る。入口はちょっと分かり難い。しっかり地図を読めないと厳しい。６８０

ｍまで凄い上り。昔の馬車道があるが、下部は崩壊で切れていた。崩壊地の上は順調に進む。 

 

標高８００ｍの台地から鳳凰・八ッの展望がいい。この辺から同行の仲間の調子がイマイチ。ま

た、ホテル泊りで出発が遅かった。結局、時間切れで標高９８０ｍのピークから折居に至るルー

トを下った。降りて分かったのは、上るならこのルートが良い。 

 

次回、捲土重来です。 

 

 

 

 

 



 

１１１１月月月月２４２４２４２４日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 24 日(月)07 時 19 分 43 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日、 

 

甲府市・富士屋ホテルで岳友、Ｓ・Ｊ一君の「環境大臣 

表彰授彰」祝賀会があった。出席は約１００名。 

 

この賞は、環境大臣が年１回さまざまな分野で功績があった 

団体・個人を表彰するもので、地球温暖化防止・食品リサイクル・ 

再生利用・自然環境などがある。 

今回のＳ君の場合、「南アルプス国立公園の保護と適正な利用に 

関し顕著な功績が認められた」もの。 

 

ただ、いただくのは表彰状だけで、記念品・金一封などは全くなく、 

九州での表彰時の旅費は一人分しか出なかったそうです。だから、 

本当に「名誉」だけの賞です。 

 

私は彼と４０年以上付き合っているので乾杯の音頭を取らせて 

いただきました。祝賀会は２時間ほど続きましたが、ＪＡＺＺ 

バンドも入ってなかなか盛大な宴でした。  

 

 

 

  

 

 



 

１１１１月月月月２２２２２２２２日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 22 日(土)06 時 45 分 42 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨夜は 

 

青森・むつ市に単身赴任しているＮさんが帰り近くの 

ソバ屋で遅ればせながら新年会でした。 

このソバ屋さんは、長泉中学校の南にありますが、経営は 

Ｗさんで、ご夫婦で伊豆巡礼を楽しんでいる方です。 

旦那さんが毎日、ソバを打っています。 

 

むつ市は積雪こそ多くはないそうですが、とにかく寒く 

毎日冬日が続いているそうです。 

先日は車のドアが凍ってしまい開かなくて大変だった、 

また、道路が凍っているので、酔った時などは要注意 

だそうです。 

 

静岡に帰るとやぱっり暖かく、上着１枚違うそうです。 

まあ、まだ数年は滞在する訳ですから、辛抱・我慢・忍耐 

の日々が続く訳です。ご苦労さまです。 

 

日記、明日は休みます。  

 

 

 

  

 



 

 

１１１１月月月月２１２１２１２１日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 21 日(金)06 時 43 分 26 秒  

返信・引用 

編集済 

   長泉探索 

 

愛犬を連れて毎日散歩だが、時々コースを変える。昨日は、鮎壺の滝から黄瀬川を越えて沼津・

南小林まで足を伸ばした。 

 

写真・上＝鮎壺の滝。雲がなければ富士山を仰げるが、あいにくの雲。何年か前、ここに吊り橋

が出来て便利になった。昔はここで岩上りの訓練・楽器の練習などした。また、デートスポット

でもあった。今は住宅・マンションが林立し、当時の面影はない。 

 

写真・中＝私が勤め上げたＫ電機。門の向こうに昭和初期に建てられた味わいのある木造二階建

ての本館があったが昨年、漏電が原因で全焼した。数々の思い出があっただけに残念無念。 

 

写真・下＝私がかつて入っていた独身寮。昔は東北・九州方面から沢山就職し、寮は１００名以

上いた時代があった。女子寮もありそれは賑やかだった。現在は他県からの就職はほとんどなく、 

研修場とかになっている。 

 

まあ、たまには昔を振り返るのもいいものです。  

 

 

 

 

 



 

１１１１月月月月２０２０２０２０日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー１１１１度度度度・・・・２０１１２０１１２０１１２０１１    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 20 日(木)08 時 43 分 51 秒  

返信・引用 

編集済 

   昨年暮れ 

 

山スキー仲間の群馬・桐生市在住のＫさんから記録集が届いた。第８号の今回は、写真はオ

―ルカラ―・３０５ページの大作だ。 

 

記録は全部で２８本。群馬・福島・長野・新潟・山形・静岡の記録。静岡の記録は昨年、私

達と４月１８日宝永山で滑った記録が含まれている。あの時もイイ雪で、標高差１３００ｍ

近く滑ったサイコーのスキーだった。 

 

記録集はこれで８冊だが、製本以外は全てＫさん一人で行っている。私も何回か報告集・記

録集を発行した経験があるが、これだけの物を一人で仕上げるのは、相当・物凄い・多大な

エネルギーを必要とする。極端に言うと、これだけを１年間考え没頭しなければ出来ない。 

 

そんな意味でこの記録集は、お金では買えない貴重なもので有難く、感謝でいっぱいである。 

実は私も山スキー記録・伊豆巡礼記録とかを纏める仕事が課題だが、まだ１ぺ―ジも出来て

いない。この手のことには、強い意思・真摯な心・深い愛情が必要である。 

 

なお、希望があれば有料で譲ってくれるかも知れません。ご連絡下さい。  

 

 

 

 

  

 

 



 

１１１１月月月月１９１９１９１９日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 19 日(水)06 時 45 分 0 秒  

返信・引用 

   今年は 

冬型が強すぎて富士山に雪が降らない。昨年は１２月に滑ったし、年が変わってからも数回

滑った。この地の場合、富士山がホームゲレンデだがら困ってしまう。 

 

では、今年は雪国がいいかと言うと、必ずしもそうでもなさそう。仲間の山スキーの便りが

少ないのだ。つまり、雪が多すぎ・気温が低すぎ・風が強すぎ＝山スキーが厳し過ぎる・・・

の図式である。 

 

従って、このところ正月を含め、山岳遭難が多くない。まあ、このあたりはよいことですが・・・。 

写真は昨年１２月１２日でこんなに雪があった富士山！！  

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

１１１１月月月月１８１８１８１８日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー１１１１度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 18 日(火)06 時 58 分 11 秒  

返信・引用 

編集済 

   今朝も 

結構冷えています。昨日、以上に寒い感じです。低温時は寝ていて頭が寒いので分かります

ね。 

冬は夏暑くて上り難い低山ハイキングを行う。それも出来るだけ車でなく電車を使う。 

低山だから車で行くと結局、標高差がなく面白くない。出来るだけ歩きたいわけだ。 

 

先日の矢筈山の標高は８１６ｍ。海抜０ｍから上ればまあまあの標高差。ここを出来れば２

０Ｋｇ背負って歩荷訓練をすればサイコーだ。ただ現在、坐骨神経痛（笑）でイマイチ無理

が出来ない。 

矢筈山の電車登山の場合、伊豆高原駅が出発地。駅はコンサートホ―ルのように立派で驚い

た。ロータリーに樹齢１５０年の形の良いクスの木がある。最近、足湯も出来た。 

 

駅から伊豆八十八札所の大江院脇を上り、池集落を目指す。上って行くと右手に大室山が顔

を出す。この山に大雪が降ったらスキーをやりたいと、いつも思う。 

池集落に入ると前方左に矢筈山が見える。この山は長泉町からも良く見える特徴ある山で、

別名「ゲンコツ山」と呼ばれる。 

矢をつがえる所がゲンコツに似ている。伊豆の火山だから、岩がゴロゴロしている。頂上付

近の穴には暖気が出て、手をかざすと温かく感じる。 

ただ最近、池からの登山道が廃道同然となり残念。整備がのぞまれる。 

 

 

 

  

 



 

１１１１月月月月１７１７１７１７日日日日（（（（月月月月））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー２２２２度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 17 日(月)09 時 09 分 53 秒  

返信・引用 

編集済 

   今朝は 

 

相当冷え込み、庭の瓶に氷が張っていました。伊豆・矢筈山で遊びました。参加は１１名。

天気晴・風強・低温。 

 

久しぶりの電車で行く山。三島駅～伊豆高原駅＝１２１０円は高い。伊東駅までは安いが、

その先の伊豆急行が高い。伊豆高原駅から出発。モーレツな寒さだった。 

 

池から鹿路庭峠を目指すが、道が分からない。２００１年１月に上ったが、その時は小矢筈

山と矢筈山のコルから上った。しかし、今回は道がハッキリしない。 

 

仕方がないので、鹿路庭峠に向かう昔の道を沢沿いに上り峠に出た。ここは道なき道だった。 

正規の道から頂上目指すが、時間がないので途中の窪地の池に荷物を置き、空身で行く。登

山道は北面なの新雪が１０Ｃｍほどあったが特に問題はなかった。 

 

頂上はモーレツな風で低温。すぐ降りて池で昼食。鍋焼きウドンが温かく美味しかった。 

帰りは鹿路庭峠から車道をろう人形美術館まで歩き、１５：３０のバスで高原駅に戻り、三

島で新年会でした。  

 

 

 

 

  

 



 

１１１１月月月月１６１６１６１６日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 16 日(日)04 時 48 分 50 秒  

返信・引用 

編集済 

   ２巡目の 

 

伊豆八十八札所巡礼も安良里（あらり）の八十五番・大聖寺 

まで来た。 

あと残すは三寺だから、今後寺数は毎月一ヶ寺が続く。 

 

２月が土肥、八十六番・安楽寺から戸田、八十七番・大行寺。 

３月が戸田峠を越えて八十八番・修禅寺の奥の院まで。 

それで４月、奥の院から修禅寺で結願（けちがん）となる。 

 

今回は完全歩行結願（一度もバス乗車がなかった方）が９名、 

バスに少し乗ったが１回も休まなかった方が６名と、相当頑張った。 

結願証は修禅寺で発行される立派なもの。 

 

これは講師の私から進呈される。少々、お金は掛るが嬉しい限り 

である。 

写真は大聖寺の本堂だが、ご本尊の不動明王は聖徳太子の作と 

言われる。  

 

 

 

 

 

  

 



 

１１１１月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・１１１１度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 15 日(土)07 時 28 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   一昨日は、 

１月度伊豆平日巡礼でした。天気は無風快晴。参加は１８名。伊豆・田子から土肥・松原公

園まで歩きました。お寺は大聖寺のみ。高齢の住職は床に伏せていて、行く先心配です。 

いい方なのですが・・・。 

 

宇久須で名物「小アジ寿司」を購入しました。（写真・上）１２００－＋消費税です。三共

食堂は定休日だったので、通りの「八起」で購入しましたが、御飯がイマイチでした。 

次回は三共食堂で買います。 

 

恋人岬には、最近はやりの名物猫店長「らぶにゃん」がいて、観光客を楽しませていました。

特に芸がある訳でもありませんが・・・。 

 

土肥に行くと「土肥サクラ」がかなり咲いていました。河津桜 

に似た感じですが、早い開花です。休日巡礼の３０日には満開 

状態かもしれません。 

いずれにしても、サクラはいいですね。  

 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（金金金金））））・・・・晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 14 日(金)06 時 46 分 29 秒  

返信・引用 

編集済 

   金峰山報告・４ 

 

金峯山小屋の名前ですが、お山は、金峰山ですが、小屋のみねは、峯です。なぜでしょうか？？ 

また、お山の呼び方も、甲州はきんぷさん。信州は、きんぽうさんと呼ぶ。エベレストをチ

ョモランマ、サガルマ―タと呼ぶ感じですね。 

 

小屋の食事は、まあまあだった。夜は鳥肉が出た。ただ、盛りつけは一皿のみ。朝食はオジ

ヤ。大きな鍋にオジヤが煮込まれ、おかずはオシンコ・梅干し・小魚などを自分でトッピン

グする。小屋管理人は、キムチを食っていたが、我々には無かった。これは差別ですね。（笑

い） 

 

ただ、オジヤは腹持ちが悪く、下山中もう腹が減った。あれでは登山は出来ないかもです。

この小屋は北沢峠と違い夏、車が入れないので、暖房なども全体的に質素でした。  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



１１１１月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・・・・大寒大寒大寒大寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 13 日(木)06 時 03 分 0 秒  

返信・引用 

編集済 

   金峰山報告・３ 

 

車時代になって、山は殆ど車で行く。それまでは、下土狩（御殿場線）～沼津（東海線）～ 

富士（身延線）～甲府（中央線）と、甲府まで３時間以上掛った。そこからまだ最寄りの駅

まで行ってバスだから、昔は大変だった。 

 

当時は、金峰山など千曲川側からなんか入れなかった。今は４時間で標高１６００ｍ付近ま

で入山出来る。同じ金峰山でも、昔と今では「重さが」違う。 

今回、車は標高１６００ｍ付近に一晩置いた。下山し下りは良かったが、清里の上りで車が

走らない。時速２０Ｋｍがいいところ。後ろから来た軽に抜かれてしまった。（笑） 

 

こんなことは初めてで故障かと思って、スタンドで相談。優しそうなオジさんの開口一番。

「燃料が凍っている」だった。過去、厳冬期の新穂高など結構置いたが、そんな事はなかっ

た。最も今回は川上村の千曲川がかなり、凍っていたから相当低温だったのだろう。 

 

山でー２０度だったから、すくなくともー１５度は予想出来る。以前、山でビール・日本酒

が凍った。軽油はどの程度で凍るのか。ただ、スタンドで聞いた限りでは妙案はなさそうだ。

昔は山間部のスタンドの燃料なら大丈夫だったが・・・。 

 

 

 

  

 

 



１１１１月月月月１２１２１２１２日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・大寒大寒大寒大寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 12 日(水)15 時 07 分 27 秒  

返信・引用 

編集済 

   金峰山報告・２ 

 

ここ何年か冬靴のプラブーツが、どういう訳か具合が悪く、特に下りで小指の付け根あたり

が痛くて参っていた。 

 

下り上りに関わらず、足が痛いのは苦痛・拷問のほかならない。暮れの３０日、思い切って

東京の「さかいや」まで赴きアゾロのプラブーツを購入した。アゾロは、２０年ほど前、日

本に最初にプラブーツが輸入された時、やはり購入し履いていた経緯がある。 

 

初期のものは、凄く履き易く冬の北鎌尾根・奥穂高岳・剣など上った実績がある。そんなこ

とで今回もアゾロにしたが、最近は夏靴みたいなシングルの冬靴が多く、履いてる人はマイ

ナス１５度くらいで指先がシビレル・シビレルと言う。 

 

やっぱりマイナス１５度以上になると、ダブルの靴がいい。ただ、片方で１．３Ｋｇ。値段

も決して安くないのが欠点でしょうか。 

 

今日はちょっとトラブり遅くなりました。  

 

 

 

 

 

  

 

 



１１１１月月月月１１１１１１１１日日日日（（（（火火火火））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 11 日(火)06 時 58 分 38 秒  

返信・引用 

   金峰山報告・１ 

 

金峰山、１０日～１１日で上って来ました。 

天気は両日とも快晴。参加は５名。 

 

１０日。金峰山荘発９：２０。雪はさほど多くない。気温は 

まあまあ。 

ゲートには車が２台。入山者は多くない。正月のトレ―スの 

ある上り易い道をいいピッチで上る。 

 

小屋に早く到着した。明日はモーレツな寒波予報なので 

今日中に頂上を上っておく。気温はー１０度ほど。やや風 

はあったが展望は素晴らしい。 

 

小屋に戻りコタツで新年会。私が上げた１．８Ｌのワイン 

と焼いたシシャモが美味しかった。  

 

 

 

 

  

 

 



１１１１月月月月９９９９日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 9 日(日)04 時 36 分 1 秒  

返信・引用 

   冬山報告・５ 

 

北沢峠の長衛荘は歴史がある小屋だ。４０年前訪れた時あったから、もう１００年くらい経

つかもしれない。当時はかなり古い感じだったが、現在は綺麗な小屋で、トイレは洋式でな

いが、水洗でそれは清潔。 

 

現在の管理人はＴさん。長野Ｓ大学山岳部出身の若くバリバリの方で応対は極めて良い。 

この年始は年末から今回の連休まで入山しサービスに勤める。 

 

奥様・子供さんも連れての入山。子供は二人とも女の子で小屋では人気者。特に年配のオジ

さんに可愛がられている。１５年後はここの看板娘かも知れない。 

 

今日から金峰山です。ウ～、寒そう。明日はお休みです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



１１１１月月月月８８８８日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや寒寒寒寒    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 8 日(土)07 時 29 分 58 秒  

返信・引用 

編集済 

   冬山報告・４ 

甲斐駒ヶ岳から北に延びる長大な尾根は鋸岳と呼ばれている。山梨側の中央道から見ると、

ギザギザな尾根が見事に分かる。伊那谷からも、その長さが顕著に観察出来る。 

 

ここを初めて上ったのが４０年ほど前で写真の角兵衛沢を上った。当時、と言うより最近ま

でこんな道標はなかったし、ハングル表記があるのには驚いた。まあ、その背景には遭難事

故があったのだろう。 

完全縦走は釜無川源流を遡り、横岳峠から上る。ここからは夏・冬とも歩いている。 

冬の時、テントのポールを車に忘れたり早朝、烏帽子岳に迷った思い出がある。 

 

ほか、日向八丁尾根から昔あった五合小屋までの縦走とかも面白い。ただ最近、槍ヶ岳北鎌

尾根・奥穂高から西穂高・それとここなどをピークから「下って」一丁上がりとする方もい

るが、これらは是非、「上って」貰いたいものですね。また、最近各所に鎖が設置されたよ

うですが、残念か？？ 

 

写真のピークは、第一高点（２６８５ｍ）。  

 

 

 

  

 

 

 

 



１１１１月月月月７７７７日日日日（（（（金金金金））））晴晴晴晴・ー・ー・ー・ー２２２２度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 7 日(金)07 時 08 分 41 秒  

返信・引用 

編集済 

   今朝は寒いですね～。マイナス２度でした。 

金峰山は大丈夫？？！！ 

 

冬山報告・３ 

 

昨年、甲斐駒ヶ岳・黒戸尾根を上り、七丈小屋に泊まった。 

この小屋は概ね１年中開いているが、冬は食事が出ない。 

だから、食料は自分で持って行く。それを確認しないで 

宿泊すると悲劇が生まれる。 

 

その時、隣に陣取った男性４名は夕食にカップラーメンなど随分質素な 

食事だった。見ればどうやらそれらは小屋で売っているものだった。 

つまり、小屋で食事が出ると思って来たらしい。冬山登山で 

カップラーメンでは、いい登山は出来にくい。 

 

最近は冬小屋でも食事が出る所が多い。山の装備で一番重いのが 

食糧。これがなければ山行は楽になる。テント泊で冬山が究極の 

登山だが、最近は無理が出来ない。 

 

写真は北沢峠・長衛荘の朝食と夕食。朝食はオムスビ３ヶ。オ 

ムスビは食べきれない時、山に持って行けるので便利。いい 

アイデアだ。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



１１１１月月月月６６６６日日日日（（（（木木木木））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 6 日(木)07 時 29 分 48 秒  

返信・引用 

編集済 

   岡本さま 

 

ご投稿、ありがとう御座います。 

長衛小屋では、楽しい語らいを有難うございました。 

また、 

写真談義をよろしくお願い致します。 

 

 

冬山合宿報告・２ 

甲斐駒の冬は今年で３年連続。 

一昨年はモーレツな吹雪で目出帽には、ツララが下がり、 

ボンダラゲ（山形弁でツララの意味）状態だった。 

（写真・上） 

 

昨年も降雪状態で展望はゼロ。一昨年も昨年も相方は、 

初めての甲斐駒だったから、好天にさせたかったですが・・・。 

（写真・中） 

 

今年は良かった。久しぶりにサイコーの天気でした。（写真・下） 

ただ、今年は年末荒天で登頂は少なかったようだ。我々が 

上った日も年末年始後半で３パーティー、５名のみ。 

もっとも、小屋の管理人は「最近、冬山に上る人が少なく 

なった・・・」とも言ってました。 

 

冬山もいよいよ、高齢化ですか？？ちょっと気になりますね。  

 

  



 

 

 

 
 

 

 

 

ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました。。。。    

 投稿者：岡本守司岡本守司岡本守司岡本守司   投稿日：2011 年 1 月 5 日(水)11 時 57 分 1 秒  

返信・引用 

   後藤隆徳 様 

 

長衛荘では拙い写真集を見て頂き、また山談義に楽しい時間を過ごさせて頂き 

有難うございました。 

 

翌日の仙丈もお天気が良く素晴らしい景色を満喫されたことと思います。 

これからゆっくりとＨＰを見せて頂きます。 

長衛荘は年中行事にしていますので今後とも宜しくお願い致します。 

 

                 福井県 岡本守司  

  

 

 



１１１１月月月月５５５５日日日日（（（（水水水水））））晴晴晴晴・・・・００００度度度度    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 5 日(水)08 時 48 分 10 秒  

返信・引用 

   冬山合宿報告・１ 

 

甲斐駒・仙丈岳、行って来ました。 

天気はおおむねＯＫ。参加は３名。 

 

２日、８：４５戸台発。八丁坂を上り長衛荘着１４：３０。 

ここまでは順調。 

 

３日、５：４０発。二児山経由で駒津峰に上る。天気はやや 

風はあるが快晴。 

甲斐駒はトラバ―スルートにトレ―スはなく、直登ルート 

のみ。 

やや厳しい上りを経て駒着１０：４０。下降はトラバ―ス 

ルートにトレ―スをつけて通常ルートに合流。小屋着１４：３０。 

小屋で他の宿泊者と大いに交流。宿泊者は少なくなった。 

 

４日、小屋発４：４０。仙丈岳を目指す。天気は今日もいい。 

帰りの時間があるので小仙丈岳で終了。 

小屋発８：４０。戸台着１２：３０。長い河原歩きはやや辛い。 

仙流荘で入浴後、帰着。下土狩着１９：００。 

 

今回の感想。１．戸台の河原歩きは長い。２．駒のみならば 

黒戸尾根がよい。３．仙丈岳は大きい山。４．年々、厳しく 

なります。（笑） 

 

 

 

 

  

 

 

 



１１１１月月月月２２２２日日日日（（（（日日日日））））晴晴晴晴・やや・やや・やや・やや暖暖暖暖    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 2 日(日)03 時 48 分 37 秒  

返信・引用 

編集済 

   今日から 

 

入山です。小屋に聞いたら雪量は例年並みとのことです。 

まあ、 

雪が多い方が歩き易いですから良かった・・・。写真は 

昨日の長泉点描です。 

 

上＝結構、国旗掲揚が多い。 

中＝下土狩のお稲荷さん。０時から餅蒔きなどある。 

  先日、鳥居の塗替えをしていた。その時は、鳥居 

  が真っ白だった。 

下＝元旦駅伝。北中の方からスタートする。 

 

では、行って来ま～す。  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 



１１１１月月月月１１１１日日日日（（（（土土土土））））晴晴晴晴・・・・寒寒寒寒・・・・２０１１２０１１２０１１２０１１    

 投稿者：たかチャンたかチャンたかチャンたかチャン   投稿日：2011 年 1 月 1 日(土)07 時 34 分 5 秒  

返信・引用 

   ２０１１年元旦 

 

あけましておめでとうございます。 

旧年中は、いろいろとお世話になりました。 

本年もよろしくお願い致します。 

 

初日の出は、ベランダから失礼致しました。 

新年そうそうズルしました。（笑） 

 

明日から甲斐駒・仙丈岳です。 

天気はまあまあですね。  

 

 

 

 

 

 

                                               おわり 


